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Barreda se siente cercano a los comunistas y Bono niega disputas por la sucesión de Felipe González

El PP califica de electoralistas los 
álbumes fotográficos del Gobierno
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Y además

La nueva 
depuradora de 
aguas entrará en 
funcionamiento a 
finales de 1992

(Pág. 6)

“La viuda del 
capitán Estrada”, 
nueva película de 
José Luis Cuerda

(Pág. 10)

La bombona de 
butano sube su 
precio en 80 
pesetas

(Pág. 17)

La “reforma 
Múgica”, 
declarada 
constitucional

Seis anchureños, entre ellos dos concejales del PSOE, cobran del Ministerio

sucesoria de 

(Pág. 5 y 18)

SORTEO DE LA ONCE 
N” PREMIADO AYER 

99.261

“Operación Añoranza”.- El presidente Bono recibió ayer en el Palacio de Fuensalida 
a varios representantes de la denominada “Operación Añoranza 1990”. En la fotografía, 
el jefe del Ejecutivo saluda al emigrante de la localidad toledana de El Romeral, Marciano 
Roncero, que regresó a España tras casi 51 años en el exilio. (Pág. 16)

(Pág. 19)

»

y Del
®’^'* de Agricultura

hicieron balance de la campaña forestal.

Ignacio Encarnación.

Almeida sospecha que Defensa 
ha puesto espías en Anchuras
La diputada de Izquierda Unida, Cristina del Ministerio de Defensa hace sospechar que 

Almeida, dijo ayer en Toledo que la inclusión este departamento “puede estar llevando a cabo 
de seis personas de Anchuras, entre ellas dos un servicio de espionaje”.
concejales del PSOE, en la lista de empleados (Pág. 16)

'’üin ^®’^®® aumentó el 
^s n ^*^^ ^® incendios en

^^e intervino el SEPEI

t junio
el S^ubre, no 

®n Un , ^^niero de 
>'i’.^*27dei ®^’ de 222,

l (Pág. 7)

Diñero 24 horas 
al día.

Los cajeros automáticos 
de Caja de Albacete le facilitan 

dinero 24 horas al día. Pida 
su Tarjeta hoy mismo.

El 43% de los 
incendios forestales 
que se produjeron 
este verano fueron 
por negligencia

i^Caja de Albacete
Crece con nosot''os

Estalla la 
polémica 
CABA-IMDA 
por el uso de 
los pabellones

(Pág. 33)
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n ausencia de los principales líde
res socialistas y nacionalistas 
—Arzallus y Ardanza estaban en 

Dublín, en la reunión del PP Europeo, 
y Jáuregui en Moscú, negociando un 
acuerdo comercial—, ambos partidos han 
suspendido las reuniones tendentes a la 
formación de un gobierno de coalición. 
El PSE-PSOE se ha irritado por una 
rueda de prensa otorgada por el por
tavoz nacionalista Juan Ramón Guevara, 
en la que, a juicio de aquél, deformaba 
la realidad de las primeras conversa
ciones, y los socialistas se han negado 
a acudir a una reunión convocada para 
el jueves, ante lo cual los nacionalistas 
suspendieron el encuentro “definitiva
mente”.

Nadie cree que esta ruptura sea en 
realidad el final de las negociaciones 
y el fracaso del acuerdo. Como ya suce
dió tras las elecciones anteriores, a los 
ciudadanos vascos les espera una larga 
secuencia de entendimientos y desen
tendimientos, de aproximaciones y 
deserciones, antes de que cuaje una fór
mula de consenso. Las tensiones cen
trífugas y centrípetas, las pretensiones 
nacionalistas y centralistas, atravesarán 
larga peripecia antes de encontrar el 
lugar común.

Fuentes socialistas del País Vasco, res
paldadas el jueves por unas explícitas 
declaraciones de Felipe González en este 
mismo sentido, ponían de manifiesto que 
la ruptura -provisional- se debe, muy 
particularmente, a que el PNV pretende 
utilizar al PSE-PSOE de simple inter
mediario ante Madrid. Se deduce de 
está afirmación que el PNV quiere 
amarrar no sólo el reparto del poder 
en Euskadi, sino también, y sobre todo, 
nuevas transferencias, para la autono
mía, nuevos matices en la profundización 
del autogobierno, y, probablemente, 
seguridades sobre ciertas inversiones del 
Gobierno central en la región.

Podría pensarse que el PNV quiere 
sacar partido de su sociedad con el 
PSE-PSOE, y que ello constituye un 
mercadeo poco edificante. Pero esto es, 
al cabo, la política; la única razón que 
justifica la alianza PNV-PSE es, pre
cisamente, que se puede lograr la siní- 
biosis entre los intereses puramente 
nacionalistas y los de un partido estatal, 
que tiene, por añadidura, la responsa
bilidad del gobernar en el Estado. No 
sería de recibo que el PSE-PSOE quiera 
mostrarse ahora como un partido exclu
sivamente vasco, cuando su fuerza le 
viene de su pertenencia a una formación 
estatal. Por ello, aunque es obvio que

i I
Lo penoso de todo esto, lo que desprestigia la i^"V; 
y a los políticos es el forcejeo previo al previsible acuer j 
/’® ®^ceos que- vamos a tener que tragar hasta q« 
tructifique el entendimiento. La sociedad vasca agradecer 
pro undamente una negociación’discreta, rápida ^

las negociaciones para formar gobierno 
en Euskadi no pueden celebrarse entre 
el PNV y el PSOE madrileño, parece 
perfectamente legítimo que el PNV 
quiera vincular el pacto al logro de 
determinadas pretensiones de índole 
autonómica que están en la mano del 
Gobierno central, de la mayoría política 
que gobierna en España.

Lo penoso de todo esto, lo que des
prestigia la política y a los políticos es 
el .forcejeo previo al previsible acuerdo, 
los escarceos que vamos a tener que

tragar hasta que fructifiqué él én / 
dimiento. La sociedad vasca, y én gé i 
ral todos cuantos asistinios a la r I 
monia política, agradeceríamos p^ 
damente una negociación discreta, ^^Í 
da qué no tuviera que recurnr a I 

terfugios ni a estrategias recuerden episodios antídemocra 1 j 

regateo de simples intereses.El recurrir a la presión de la up J 
pública para que la otra parté c^ ^J 
sus posiciones iniciales no es. é 

caso, de recibo.

M.C.D.2O22
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La búsqueda de un 
puesto de trabajo
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Ya hemos dicho 
que el Teatro Circo 
le está haciendo falta 
al desarrollo cultural 
de Albacete. Por eso 
fue acogida con entu
siasmo la noticia de 
su compra. La inver
sión que había que 
hacer estaba plena-

£Slí

Aunque, según los 
tribunales de justicia, 
no las formas 
empleadas. 
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en un momento en que su urba
nización estaba agitada por el 
“plan-Alemán”. Cuando la zona 
quede remodelada, será un 
encanto ver el “maravilloso” 
edificio contrastando con las 
nuevas edificaciones, y las que 
cubren el otro lado de su área 
urbanística. Nos referimos, cla
ro está, a Villacerrada, que por 
sí sola define el estado demen
cia! de quien, o quienes, per
mitieron las consiguientes 
modificaciones de su proyectos, 
hasta llegar ai punto en que 
ahora todo se encuentra. Y que 
nada tiene que ver con aquella 
primera idea que a todos nos 
convenció, al entender que ser
viría para darle a Albacete una 
apariencia más ágil y más diá
fana, en vez de ese “monumen
to” al ladrillo caravista, y al 
cemento, con que al final rema
taron la obra.

El Teatro Circo

Otro asunto a recordar es el 
Teatro Circo. Es posible que 
antes que el coliseo pase a ser 
propiedad municipal, se caiga 
a pedazos. Las precipitaciones 
nunca son buenas. O, si se quie
re, las cosas que se hacen a 
tontas y a locas nunca terminan 
bien. El Ayuntamiento, el grupo 
socialista que lo domina, 
emprendió la tarea de adquirir 
algo que es cierto que le hace 
falta a Albacete, desde la 
improvisación. De otra forma 
no se entiende que el asunto 
padezca el atasco que actual
mente padece y lo tiene dete
nido. Para eso, lo primero que 
hizo es intentar quedárselo por 
cuatro perras perjudicando 
notablemente a sus propietarios 
-que en ese terreno han sabido 
defenderse como cosacos— en 
vez de llegar a un acuerdo que 
permitiera que el proceso de 
cambio de titularidad fuera ágil. 
Hasta alcanzarla. Es la fuerza 
de la costumbre; el hábito de 
utilizar el rodillo de forma 
indiscriminada; la manía de 
sobreponerse a la razón, lo que 
hace que muchas veces los que 
gobiernan el Ayuntamiento 
“castiguen” a la ciudad con 
cosas casi inexplicables.

Ya hemos dicho que el Tea
tro Circo le está haciendo falta 
al desarrollo cultural de Alba
cete. Por eso fue acogida con 
entusiasmo la noticia de su 
compra. La inversión que había 
que hacer estaba plenamente 
justificada. Aunque, según los 
tribunales de justicia, no las for
mas empleadas. Que es lo que 
está demorando tanto la cul
minación de la operación, y que 
el viejo edificio alcance un gra
do de deterioro que luego, si 
al final se emprende su reha
bilitación, cueste más trabajo 
llevaría a cabo.

C
uando parece, según 

los expertos, que nos 
vamos a enfrentar a 

una etapa de cierta dureza 
financiera, y un signo tes
timonial puede ser la postura 
de los empresarios que se 
están moviendo con gran 
prudencia, a la espera de 
acontecimientos, crece la 
angustia en muchas familias, 
necesitadas de un puesto de 
trabajo. Es la gran proble- 
máticar, paliada periódica
mente, según se presenten 
circunstancias favorables, 
pero sin encontrarse una 
solución definitiva, porque la 
estabilidad económica en 
España es, prácticamente, 
una utopía.

Las listas de parados ya 
están disparadas, nuevamen
te, hacia arriba y, por el 
momento, no hay perspec
tivas de que tiendan, siquiera 
a detenerse. ¡Ah, y hemos 
de tener en cuenta que el 
sector de la construcción 
mantiene un admirable pulso 
vital, según se puede com
probar con las edificaciones 
que se están realizando en 
todas las zonas de la capital!

Hay mucha juventud que 
quiere trabajar, que lo nece
sita con urgencia, y que está 
esperando su oportunidad, 
con ilusión, en los proyectos 
de desarrollo industrial que 
se vienen haciendo en nues
tra capital y provincia. El 
“pacto” recientemente pre
sentado en Madrid ha crea
do una indiscutible expecta- 
Ción en los sectores 
socio—económicos porque, 
indudablemente, y a todos 
los niveles, su éxito* tendría 
una profunda repercusión, 
ahuyentando ese malestar 
que está agudizando desde 
hace un par de meses.

Un ejemplo puede ser el 
anuncio que ha publicado la 
Diputación Provincial para 
cubrir, por el sistema de opo
sición, dos plazas de porte
ros-celadores, para la que 
se presentan nada menos

ai
 1

Para dos plazas de 
porteros—celadores 
de la plantilla de la 
Diputación Provin
cial se presentan 
556 aspirantes 

que 556 aspirantes, de los 
que un alto porcentaje 
—mucho más del 65 por 
ciento— son mujeres. Es, 
realmente, algo triste saber 
que haya casos, como éste, 
en los que más de medio 
millar de trabajadores estén 
pendientes de un par de 
puestos de trabajo, de una 
categoría de subalternos.

De cara a esos proyectos 
de expansión industrial, de 
una etapa de desarrollo, la 
juventud ha de tener mayo
res aspiraciones que a aten
der los servicios de una por
tería. Es imprescindible que, 
paralelamente a esos progra
mas, se intensifique la for
mación profesional. Segui
mos siendo un país muy des
preocupado en este tema, y 
sufrimos lamentables retra
sos, en la medida que los 
empresarios —algunos— se 
responsabilizan de la cuali
ficación de sus trabajadores, 
lo que repercute en eficacia 
de gestión conforme a méto
dos y sistemas propios, pero 
ésto no está generalizado 
porque es una inversión que 
tiene que subvencionar en su 
totalidad el Gobierno de la 
nación, y sólo participa con 
ayudas, aunque sean inte
resantes.

El gravísimo problema del 
paro tiene que ser tratado 
desde todos los ángulos. El 
trabajo es la gran palanca 
de ese progreso que sueñan 
todos los países, incluso, en 
el Japón, donde se ha dicho 
que sus trabajadores, én 
comparación con los occi
dentales, hacen 250 horas 
más al año.
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Arcalaus el encantador
Como se observa el genoa^^ j 

político a estudiar de e 
replicantes -también políti 
desarrolla en cadena, desde

no ya no sabe si será 
cosa del genoma. 
Pero lo cierto es que 

las valoraciones a la vuelta del 
congreso de los compromisa
rios de la tierra son idénticas, 
tan precisas, que la entrevista 
huelga. Pero en todo replican
te hay, -empero- un punto 
especial que, tras estudio dete
nido, nos oferta valoraciones 
heterodoxas.

Es el caso del senador 
Emigdio Martínez.

Cuando todos creíamos -el 
país todo- que los aperturistas 
habían perdido la batalla y que 
la razón propia de aquélla era 
viajar hacia una tolerancia que 
evitara el monolitismo del apa
rato, inaugurándose en Ferraz 
la convivencia armónica de 
dos culturas diferenciadas den
tro del socialismo español, don 
Emigdio Martínez y su magis
tratura han venido a dictar un 
nuevo concepto de apertura, 
que nos ha dejado boquia
biertos.

Es verdad que Harrison 
Ford miraba con asombro a 
los replicantes audaces y rebel
des, su perfección en la cons
trucción, su robótica del siglo 
XXI capaz de desarrollar cri
terios de independencia y de 
malestar frente a su destino

■ Cartas 
Defensa 
de la tuna

Como secretario de la Tuna 
de la Facultad de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales de 
Albacete, me veo obligado, en 
uso del derecho de rectificación, 
a contestar el “reportaje” apa
recido en su diario con fecha 
de 13/XI/90 que con el título 
“La Tuna ha perdido su espíritu 
desinteresado”, considero perju
dica gravemente la reputación 
y el buen nombre de la persona 
jurídica a la que represento.

Nuestra tuna se constituyó 
como tal en enero de 1990, y 
la voluntad que desde un primer 
momento ha presidido nuestra 
actuación ha sido, según nues
tros Estatutos, “la difusión de 
la música a través del vasto can
cionero de las tunas, institución 
ésta de venerable raigambre en 
la Universidad Española” (art. 
3”).

Consideramos del todo 
inexacto el susodicho reportaje, 
y de ninguna manera lo que en 
él se dice puede ser imputado 
a nuestra tuna. Nunca hemos 
pretendido ni pretenderemos 
hacer de nuestra tuna “la única 
forma de conseguir dinero”, 
considerando conveniente seña
lar que el dinero obtenido sirve 
para pagar nuestros trajes, ins
trumentos y desplazamientos, y 
que el “modus vivendi” de la 
Tuna de Económicas, lejos de 
degenerar sigue fiel a la tradi
ción, en un espíritu incipiente 
y joven, como declara la dis
posición final de nuestros Esta
tutos: “No podemos por más 
que reafirmar nuestra voluntad 
de convertir esta asociación en 
puntera de las de su categoría, 
exponente de nuestra joven 
Universidad”.

Hace constar que nunca 
hemos ido a la Facultad a “re
clutar adeptos”, pues nuestra 
única actuación fue la presen-

Dice don Emigdio Martínez que el aperturismo nada tiene que ver con 
la esencia del partido, mucho menos con las posiciones encontradas que 
acabaron por perder el Congreso. Para Martínez el aperturismo lo es 
hacia las asociaciones de padres, ecologistas y otros grupos de progreso

se levantaron los aperturisti

prefijado. Pero también es ver
dad que en esta robótica polí
tica el fenómeno se invierte 
de manera escandalosa: a 
mayor fidelidad aparatista, 
mayor chatarra ideológica; a 
mayor papismo público, mayo
res disparates en el discurso 
postcongresual.

Dice don Emigdio Martínez 
que el aperturismo nada tiene 
que ver con la esencia del par
tido, mucho menos con las 
posiciones encontradas que 
acabaron por perder el Con
greso. Para Martínez el aper
turismo lo es hacia las aso
ciaciones de padres, ecologis
tas y otros grupos de progreso 
(!) Estas relaciones -prosigue 
don Emigdio- eran de mili
tantes a otros ciudadanos, 
pero ahora a esa relación se 

ih

L

^ii

«'jjesaltando con su fusil, se lee: les maravilló más y mis dos nie-

el

comentario de pie de foto apa
recido en la última página del 
n° 2318 de éste diario, en el 
que, bajo la foto de un soldado

Todo fue fabuloso dinámico, 
sorprendente y divertido y si a 
las personas mayores nos entu
siasmó a las pequeñas todavía

Estimado Sr. Director:
Me parece lamentable

Sa 
ÍC

tación oficial de la Tuna de Eco
nómicas y Empresariales, como 
cumplidamente informó LA 
TRIBUNA el 6 de abril de 1990.

Por lo que se refiere a nues
tros “novatos” (terminología 
errónea, pues aquí son llamados 
nuevos), desde el momento de 
nuestra constitución, nuestro cri
terio fue el no introducir jamás 
trato alguno humillante o degra
dante contra la persona, como 
quedó plasmado en nuestro artí
culo 30, según el cual “los dere
chos específicos de los miembros 
de la asociación son irrenuncia
bles, imprescriptibles, inaliena
bles e irreductibles, y podrán ser 
ejercidos por los socios de mane
ra libre, democrática, equitativa, 
justa, pluralista y reconocida (...) 
La asociación, expresión ella 
misma de una libertad consti
tucional, no puede tolerar en 
modo alguno acciones o actitu
des de personas que pretenden 
otorgarse la facultad de limitar 
o privar a cualquier socio de 
sus legítimos derechos”.

Nuestra tuna jamás ha per
dido su espíritu desinteresado. 
Cantando en sitios tan variados 
como el Colegio Eloy Camino, 
el Cotolengo, las fiestas en 
barrios, y teniendo previsto can
tar dentro de poco en el asilo 
y en el club de la Tercera Edad 
de la calle Cristóbal Lozano, 
además de las numerosas rondas 
a todas aquellas chicas que nos 
lo han pedido.

José M. Magán Perales, 
secretario de la Tuna de Eco
nómicas y Empresariales de 
Albacete

Sobre la mili y 
el tiempo 
perdido

EI replicante
RAMON BELLO SERRANO

le quiere dar un carácter más 
asumido por el partido, e 
incluso que esos grupos pue
dan participar en decisiones 
dentro del mismo.

Los replicantes salidos del 
Congreso son de cortedad 
manifiesta.

Quiere esto decir que la 
batalla pre-congresual, las 
lides de Joaquín Leguina y el 
apoyo de varios ministros, los 
esfuerzos de Felipe González 
por evitar la confrontación, las 
resistencias del aparato por 
abrirse hacia una cultura -tam
bién partidista- de mayor cala
do público,” la aventura del 
partido en el Gobierno y su 
crucial congreso ya clausura
do, tenían el gravísimo pro
blema -a juicio de este caba
llero- de volver a conectar con

“A la mili a hacerse hombres”.
Esa trasnochada afirmación 

resulta cierta, según lo que se 
entienda por hacerse hombre: 
para aquellos -cada vez menos- 
que piensan que hacerse hom
bre consiste en aprender a dis
parar y a obedecer, nada mejor 
que la mili.

Pero para una gran parte de 
chicos “hacerse un hombre en 
la mili” supone un obstáculo 
-otro- para integrarse en el 
mercado de trabajo después del 
estudio .de una carrera uni
versitaria.

En todo caso, además de ser 
algo impuesto e inútil en si mis
mo (salvo para aquellas perso
nas que no tengan otra cosa 
n:^ejor que hacer o se quieran 
dedicar profesionalmente a 
ello), supone para muchos de 
nosotros “un año de tu vida 
perdido”.

Por eso propongo éste último 
comentario como pie’ de foto 
en sustitución del ya mencio
nado, por representar más fiel- 
mente la opinión generalizada 
sobre el tema de la mili, hoy 
(no ayer).

Muchas gracias.
Ramón López Moreno

Exito del Teatro 
Negro de Praga

Días pasados en el Auditorio 
Municipal pude presenciar y 
admirar en compañía de mi 
señora y nietas el maravilloso 
espectáculo de estos grandiosos 
interpretes de Praga con la 
representación de “Alicia en el 
País de las Maravillas”, patro
cinado por la Caja de Toledo.

inicio, la dogmática del a
rato, su inmovilismo, prec 
mente aquéllo contro lo q

Cr 
el

las asociaciones de padres y 
los movimientos ecologistas; 
que esa era la única apertura 
demandada y el caballo 
batalla de buena parte 
partido.

Confieso mi turbación.

de 
del

La recapitulación del Con
greso que hace Emigdio Mar
tínez -a salvo la heterodoxia 
en su concepción de la aper
tura- sigue con precisión mili
métrica la dialéctica bonista: 
ha sido un congreso bonito, 
interesante e importante; una 
cosa es la discursión y otra, 
distinta y autónoma, la acción 
del Gobierno; para terminar 
con cita queridísima al prín
cipe, “que aquí no cabe todo 
el mundo, no caben los que 
tienen riqueza, no caben los 
que tienen poder”.

que vieron en el ejemplo ( aun 
Borbolla la política de tien 
quemada. Í

A los aperturistas vamos 
enviarles fotocopia de est 
declaraciones y de tan singui 
concepto de la apertura, Qi 
un señor senador desgrana qi 
la cuestión de fondo radica 
en volver a amparar a las as ¡^ 
ciaciones de padres y 2 
movimientos ecológicos.

La fotocopia de un rep — 

cante. a „
Posdata: , rnm 
Preguntado el pn'^^'^.L ^en 
de la paliza dada a la uW ^^^^

ca I------ r
tad de prensa, arguye q 
verdad, hay muchos q« 
están en la nrdi^ancia 
verdad, sino de la ag

revista de la tot ti 
nidades. Buw»» .^B» 
a Vincenzo GiorW ■ S 
peores enemigos * ' 

no son los que sino los que la a*

lei

10 deben » porque no 10

familias llevam ^ , 
una serie de a a “ “ ,

tas Jessica y Sheila gozaron 
durante dos horas contemplan
do esta formidable actuación 
como no lo habían hecho 
nunca.

Al ■ finalizar la actuación el 
numeroso público les tributó 
una prolongada ovación a estos 
grandes artistas que tuvieron 
que saludar repetidas veces al 
recibir los fuertes y cálidos, 
aplausos.

José Martínez Gómez

Bienestar o 
malestar social

Ante la turbia campaña anti
conceptiva dirigida a los jóve
nes por parte del gobierno 
actual, uno como padre tiene 
la obligación de contrarrestar 
por el medio que pueda lo que 
de nocivo tenga para sus hijos, 
que es mucho.

Aunque no se pertenezca al 
clero, cualquier católico de 
nula jerarquía sabe, aunque 
albedríemos por otros temas, 
que pertenecemos a la Iglesia.

Ha acertado plenamente el 
episcopado con el comunicado 
emitido hace unos días en con
tra de esta campaña, por lo 
tanto, que sepa el gobierno que 
los padres católicos la recha
zamos de plano, apoyando a 
nuestro clero.

Uno está seguro de que hay 
un buen número de católicos 
en el PSOE, me refiero a cató
licos declarados. No conozco 
el número de ellos, aunque cal
culo que debe estar entre un 
2ü o un 30 por ciento de la 
afiliació»:. Espero que reaccio- 
ík-n de la mejor forma pcsiFle

que quieren c ,j^, 
muchas ya ^® gcaramic” 
mediante
como id’^’^^?% del joven 
o sanidad animal ^..^ ^¡^ 
tenden que convivir 
el derecho de ^^ ^. 
padre y Ldc los 
que el 1°'^^’^ y se d'
timientos es q“^
de. Una esp .^^ y
jóvenes no so ^f^

P^trarre^ 
sepamos co 
paña del pías» ^^je, 

Hablando o ^^ ^.^ju 
casualmente J g^es 
des hay que ^¿ 1RF\ 
caso- el 0- ¿estiíi^^, 
contribuyente .^j^rcs J^' 
“otros pagar la
se ha usado para P y , 

recuerda un -tentaba 

^^^ tribuyente^' 
otros ^‘^^ j .fjnárarar’" 

para ayuda ® üdad. 
Sea. otra cas^^^\,i,o de^, 
cete, para ^ redüc**^.i 
Antón, se j-imente/ 
si total o par ,(,««« 
te del dinero E 
“bienestar sondee#

Habrá m*’"^ Qüifg 

no se pn^fde cada a\,^ 
por encuné polilla

permanece K 

'’°Mareelin^;j¿4PA
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luui disertación plagada de comentarios iró- 
Lt de reflexiones sarcásticas, el portavoz 
j Grupo Popular en las Cortes Regionales, 
bel Ángel Pérez Cabezas, dejó entrever su 
J^nedad por los cerca de 20 millones de

pesetas (diez millones según fuentes ofíciales) 
que la Consejería de Sanidad ha presupuestado 
para la adquisición de álbumes de fotos que, 
posteriormente, serán regalados a las parturien
tas castellano-manchegas como obsequio de la

Junta. Su intervención fue contestada por el 
diputado socialista, Rafael López Cabezuelo, 
quien Justificó la acción del Gobierno enmarcada 
dentro de una extensa campaña de difusión sani
taria dirigida al asesoramiento de los padres.

w discurso sarcástico, Pérez Cabezas dejó entrever que dichos obsequios constituyen un despilfarro y tienen un propósito electoralista

mos-l 
esU 

nguli

a -a 
so

Los álbumes de fotos regalados a parturientas 
ffiudizan el conflicto entre el PP y el Gobierno
^a aseguró que las diferencias ideológicas entre socialistas y comunistas han desaparecido y sólo les separan problemas personales

75

El diputado albaceteño Rafael López Cabezuelo recalcó, en términos 
peyorativos, que las críticas vertidas por el Grupo Parlamentario Popu
lar contra el regalo fotográfico a las parturientas eran una burda 
recopilación de informaciones y opiniones extraídas de LA TRIBUNA

b parlamentario conserva- 
Rae inició su humorística 
Ración aludiendo a su 

y rogando 
Ir jdamente al presidente 
tanta de Comunidades 
L? deferencia de 
r ?na dedicatoria al 
R Íesposa, 
Cidla ? continuos

Castilla-La 

^‘"‘«^«» 
Roso a '' abrazo 
hen °"^^ fibra sen- 
F Las 5°*®cbvo impor- 
Rmenie'”i ^’^^^^^5 "^^^ 
feiendL'' parturientas”, 
k Pérez ^^’^Q ^°*°' 
r‘*«juicio^?^^^^ P“^° ®" 
ktise d j^^^ ^^1 

derechos de 
r® o Dor ^^^arrollo nor- 
h afec¿ P^^greso social

acto pro
pio convp ^^anizado para 

h ^^ate”. 
b'’’'lidaí|c- 'Agregó-, esta 

^«no de 
L P^ogram^^ partos, inclu- 

t aSt ®^® ^°das las

L* a J ^omáMicas, 
t**^”^**» por

1 '^PresiriA ‘^ue no 
obseT^*’ filenos 

l^’’**Mn^‘’“'®• Ya que 

próxima ^^^°’‘‘®- Qui- 

I«if?’t®ra com ^°tdatorios- 
K*lafe,""«« 0 con 

"Uda, vaya usted 

elHí^lasr??®''®^ del 
Wfíi^^diicac P '^as socia- 

^®veniJ Osciladas Por 

'Palas esconder 
K?«ii ^ '‘c com-

K»?*^ » contrario, 

Kt^bt,^-“^“l"» fue- 
B^Z'^ciquilge^? ° unas 

1 P®‘‘tica clien-

■
........<^J

El popular Pérez Cabezas y el socialista López Cabezuelo se enzarzaron en una disputa dialéctica sobre el signifícado de estos recordatorios.

L^^.^ este ^^feren- 
hace^ch^’co) 

& - ^^^nzas
socia-

lista, sugiriendo incluso la posi
bilidad de regalar biberones con 
el escudo de la región.

El diputado popular reme
moró unas recientes declaracio
nes del consejero Antonio Pina 
que, en un inciso, relacionaba 
esta polémica con el secular 
retraso que padece Castilla-La 
Mancha en equipamientos sani
tarios y en plazas hospitalarias.

En una entrevista concedida 
a LA TRIBUNA, Pina consi
deró insignificante el importe 
de estos obsequios (20 céntimos 
por cada mil pesetas dedicadas 
a la atención médica) y los 
enmarcó dentro de una vasta 
campaña de asesoramiento a las 
parturientas, aclarando más tar
de que el objetivo perseguido 
era concienciar a los adultos de 
sus obligaciones hacia la infan
cia, para que los padres no vean 
en el recién nacido a un objeto 
indefenso, sino a un sujeto titu
lar de derechos inalienables.

“Tranquilas pues, señoras

-concluyó distendido el repre
sentante del PP-, que ha sido 
mucho ruido para tan pocas 
nueces. Tranquilidad, que no es 
cierto eso de que un álbum, 
un voto. El hecho de que lo 
entreguen los delegados provin
ciales de Sanidad no es elec
toralismo, sino como aquello de 
los Reyes Magos y sus pajes”.

En contestación al discurso 
popular, el diputado socialista 
por Albacete, Rafael López 
Cabezuelo, quien elogió la 
intervención de su contrincante 
político, reiteró su apoyo a la 
campaña gubernamental y, en 
un tono peyorativo, indicó que 
los argumentos esgrimidos por 
el Grupo Popular eran una 
recopilación de las opiniones 
contrarias vertidas en las pági
nas de este periódico.

Capotazo de Barreda

En otro orden de cosas, el 
vicepresidente del Gobierno

Regional, José María Barreda, 
señaló ayer a*Efe que “la inclu
sión de José Bono en la Eje
cutiva Federal del PSOE es 
beneficiosa para el conjunto de 
la sociedad castellano-manche
ga”. Sobre la hipotética cons
trucción de la “casa común” de 
la izquierda, el dirigente ciu- 
darrealeño dijo que “las dife
rencias planteadas en 1920 entre 
socialistas y comunistas ya no 
existen v lo único que nos sepa
ra son problemas personales 
derivados de la práctica política 
de los últimos años que, en 
algunos casos, nos ha enfren
tado con acritud”.

Barreda restó importancia a 
la exclusión del socialista 
Miguel Angel Martínez de la 
dirección nacional, “ya que esta 
decisión no se debe a ninguna 
incompatibilidad personal con 
Bono, sino a lo difícil que resul
ta la presencia en este órgano 
de dos miembros de una misma 
federación”.

Subvenciones a 
la Prensa

Por otra parte, el Gru
po Popular ha pedido al 
Gobierno socialista que 
facilite la lista de subven
ciones graciables concedi
das a los medios de comu
nicación regionales, que 
explique por qué consi
dera el Ejecutivo que 
financia aquellos medios 
en los que inserta publi
cidad y, finalmente, que 
aclare la intermediación 
del gabinete Bono en el 
convenio firmado entre 
Minas de Almadén y el 
Ministerio de Educación 
para suscribir al diario 
“El País” a todos los cole
gios públicos de la región 
durante un año. Por otra 
parte, los diputados con
servadores solicitaron en 
la última sesión plenaria 
de las Cortes un pronun
ciamiento explícito de la 
Junta sobre la hipotética 
instalación de una planta 
de tratamiento de resi
duos tóxicos y peligrosos 
en las cercanías del muni
cipio de Almadén.
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'Cubiertas y MZOV” realizará las obras y se encargará de su mantenimiento durante 15 años

La nueva depuradora de aguas entrará 
en funcionamiento a finales de 1992

Moción del FF 

al Pleno 
proponiendo el 

bono-joven de 

transporte

La Junta accedió fínalmente a aceptar la propuesta de ¡os técnicos municipales

A fínales de 1992 podría entrar en funcionamiento la 
nueva estación depuradora de aguas residuales de Alba
cete, teniendo en cuenta que la empresa “Cubiertas 
y MZOV^^ a quien fínalmente se le han adjudicado 
las obras, tendrá que terminarías en el plazo de 24 
meses, según el pliego de condiciones.

11

Eva CAÑAS

La segunda reunión de la 
comisión dictaminadora para 
adjudicar las obras de la nue
va depuradora de Albacete 
no se prolongó durante tanto 
tiempo como en el caso de 
la primera, dado que ya era 
conocido que finalmente la 
Junta había accedido a la 
propuesta de los técnicos 
municipales, en el sentido de , 
que la construcción de estas 
instalaciones se hará de 
acuerdo con la propuesta 
más cuantiosa de las dos que 
había presentado la empresa 
“Cubiertas y MZOV”.

Aún así, la construcción de 
la nueva depuradora se ha 
rebajado en 100 millones de 
pesetas, quedando el coste de 
las obras en 1,440.672.521 
pesetas, frente a los 1.540 
millones en los que había 
salido a subasta.

Finalizada la comisión dic:

laminadora, el delegado de 
Política Territorial, Siro 
Torres, manifestó que “en 
principio nos mostramos reti
centes a aceptar esta propues
ta de «Cubiertas» porque 
suponía 110 millones de pese
tas más que la otra que pre
sentó la misma empresa, 
teniendo en cuenta que las dos 
ofrecían garantías, y nuestro 
deber, al tratarse de fondos 
públicos, es conseguir su opti
mización”.

“Estudiado el informe téc
nico -añadió- hemos visto que 
la opción ahora adjudicada 
supone para el Ayuntamiento 
un mayor ahorro energético 

. y mayor vida para la planta”.
Sobre el ahorro energético, 

en el informe técnico se espe
cifica que será del 30% y 
“ofrece una garantía frente al 
posible incremento de las car
gas contaminantes, debido al 
aumento industrial y de la car
ga correspondiente”.

Momento de la firma del convenio para construir la nueva depuradora.

El Grupo del PP en el Aw 
tamiento de Albacete to P 
sentado una moción paW! 
debatida en el Pleno or® 
del próximo día 30, propoa>^ 
do la implantación del IxW 
ven de transporte, del que 
beneficiará el colectivo hasu
26 años.

Esta propuesta ya J 
sentada en la comisión « 
fico, sin que surtiera 
entre los representan» 
Grupo Socialista, quienes^ 
ron a proponer, según 
tavoz conservador, qu 
tida económica pa^* 
cabo la puesta en 
este bono-joven se con 
en los presupuestos d P 
año a través de un P 
mi Grupo con el JP 
gobierno. Peio«‘^¿ 
no se puede ''>t’°*' «^ 
por tan solo una P* 

atendie»*
En cuanto al mantenimien

to de la estación, de la que 
se hará cargo la empresa “Cu
biertas y MZOV” durante un 
plazo de 15 años, éste le 
supondrá al Ayuntamiento un 
coste anual de 5.660.000 pese
tas al año.

La empresa está obligada 
a mantener el funcionamiento

normal de la estación de for
ma inintenumpida y consi
guiendo en todo momento 
unos índices de depuración 
que correspondan, como míni
mo, a los rendimientos nor
males que serán de un caudal 
de 573 litros por segundo, sufi
ciente para atender Is nece
sidades actuales de la cuenca.

propone que .^i^ iMi 
informe realizado l^r^'f^ ^^^ 
de la Estación de ^^ 
(que c’^’'^^J ¿ 000 
medida en 6.400. J^jgjj 
año), la empresa “^ 

lleve a cabo ,J¿j,et£ 
durante un mes, ^.^ ¿j 
jóvenes de L transí*’ 
piídos que utilizan enr

Hü'li

urbano.

«1

^1

5K^

REAL CONSERVATORIO PROFESIONAL 

DE MUSICA Y ESCUELA DE DANZA
SEMANA CULTURAL 

FESTIVIDAD SANTA CECILIA

DIA 19: CONFERENCIA-COLOQUIO

HORA: 20

LUGAR: CENTRO CULTURAL DE LA ASUNCION

DIA 20: CONCIERTO A CARGO DE LOS ALUMNOS DE GUITARRA DEL CONSER

VATORIO

HORA: 20

LUGAR: CENTRO CULTURAL DE LA ASUNCION

DIA 21: CONCIERTO A CARGO DE ALUMNOS DEL CONSERVATORIO

HORA: 20

LUGAR: CENTRO CULTURAL DE LA ASUNCION

DIA 22: PRESENTACION DE LA BANDA DEL CONSERVATORIO DE MUSICA DE 

ALBACETE

HORA: 20'15

LUGAR: AUDITORIO MUNICIPAL
ENTRADA LIBRE- 

DIPUTACION DE ALBACETE

UNIVERSIDAD DE 
CASTILLA-LA MANCHA

ANUNCIO
Contratación del Servicio de ^^^® ®^'endiente ^^ * 

Politécnica de Albacete (Edificio H). ° P 
Universidad de Castilla-La Mancha. oirecta 
1.- Sistema de Adjudicación: Contratación ^ ^gdac®®” 
a del Decreto 1005/74 de 4 de abril, según ’ 
dada por el R.D. 2917/83. de 19 d® cafeteria-®®^J 
II.- Objeto: Concesión del Sen/icio óe jepe'^‘^U 
la E.U. Politécnica de Albacete (^^Í®’¿e. ^^ ”% 
de la Universidad de Castilla-La Manen^. ^tQ ^jg loc® 
caso, tal contrato constituya arrendani 
negocio. ...«noción de ^
III .- Exámenes de documentación y P ¡^gde^ySs 
posiciones: en el Registro de la E-^-f®postal: 02^ Md^ 
sito en Carretera de las Peñas s/n je 19^' 
las catorce horas del día 10 de Dicie
los días hábiles de 9 a 14 horas.
IV .-Tipo de licitación: . postor sol*^ 

La adjudicación se hará al mej
mínimo de 100.000 pesetas. jgs P^^ f

’ V.- Respecto de las proposiciones cut gip en ^..
se procederá de conformidad con i
1 00 del Reglamento General de Con ¿g no j 
ción dada por el R.D. 2528/86, 3t>ona^°
VI.- El importe de este anuncio ser 
adjudicatario. de 1^ 

Ciudad Real, 7 de Noviembt 
EL GERENTE

___________ Fdo.: Joaquín Gómez-PeS-L--^

Exposición y venta: Avda de España.

AUTOMOVILES j 
Todos 

iJ los modelos

á?

■'•Ó
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la rueda de prensa en la que se hizo un balance de la campaña forestal, j moreno
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En los cuatro meses de la campaña se registraron 21 incendios provocados.

Este verano se dispararon los fuegos provocados y 511 hectáreas fueron pasto de las llamas

Aumentó el número de incendios que el
pacto 
quipo 
lente?

SEPEI sofocó durante la campaña forestal
opue^ 
lOd^'' 
iendo

^^P^^dente de la Diputación incidió en ¡a necesidad de una mayor vigilancia de la Guardia Civil

Se repoblaron 1.500 has.

a «
 ... 

s..

^'^^^^J ^^1 SEPEI durante el pasado verano, 
’^^bre h^^^’ i^^^^^ ^1 ^^ de junio y hasta el 9 de
’“®ero de ' ^^^^^ incrementado en dos veces y media el 

incendios en los que han tenido que intervenir, 
*^*-^-_Eva CAÑAS

de

«ti

14
11

11
14

^^e el 20 d
?’”í’^8einictór’“Somos la provincia que menos hemos que- 
^ÍV’'® y^h^sta^el iLiado de Castilla-La Mancha e incluso de toda 
?.J«aiizado°uí\oV's^^ España, aunque en el número de interven- 

fet "^?^®S’ cuando 

^^^ Ser- 
de 127 ''crano fueron 

y Pre- 
”^*°®» José 

provincia 
^^^"^ado de 

5^ W incluso de 
de ¡nL ^“nque en el 

'l^e en jy^'^^iones sí es 
J^Hos los s ^® jnlio 
^nal”, segundos a nivel 

S* *^"*‘®^ hec- 
í**hstoí’“'^8i<lo 

^^iadas y ^^^ *J^ zonas 

claro ^^^ “no 
^i'^^cmentn ^^^ ^^ clebe 
íkk 5^®ncione«^ H número

5 en " f‘^P^’-3do los 
cunetas^ ^?J®, nionte

S'K^^^ ^ntes la ^”°^ ® 9ni- 
?el'''’^ii’iHzad?"í 

W ® . y ahora

Í^'ndiol ’ causas de

según el balance presentado por los responsables del con
sorcio forestal que este año se ha puesto en funcionamiento. 
No sólo han aumentado el número de incendios, sino 
también los que han sido provocados.

bajado durante todo el verano.

ciones sí es cierto que en el mes de julio 
ya íbamos los segundos a nivel regional”

doras, 163 por causas descono
cidas, 1 en ejercicios militares, 
10 por fumadores, 1 por hogue
ra, 1 por instalaciones eléctricas, 
3 por juego de niños, y 21 fue
ron provocados.

Del total de incendios: 12 se 
dieron en almacenamiento de 
paja, 79 en arbolado, 5 en ins
talaciones agrícolas, 125 en 
matorral y rastrojo, y uno en 
sembrado, por causa de un rayo.

peligrosos y donde está toda la 
riqueza de la provincia. La ver
dad es que todo el verano nos 
ha tenido preocupados la manía 
del mechero”.

Superávit en el consorcio

La manía del mechero

División internacional del 
trabajo

^'0, 4 1"''^ datos: 1
Pnr consecha-

Los fuegos provocados se 
dieron sobre todo por la zona 
de Riópar y Molinicos, “sin que 
sepamos la razón -dijo Ramí
rez-, quizás por interes perso
nales de alguien en un momen
to dado. Desde luego no parece 
que fuera por amor al fuego, 
como delito de un pirómano”;

En este sentido, también aña
dió que “los incendios provo
cados, ante los que nos mos
trábamos esperanzados al prin
cipio de la campaña de que no 
aumentara el número, se dan 
por razones que se nos escapan. 
Aunque no se ha quemado 
mucho, sí se han dado en sitios

El jefe del SEPEI se mostró 
satisfecho por el resultado del 
consorcio,* que ha estado fun
cionando por primera vez en 
este año. “Ha sido una expe
riencia positiva, aunque al prin
cipio tuvimos problemas de aco
plamiento, ya que se nos puso 
en la disyuntiva de aceptar diez 
días antes de la campaña”.

También destacó el superávit 
con el que ha terminado la cam
paña. De los 103 millones de 
pesetas aportados por la Junta, 
unos 18 podrán ser empleados 
ahora en beneficio de los mon
tes de la provincia, o englobarse 
para la compaña de 1991 que 
inicie el consorcio forestal.

Hay que tener en cuenta que 
para esta campaña también se 
ha contado con presupuesto del 
SEPEI, servicio que ha contra
tado para los cuatro a un total 
de 44 personas más que ha tra-.

En otro momento, Ramírez 
descartó que fuera operativo la 
posibilidad de que el consorcio 
tuviera competencias en mate
ria de vigilancia y control, sobre 
todo de cara a los incendios 
provocados.

En este sentido, el presidente 
de la Diputación, Juan Fran
cisco Fernández, dijo que “sigo 
creyendo en la división Inter
nacional del trabajo y considero 
que el consorcio es un instru
mento de prevención y extin
ción. Si añadimos, además, el 
aspecto de policía, creo que se 
dispersarían los esfuerzos. Estos 
términos no se han planteado 
y personalmente no creo que 
sea conveniente”.

Asimismo, Juan Francisco 
Fernández argumentó que “la 
guardería forestal y la (juardia 
Civil están en contacto con el 
desarrollo operativo de la cam
paña”, aunque matizó que “no 
quisiera que se me entendiera 
mal, pero sí será conveniente 
una mayor presencia de la 
Guardia Civil desde el punto 
de vista del control y la vigi
lancia. Este aspecto se ha plan
teado, se han aumentado los 
efectivos, pero tendremos que 
seguir insistiendo”.

Por último, incidió en que 
“la vigilancia del monte no es 
sólo labor de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado, sino .de 
los propios vecinos”.

. El 43% de los 
incendios 
forestales son 
por negligencia

Por su parte, el dele
gado de Agricultura, 
Pedro Duro informó de 
los 118 incendios foresta
les que se dieron durante 
el verano, de los cuales, 
32 fueron ocasionados 
por rayos, 51 por negli
gencias, de las que espe
cificó las quemas agríco
las, de pastos, forestales, 
hogueras, fumadores, 
basureros o maniobras 
militares; así como los 11 
incendios que se produ
jeron de forma intencio
nada u otro gran número 
fueron por causas des
conocidas.

Refiriéndose a la par
tida presupuestaria que la 
Consejería de Agricultura 
destina en la provincia a 
las tareas de repoblación 
o regeneración de la masa 
forestal, Pedro Duro ase
guró que el 60% del pre
supuesto del Servicio de 
Montes se dedica a repo
blar aquellas zonas fores
tales que se queman.

Concretamente, en 
1989, se repoblaron un 
total de 1.500 hectáreas 
que habían sido pacto de 
las llamas, con un coste 
entre 120.000 y 1.300 pese- - 
tas cada hectárea.

’*'>0|¿í’^**J’®’*S A GAS Y GASOLEO • QUEMADORES 
’ EQUIPO DE AIRE ACONDICIONADO Y ACCESORIOS

1 a ¡y^arril, i,°4 Telf. (967) 21 72 74
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Prestigioso restaurador de cuadros, en Barcelona

Marcial Barrachina viajó exclusivamente 
para ver la exposición de Romero de Torres

‘Desde mi juventud trabajo “tocando^^ la pintura; es mi vida

La exposición de Juiio 
Romero de Torres constitu
yó un gran éxito. Entre los 
muchísimos visitantes^ los 
hubo de excepción como el 
prestigioso restaurador de 
cuadroSf de Barcelona, Mar
cial Barrachina, que, acom
pañado de su esposa María 
Rosa Ramoneda, hizo un 
viaje exprofeso.

L.P.

Es un hombre que ha vivido 
siempre dentro del mundo de 
la pintura. Un experto que es 
requerido, con frecuencia, por 
la Policía Judicial de Barcelona 
y por la Guardia Civil, para 
tema de falsificaciones, perita
jes, etc.

—Comencé a pintar y a dibu
jar siendo un niño. A los 18 
años inicié los estudios de 
Bellas Artes, hasta la licencia
tura y ya, ininterrumpidamente, 
hasta los 60 años que cuento, 
estoy ‘‘tocando” la pintura. Es 
mi vida.

Marcial Eairachina identificó 
sus inquietudes artísticas con 
los más profundos estudios 
sobre obras y pintores, alcan
zando un extraordinario pres-

‘‘El Museo de 
Albacete es 
maravilloso, 
con grandes 
posibilidades'

Marcial Barrachina con Paco Paños Moratalla, Juan Amo y nuestro subdirector.

tigio a nivel internacional, como 
conservador y restaurador de 
cuadros. Ha viajado mucho 
dentro y fuera de España y ha 
conseguido un valioso archivo 
y una amplísima biblioteca. Su 
esposa, María Rosa Ramoneda, 
es gran colaboradora, junto con 

su hija, que también se ha licen
ciado en Bellas Artes.

—Es una dedicación familiar 
que nos gratifica en la medida 
que nuestra vocación por la 
pintura nos permite conocer en 
todo momento la actualidad 
artística del mundo, aunque yo 

soy más conocedor de los pin
tores muertos que de los vivos.

—¿Cúal es el ambiente artís
tico de hoy?

—Hay muchas corrientes; 
unas mejores que otras, y algu
nas que no llegarán a ninguna 
parte, como amores de verano.

El matrimonio Baria- 
china—Ramoneda, (fj’ 
mantiene contactos coiiai 
ambiente artístico «i 
nuestra capital, fue aga
sajado por los píntog 
albacetenses Paco Pautó 
Moratalla y Juan 
con sus esposas.

Fueron sus aconi[»- 
ñantes en sus divenj 
visitas a la Cátedra. 
Auditorio Municipal,• 
Parque “Abelardo 
chez”, al Museo de 
mica de Chinchil , , 
como al de nuestra 
tal del que Marcial Baní 
china dijo:

-Es maravilloso.^ 
grandes posibih a . 
didácticas. Jj^,' 
cosas de valor a ' ^•
visto unos dib J 
Beiúan»"/*”" ¿1 
exposición 
Romero de Torreó J 
ha agrada.!» muc • 
que me ha sabid jj 
porque solamente 

comoda y t

cias en otras 
siones.

CARLOS III
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Sq darán varios conciertos, coloquios y conferencias en el Centro Cultural La Asunción

Semana Cultural, con motivo de la 
festividad de la patrona de la música

Vn cuarteto de jazz checo actúa mañana en el Conservatorio de Almansa y el lunes en Albacete

“Pisito 
clandestino” de 
la Compañía 
“Fígaro”, los 
días 20 y 21
_____________ LT

Organizado por el Real Conservatorio Profesional de 
Música y Escuela de Danza y la Diputación de Albacete 

próximos días 19, 20, 21 y 22 tendrá lugar una 
semana cultural con motivo de la festividad de la patro- 
“3 de la música, Santa Cecilia. Los actos y conciertos 
se desarrollarán en el Centro Cultural La Asunción.

LT

^ semana cultural dará 
^mienzo el lunes con una 
on erencia-coloquio acerca 
® 3 Interacción de la músi- 

con las demás artes del 
Romanticismo” en la que 

Eulalia Cecilia 
P ,/o Gil, María José Feu 
^ano, Antonio Andrés

7“®steros González, 
^^ la Universi- 

Univ^uou^a de Madrid, 
^^ Castilla-La S ^^y ^"1 Conservatorio 

5>ca de Albacete, este 

^°atinuación del 
está n ^ -^^ próximo martes 
'me un concierto 
alumSos7^ a cargo de los 

Í muestra ciudad, 
^''«arteLí’^ ^^^^ seguida 
en el ni.p •^®” ®*’’® concierto 

^ intervendrá además

del co'njunto instrumental, uno 
coral. Como punto final de 
esta semana cultural dedicada 
a la patrona de la música, San
ta Cecilia, el día 22 se hará 
la presentación oficial de la 
banda del Cónservatorio de 
Albacete con su director a la 
cabeza, Fermín Navarrete 
García; una agrupación for
mada por 45 músicos y que 
ha nacido de una idea colec
tiva que comparten profesores 
y alumnos.

Cuarteto de jazz

Dentro del capítulo musical 
y propgramado para mañana 
en el Conservatorio Municipal 
de Música de Almansa y para 
el lunes en el Auditorio Muni
cipal de Albacete actuará el 
grupo de jazz checo “Cuarteto 
de Emil Viklicky”, dentro de 
las actividades musicales de 
Cultural Albacete. Este cuar
teto interpretará varias obras

Cuarteto de jazz de Emil Viklicky.

B

de músicos de jazz tan cono
cidos como Duke Ellington, 
Charlie Parker y Thelonius 
Monk.

Entre los premios y galar
dones que el “Cuarteto de 
Emil Viklicky” y concretamen
te su piano^ líder tiene en su 
haber se cuenta su proclama
ción en el año 1976 como ven

cedor del concurso de impro
visación de jazz en la ciudad 
francesa de Lyon, ganador del 
concurso de compositores en 
el conservatorio del Principa
do de Mónaco, Por lo que 
respecta a su múscia este cuar
teto checo ofrece un jazz en 
la línea del que hacía Miles 
Davis en los 60.

La compañía de teatro “Fí
garo” bajo la dirección de Ama
deo Sanz pondrá en escena los 
próximo días 20 y 21 la obra 
“Pisito clandestino” en el Audi
torio Municipal de nuestra capi
tal. La representación de esta 
obra, encuadrada dentro del 
ciclo “Teatro en otoño de Cas
tilla-La Mancha 1990”, cuyo 
autor es Antonio Martínez 
Ballesteros, para el próximo 
martes, será exclusiva para estu
diantes por lo que previamente 
se han enviado invitaciones a 
todos los centros universitarios 
y de enseñanazas medias, reser
vándose la representación del 
miércoles para el público en 
general.

La temática de la obra, según 
palabras Antonio Martínez 
Ballesteros, gira en torno a 
“personajes juveniles, desvali
dos, insignificantes, infelices y 
pobrecillos que empiezan a vivir 
con muchas ganas de ser algo 
y se quedan sin nada”. Por lo 
que se refiere a la Compañía 
“Figaro” ésta está encabezada 
por actores poco conocidos y 
jóvenes, entre los que se 
encuentran Luisa Martínez, 
Marga González, Francisco 
Maldonado, Joan Landeras y 
Alejandra Guerra. Por lo que 
se refiere a la coreografía corre 
a cargo de Consuelo Cardenal.

Soluciones para la gente a la 
que invertir le quita el sueño.

Irán i^^^^ ^^ inversor puede tener motivos para no dormir 
sueñ p ^^ ^^^^*^^^^ ^^ ayudará, ciertamente, a conciliar el 

^^^^ ^ ^^ mañana siguiente se encontrará con los mismos 
Piesn^^^^' ^^ ^’*^^^^ ^^^ ^^^^’ ^^ Viajada del dólar, los 

puestos del Estado, etc. Problemas que hacen su inversión 
^segura.

Que no puede arreglar un somnífero.

Si es usted un inversor que no quiere arriesgarse a la 
incertidumbre, su opción para dormir tranquilo es sin duda 
CAVALDINER, el Fondo de Dinero de la Caja de Valencia. 
Porque es un Fondo que invierte en valores de Renta Fija.

Con alta rentabilidad^^liquidez inmediata y además con 
grandes ventajas fiscales^^\ Asi no tendrá problemas para 
conciliar el sueño.

Porque no hay mejor rentabilidad que la tranquilidad.

1 CAVALDINER - Fondo de Dinero de la Caja de Valencia
INVIERTA EN TRANQIJIUDAD_________(1
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Es el resultado de la adaptación de la novela de Pedro García Montalvo ^‘Una historia madrileña”

Está ambientada en e¡ Madrid de los años 40, y para el director supone su reencuentro con el drama

LT

una película

A José Luis Cuerda “no le da miedo hacer una película ambientada en los años 40”.

actor Sergiencarnado por el
última son
animado” y

Guía

EXPOSICIONES

CONFERENCIAS

CINE
TEATRO

* Programación de teatro en la Casa de Cultura
INFORMACION CU^T}^

CONCIERTOS

“Una historia 
el productor 
y José Luis

lo 
di

Sábado, 17 de 
Noviembre de 1990

CU

* El Cuarteto de Emil Viklicky ofrecerá conciertos 
de jazz en diferentes puntos de la provincia como

García Montalvo 
madrileña”, por 
Eduardo Ducay 
Cuerda.

Se trata de

ei 
R 
di

m 
C

ol 
d

“La viuda del capitán Estra
da” es el resultado de la adap
tación de la novela de Pedro

de Elche de la Sierra;
- día 28, representación de la obra “Un pisito 

clandestino”.

dragón”.
- día 18, proyección

Negros”.
- día 23, proyección de Ma

* “El búfalo americano”, de David .Mamet, se 
representará en el Teatro Regio de Almansa, en 
versión y dirección de Fermín Cabal e interpretada 
por Santiago Ramos, Miguel Nieto y Jorge Roelas;

- día 30 de noviembre, a las 22,30 de la noche.

* Punto de Información ^^^[^ * 
Ministerio de Cultura; , , gsta<^^' iel¿f‘

- en la Biblioteca planta- 
José de Calasanz, 14, q^n ^^fas. 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 1»,

de Elche de la Sierra; |a “El
- día 17, proyección de la pe

que no es P«n¿"“ 
comedia coral 
extensísimo reparto-

‘‘La viuda del capitán Estrada”, la nueva 
película del albaceteño José Luis Cuerda

^^La viuda del capitán Estra- 
da’’, es la nueva película 
dirigida por el director cine- 
matográfíco de Albacete, 
José Luis Cuerda, en la que 

. destacan como principales 
protagonistas los actores 
Anna Galiena, Sergi Mateu 
y Nacho Martínez.

ambientada en el Madrid de los 
años cuarenta y para el alba
ceteño supone en materia cine
matográfica su reencuentro con 
el drama a través de la historia 
de la viuda de un capitán del 
Ejército español, que se desen
vuelve en la época posterior a 
la II Guerra Mundial, cuando 
la ONU ha decretado el blo
queo de la España de Franco; 
la frontera con Francia está 
cerrada y las dificultades mate
riales, prejuicios y represión 
marcan la vida del país.

La actriz Anna Galiena

<1/

3

S i W
encarna el papel de la viuda 
Luisa Estrada, una mujer que 
procede del pueblo, y que llegó 
al matrimonio a través de una 
relación de trabajo. En la pelí- 

• cula puede apreciarse como su 
mundo ha cambiado, y aunque

intenta mantener el contacto 
con su antiguo barrio y viejas 
amistades sentimentales, se 
encuentra sumida en un 
ambiente social que le resulta 
hostil.

El capitán Javier Zaldívar,

Mateu, siempre estuvo enamo
rado de Luisa y en el momento 
en que ésta es una mujer libre, 
surge un idilio lleno de con
tradicciones y desesperación, 
que terminará trágicamente.

“Sufrír y 
disfrutar”

A José Luis Cuerda 
«no le da miedo hacer 
una película ambientada 
en los años 40 ante la can
tidad de diatribas que se 
han vertido contra las 
películas sobre la post
guerra, por dos razones 
-señala el propio director 
de “La viuda del capitán 
Estrada”- y en eso soy 
desafiante; primero, por
que no se han hecho tan
tos filmes sobre esa é^- 
ca. Sería como pretender 
que los franceses olvida
ran la Revolución Fran
cesa. Y la segunda razón 
es que la historia que se 
cuenta en esta película es 
mucho mejor en esa épo
ca que ahora. En e» 
coincide, perdóneseme a 
insolencia, “El Quijote o
“La Iliada”». , 

Para el albaceten^ 
viuda del capitán 
da” es «una historia 
la que el espectador 
tiene que enamorar, 
decir, que tiene que d 
frutar y sufrir con * 
pero de lo que es^y^ 
ro es de que no 
a aburrir ni un seg”.

Las dos películas^ 
diatamente noteno^^ ,3 
José Luis Cue^a a .^

* Exposición itinerante de “América entre noso
tros”, organizada por la Sociedad Estatal del V Cen
tenario, en el recinto de Expovicaman;

- hasta el día 19 de noviembre, el horario es 
de 10 a 2 y de 4 a 8, los días laborables y de 
11 a 2 y de 5 a 8, los sábados y festivos. Con 
sus veinte millones y medio de kilómetros cuadrados, 
Iberoamérica se presenta a sí misma como ámbito 
de dimensiones distintas sea por su geografía, por 
su diversidad de culturas y gentes, sea por la con
vivencia en sus tierras de sociedades tradicionales 
y modernas que compendian en sí solas la historia 
de Occidente. Esta muestra pretende ser más que 
nada el recordatorio o la llamada de atención sobre 
esa diversidad x}ue forma parte de nuestra cultura.

* Exposición de “Tiempo y relojes” en el Museo 
de Albacete, presentada por la Fundación Caja de 
Pensiones, dentro del programa “Tiempo de Cien
cia”;

- hasta el día 30 de noviembre. La muestra resulta 
de gran interés para el público en general y muy 
especialmente para los escolares. En ella se presenta 
el tiempo y la manera de percibirlo y medirlo. Ade
más, no es una exposición en el sentido tradicinal, 
sino que, en ella hay módulos interactivos que pue
den ser manipulados libremente por los visitantes.

* Exposición de arte contemporáneo en el Centro 
Cultural de La Asunción, en la que intervienen nume
rosos pintores, como son; Carlos Alcolea, Eduardo 
Arroyo, Miquel Barceló, Enrique Brinkmann, José 
Manuel Broto, Miguel Angel Campano, Rafael 
Canogar, Antoni Clavé, Oscar Domínguez, Luis Fei
to, Alfonso Fraile, Carlos Franco, Ferrán García 
Sevilla, Luis Gordillo, Joan Hernández Pijoan, 
Manuel Mompó, Andrés Nagel, Juan Navarro Bal- 
deweg, Guillermo Pérez Villalta, Albert Rafols Casa
mada, Antonio Saura, Eusebio Sempere, José María 
Sicilia, Femando Zobel;

- hasta el día 2 de diciembre, organizada por 
el Instituto de Crédito Oficial.

* Exposición de grabados del artista ecuatoriano 
Oswaldo Guayasamín;

- hasta el 18 de noviembre en el centro socio-

cultural “Santa Clara”, en Hellín.
- desde el 20 de noviembre hasta el 2 de diciembre 

en la Casa de la Cultura de Almansa.
* Exposición de pintura de Montserrat Gómez-O- 

suna;
- hasta el día 23 de noviembre, en el Aula de 

Cultura de la Caja Postal.

* Los Bahaís de Albacete organizan unas charlas 
coloquio, en el Teatro Municipal, a las 8 de la 
tarde;

- día 3 de diciembre, sobre “Salud y curación”, 
por Ove Anderson y Margarita Ferragut.

* Conferencia de La abogada Ageda Castellanos, 
en el salón de actos de la Delegación de Cultura, 
organizada por la Asociación Cultural “Alborea”, 
sobre “Españolas reinas”;

- día 16 de noviembre a las 8 de la tarde.
* Conferencias dentro del ciclo “Literatura actual” 

de Cultural Albacete. El escritor Jesús Ferrero habla
rá sobre “El viaje de la novela”, en el salón de 
actos de la Diputación;

- día 27 de noviembre, a las 20 horas.
- día 28 de noviembre, a fas 12 horas se reunirá 

con estudiantes y profesores en el Instituto de Bachi
llerato “Bachiller Sabuco”.

Hellín, Almansa y Albacete; nservatono ti^ 
- día 18 de noviembre, en el Lo

Música de Almansa, a las 20,15 horas- y^picipal 
- día 19 de noviembre, en el Audi

de Albacete, a las 20,15 horas. rámata
* Conciertos de la Orquesta de 

Filarmónica en Villarrobledo y floras.
- día 17 de noviembre, a las 19, 

Casa de la Cultura de Villarrobledo. j^^ en
- día 22 de noviembre, a las > 

el. Teatro Regio de Almansa. u/.cica. ^^?^^Í
* XI Festival Internacional de conc*^^ ’. 

día 23 de noviembre, y 1 de diciem r - ^^ ia tar«^ 
se celebrarán en Albacete, a las , ^j y\ud'<w

- día 23 de noviembre, actuara ^gHQnie. ® , 
Municipal la Orquesta de Cámara interp'^g 
gida POT Jean Francois Chamberí^ g« 
el concierto grosso en Sol rnenor, ^^ me 
Arcángelo Corelli; concierto ^gros ^m.^ 
n“ 12 de Francesco Geminiani; con ^.^ 
y orquesta en Mi menor, n° 7, ^^ jgrto da J - 
con el solista Marc Grauwels; c pairA 
n- 9 en Si bemol mayor, 
y sinfonía concertante para vioi , ^ 
en Mi bemol mayor, KV 364, ^ 
Mozart, con los solistas Jean rr^ 
en violín, e Ives Corturint, en vio

de Co”'^ 
„ la Casa 

* Programación de cine en j^;

dd
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La exposición, organizada por la Junta y Cruz Roja se montó en varías localidades de la provincia

Unas mil personas visitaron la muestra 
‘‘Voluntarios en la Acción Social”

“El voluntario es aquella persona que realiza desinteresadamente una labor en benefício de una comunidad^^

.^rededor de mil personas 
it varias localidades de la 
provincia han visitado la 
í^sición ‘^Voluntarios en 
^0 Acción Social, organiza
do en virtud de un convenio 
di colaboración de Cruz 
Roja de Castilla-La Mancha 
J lo Consejería de Sanidad 
jEienestar Social de la Jun- 
^ ^c Comunidades.

F.I.

Esta exposición, enmarcada 
J las actividades del Plan 

^gional de Acción Voluntaria 
niz Roja que ha resultado 

an convenio suscrito entre 
‘^^ Sanidad y Bie- 

‘^® *^ -^^nta y la 
Castilla-La Man- 

lopíiií/J'^Q ^Q^lada en varias 
de el ^^ *^ provincia des
el IS ^^ noviembre hasta 

obietivA ’"‘?™® "^^S’ con el 
¿nn Í difundir qué es un 
general ^^ 'voluntariado en 
liado en ^^ ^^”‘ 

En ? ^^^'On social.
’”“®^^^^’ compuesta 

fotooráf: P^'^^lcs con imágenes 
gS’^y‘®«<^®’q>Hcativos 
^atro IT^^” estructurados en 

oques diferenciados

sobre las funciones y actividades 
del voluntariado, tanto de Cruz 
Roja como de otras institucio
nes que trabajan en la labor 
de la acción social, como Cári
tas, Medicus Mundi, Asociación 
de Integración Gitana y el Telé
fono de la Esperanza, se hizo

La exposición permaneció en Albacete desde el pasado día 5 hasta el 8 de noviembre.
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constar que un voluntario es 
aquella persona que de forma 
reflexiva, solidaria y desintere
sada, realiza una labor en bene
ficio de una comunidad.

Los voluntarios de la unidad 
de Acción Social de la Cruz 
Roja, realizan tareas de impul

sar actividades en asociaciones; 
se preocupan por las necesida
des que puedan tener los veci
nos de cualquier barrio y pro
mueven otras muchas labores 
como la de acompañar a un 
inválido al lugar donde desee, 
por ejemplo.

Curso de 
formación 
especial de 
voluntarios 
en Albacete

El responsable provin
cial del Plan Regional de 
Acción Voluntaria de 
Cruz Roja, José Cuadros 
García, señaló que está 
previsto para el primer fin 
de semana de diciembre 
la celebración de un curso 
de formación especial de 
voluntarios que centren 
su labor en acción social.

De los asistentes al cur
so surgirá un equipo de 
voluntariado con misio
nes concretas de difusión 
y ampliación del cuerpo 
de voluntarios y de poten
ciación de actividades en 
el área social.

Acción social es una de 
las tres unidades de 
voluntariado de la Cruz 
Roja de las que cualquier 
persona puede ser miem
bro a partir de los 14 años 
de edad. Las otras dos 
son la de Socorrismo y 
Emergencia (UVSE), y 
Juventud (CRJ).

Las actividades del 
Plan de Acción Volunta
ria de la Cruz Roja se 
están desarrollando por 
toda la región y en Ciu
dad Real se ha estable
cido el Centro Coordina
dor de este Plan.

I'ABRICA DE CONFECCION 
VENDE AL POR MAYOR 
'* SEMANA, A PRECIOS ESPECIALES:

"Gabardina.........................................10.990
'■Abrigo.................................................. 8.990
"Chaquetón..........................................6.990
"Traje de chaqueta...........................4.590

Chaqueta............................................ 2.990
"f^alda.....................................................1.990
"Pantalón...............................................1.990

¡ TODO PURA LANA VIRGEN
: 'v^®- de Rafaela Ybarra, 33
. Usera (MADRID)
\.Tel. 91/469 63 22
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ASOCIACION DE LA 
MEDALLA MILAGROSA Y LAS 
HIJAS DE LA CARIDAD DEL 

COLEGIO “INTERNADO”

SALUDAN
a Vd. y su distinguida familia, 

al propio tiempo que les
INVITAN 

al Solemne Novenario de la 
Santísima Virgen con el 

siguiente orden de actos:
FECHA: Del- 19 al 27 de 
Noviembre
HORA: 6 de la tarde con San
ta Misa y preces
ADVERTENCIA: Los coches 
de línea saldrán de la Plaza 
de Fátima y del Altozano a 

las 4.30.
SE RUEGA: Puntual asistencia

+ + +
Les esperamos cannosamente y la 

Santísima Virgen les premiará su asistencia 

Albacete, Noviembre

Consultores

LIDER NACIONAL EN PRONTO MODA
PRECISA. PARA SU TIENDA DE PROXIMA APERTURA EN ALBACETE :

ENCARGADOS/AS
(GENERAL, CABALLERO Y NIÑO)

Dfrecemos:
- Incorporación inmediata a grupo de Empresas joven, en expansión y líder en el sector.
- Gran autonomía en el desmpeno de sus funciones.
- Comunicación fluida con la Dirección.
■ Retribución negociable con cada candidato en función de su experiencia y valía personal ( ninguna opción será 

desatendida por motivos económicos)
Requerimos:
- Auténticos profesionales de la moda joven, con experiencia en el punto de venta.
■ Residencia en Albacete o inmediaciones,
- Imagen personal adecuada a las característcas del puesto.
- Capacidad de relación y dotes de mando.
Garantizamos:
- Absoluta confidencialidad en el proceso de selección.

Interesados remitir urgenlemente historial con teléfono de contacto, fotografía reciente y fotocopia del D NI a la 
empresa que asesora en la selelección, citando en el sobre la referencia del puesto solicitado.

Consultores Durán Loriga, 9-2 ’ F y G • 15003 La Corurta. Tell. 981 • 22 22 47
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Ante las manifestaciones de Félix Muñoz Calvo sobre las polémicas excursiones

El jubilado expedientado por el Inserso responde a 
los cargos que se le imputan y defiende su postura

Francisco Parra denunció irregularidades económicas e incumplimiento de los Estatutos del Hogar

Francisco Parra rebate las manifestaciones 
del presidente de la Comisión de Excursiones 
del Hogar de la Tercera edad. En declara
ciones realizadas al periódico El Socio del

Hogar de la Tercera Edad, recientemente san
cionado con seis meses de suspensión por 
el Jnserso, sale al paso de las manifestaciones 
realizadas por Félix Muñoz Calvo.

Angel ROMERO

El haber sido recientemente 
sancionado por el director pro
vincial del INSERSO con seis 
meses de suspensión de sus 
derechos como socio del Hogar 
de la Tercera Edad no ha hecho 
enmudecer a Francisco Parra 
García que nuevamente se ,ha 
dirigido al periódico para dar 
respuesta a las manifestaciones 
recientemente expuestas por el 
presidente de la Comisión de 
Excursiones del centro helline-

poner con anterioridad letreros 
en el tablón de anuncios indi
cando que no quedan billetes. 
Con ello se incumple el estatuto 
y no se da opción a todos los 
socios interesados en asistir'a 
las excursiones y que aún no 
han tomado parte en ninguna”.

‘Cumplir el Estatuto”

ro.
Con sus .palabras, Francisco 

Parra desmiente las afirmacio
nes de Félix Muñoz, al que sigue 
acusando de no dar cumplimien
to al estatuto aprobado el pasa
do mes de Junio en el Hogar 
y que debe regir este tipo de 
actividades, al tiempo que sigue 
manifestando su opinión sobre 
las irregularidades económicas 
existentes.

En primer lugar. Parra hace

Tras estas primeras manifes
taciones, Francisco Parra sigue 
rebatiendo las afirmaciones rea
lizadas por el presidente de la 
Comisión de Excursiones mani
festando como, a pesar de la 
asistencia al viaje a Benidorm 
de personal contratado gor la 
Junta de Comunidades para cui
dar las contingencias del mismo, 
el estatuto aprobado indica cla
ramente como debe figurar un 
responsable nombrado de entre 
los miembros de la citada Comi
sión. Asimismo indica como 
tampoco es cierto que no se

siones de más de un día de dura
ción y hay que hacer un reajuste 
de tarifas, porque los kilómetros 
no pueden salir ya a 90 ptas. 
como estaban ajustados, su 
deber era comunicarlo a la Jun
ta de Gobierno y ésta al resto 
de los socios del Hogar para 
que todo quede perfectamente 
claro. Lo mejor que podía hacer 
Félix Muñoz es leer con dete
nimiento el documento firmado 
el pasado día 19 de junio y hacer 
que el mismo tenga su exacto 
cumplimiento. Solo espero que 
si se realiza una auditoría el 
tema se aclare para los socios”.

Viajes más caros

perdiesen las plazas que dejaron 
alusión al incumplimiento del a última hora los miembros de 
estatuto, en la planificación del
último viaje a Benidorm; “Se
gún acuerdo adoptado el 19 de 
junio pasado para todos los via
jes del Hogar, los billetes no 
se venden, sino que los inte
resados en asistir al mismo se 
inscriben en la conserjería del 
centro, sorteándose después las 
plazas del autocar, pero nunca 
se pueden vender los billetes sin 
que los socios se enteren, ni

la Comisión que, ante las pro
testas de los demás, decidieron 
no ir, toda vez que las plazas 
convocadas al principio eran 55 
y no 50 como manifiesta Félix 
Muñoz, y así estaba confirmado 
en el hotel de estancia en Beni
dorm: “El presidente de la 
Comisión debe cumplir estric
tamente el estatuto de viajes y 
por ello, si existe una orden 
ministerial que regula las excur-

FUTBOL
CAMPO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

DOMINGO, 18 - NOVIEMBRE -1990 
A las 5 de la tarde

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA 2“ DIVISION A 
Emocionante Encuentro

Por otra parte, Francisco 
Parra indica como había puesto 
en conocimiento de la Dirección 
Provincial del INSERSO las 
irregularidades anteriores: “Me 
parece increíble que el propio 
director provincial no haya 
observado en sus visitas de ins
pección a los hogares de Alba
cete que las excursiones desde 
allí al Mar Menor cuestan a 
cada socio 300 ptas. y desde 
Hellín, con 120 kilómetros 
menos, se han cobrado a 400 
ptas. los viajes a Lopagán y 500 
ptas. a las demás playas. Esto 
se lo he comunicado muchas 
veces al Sr. Godes, haciéndole 
observar las más de diez mil 
pesetas que se cobran por cada 
excursión similar desde Hellín, 
a no ser que los ancianos de 
aquí tengan que mantener algún 
organismo que yo desconozco”.

Francisco Parra también 
explica la acusación que pesa 
sobre él en el sentido de haber 
conseguido la firma de un socio 
con engaños; “El escrito está 
avalado por más de trescientos 
socios. Ustedes hacen mención 
a una firma, concretamente la 
de doña Encarnación Gil que 
cuenta con 86 años de edad y

francisco Parra, expedientado por criticar.
Al

U. E. FIGUERAS 
ALBACETE Bpié.
Partido de abono: Queda terminantemente prohibido filmar 

o utilizar vídeos en el recinto del campo de fútbol

CAMPO DE LA FEDERACION - 12 de la mañana 

DIVISION DE HONOR DE JUVENILES 
C.D. CARABANCHEL 

ALBACETE Bpié.
Socios del Albacete Balompié entrada especial

tan pronto dice una cosa como 
otra, pero espero que en el Juz
gado se acogerá a la verdad. 
Me acusan de faltar a las ñor- ' 
mas de convivencia de forma 
habitual, creando situaciones de 
malestar en el centro; es todo 
lo contrario, señor Godes, todo 
lo que he realizado ha sido para 
el bien del Hogar, que todos 
los socios puedan participar en 
lás actividades y nunca sean dis
criminados, como ha ocurrido 
hasta ahora. Usted sabe que en 
septiembre del 89 le denuncié 
la existencia de irregularidades 
económicas,' ganándome con 
ello insultos graves de la Junta 
de Gobierno. A raíz de esto se 
hizo una devolución de dinero 
a los socios y se me autorizó 
a ver los libros de cuentas, pero 
al comprobar el director del 
centro, Julián Herrero, que esta
ba tomando nota de la conta
bilidad me quitó los libros, indi
cándome que saliese y cerrando

después la sala con ^ 
a eslo no ''parecer 

importancia”.
En la exten» 

mantenida con ^^^^^ cast^ 
nos ha comentado 
también ^efendos j^an ens
en las que, a ^^ J Óas. »»«• 
tido conductas ^j^^ ¿^ fe 
por parte de
Junta de Gobierno ^^^^^ 55 
propia dirección ^^^ jitui- 
un nuevo capí u ^^^^.^ 301^ 
ción que arrastra’ ^qs ^^ i^ 
ciones y desm ^^^ y„os di^' 
seis meses y qae ba con^

'tomó un nuevo g^ p3^(^ 
expulsión de Francia i^tere^at. 
Hogar heinneroj;, * 
confía ahora, J ^jjyacio^ ^ 
manifiesto, queJ ricial ,. 
aclare por la debido 
que está me , japorl® denuncia formulada f^jasF 
de Gobierno/^¿,,^31105. 
meras acusación |^ yc^*;
lías en el Hog
Edad.

CONFECCIONES
LOPEZ AGUILAR S.A.L
En cumplimiento de lo dispuesto en el vigente 
reglamento del Registro Mercantil se comunica 
que esta sociedad ha cambiado su. denomina
ción sustituyéndola por la de CONFECCIONES 
LOPEZ AGUILAR S.A., modificando el Art. 2 de 
sus estatutos sociales, por acuerdo de la Junta 
General extraordinaria, celebrada el día 29 de 
Octubre de 1990.

El Secretario del Consejo de Administración.

“¿SSSíS
iluminas 
para que ^^gs 0' ^0l i^ 
Tú. que fne 0 ^j^jar

conmigU’ y anra^®^ v®* 

cortotodo y ®°cSq<t^ 

más, qu®.. X m3^^e5^ 
rarme de ti ^pai. 0^¡ef^ 

contigo y la gf^,sei^

P°'’ n cuanto s®

Abdica '®® ^'^ 
Agradece 
zadas.

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca - ■ ^.i g;. w; ^^a^rs-
Inauguración del nuevo salón del reino de los testigos de Jehová 

Actividades musicales en 
honor a Santa Cecilia

Concierto en memoria del maestro Miguel Picazo

&!á tarde comienzan los conciertos de Santa Cecilia. Los 
idos haa sido programados por los Servicios Culturales del 
^Tiotamieato bellinero y las actividades tendrán una semana 
i( oaración. Además de los grupos que intervendrán, la Unión 
wcal ‘‘Santa Cecilia’’ ofrecerá el próximo sábado un con- 

«rto homenaje a la memoria del maestro Miguel Picazo

—-------------------A. Romero

El próximo día 22 de noviem- 
'^ a Iglesia conmemorará la 
^fc Santa Cecilia, 
fn^.i'? ^''i^^^sai de la música, 

n al motivo los Servicios Cul- 
« municipales dedicarán 

primera vez, una 
camp”? ^^ actividades que, lógi
ca. centran en la músi- 
’>^ta -^^°’ ^®^^^ ^®y y
’5 P^^^nio domingo, día
tas’ ino^?^’^^” grupos y solis- 
tante también un impor- 
"SaniaPp^ -i-'^, ^™ón Musical 
**> *'
feta ai"’“"emotivo con- 

•ios’su Íf^ ‘'“mnte muchos 
Pi ’^^^^°’’’ ei maestro 

verano.

—^nieros conciertos

actividades de 
•Adel in ‘^ "<^t^acio- 

®^^a ^a^de 
^^arrobledo ^^ letales de 
®^ana, ^^^ intervendrá 
Í ¿X^c!?”-^^^^ formado 
^“ta) Qup ^^•‘‘ivella Andrés 
^ff ^? ®" ^^86 por 

L^te, s^ení* ^‘^’^icipal de 

la Acad ^-^^ '^®^ P’’°’ 
^ntum” ^® Música 

^ dicha capital.

Sergio Chirivella Andrés (oboe) 
galardonado con mención hono
rífica en el concurso oposición 
correspondiente al título de pro
fesor, desarrollando su profesión 
en el Real Conservatorio Pro
fesional de Música de Albacete. 
Finalmente José Manuel Chiri
vella Reyes ha sido componente 
del Cuarteto de Clarinetes “Va- 
leba” y del grupo de Cámara 
“Spectrum” cursando en la 
actualidad estudios superiores 
en el Conservatorio Superior de 
Música de Valencia. El progra
ma que ofrecerán esta tarde está 
compuesto por obras de Hadyn, 
Beethoven, Holst y Arnold.

Mañana intervendrá el grupo 
de metales de Villarroljledo, 
integrado por estudiantes y pro
fesionales en sus respectivos ins
trumentos, en las trompetas: 
Rubén López Losa y Jesús Fer
nando Torres López, a la trompa 
Juan Bonillo Padilla, trombones: 
Francisco Montejano Carretero, 
Luis Antonio Castellanos Mon
toya y a la tuba J, Luis Tomás 

.Navarrete. Ambos conciertos 
tendrán como marco el Centro 
Cultural Santa Clara, a partir 
de las ocho y media de la tarde.

Inauguración del nuevo Salón 
del Reino

Esta tarde tendrá lugar la 
inauguración del nuevo Salón 
del Reino de los Testigos de 
Jehová en la ciudad. El nuevo

Delegación del Gobierno 
en Castilla-La Mancha

Centro Sociocultural.

»

local se ubica en la calle Glorieta 
número cuatro y su realización 
obedece a que la actual sede, 
ubicada en la calle de Nuestra 
Señora de Lourdes, no reúne las 
condiciones adecuadas para las 
actividades que en él se realizan.

Los testigos de Jehová cuen
tan en la ciudad con, alrededor 
de cien miembros y simpatizan
tes, establecidos con sede propia 
en Hellín desde la década de 
los setenta.

La nueva sede que hoy se 
inaugura tiene una capacidad 
para más de doscientas personas 
y su realización 'se ha gestado 
durante dos años.

El acto de hoy comenzará a 
las seis de la tarde y en el mismo 
intervendrán Daniel Ruiz, Fer
nando Martínez y Christian 
Muntean, realizándose un repa
so histórico de la actividad de 
los testigos de Jehová en Hellín 
y el desarrollo del programa y 
actividades de construcción de 
la nueva sede. Las actividades 
tendrán su continuación mañana 
domingo.

Consultores

nda de próxima apertura en ALBACETE . precisa :

-EPENDIENTAS/ES Y CAJERAS
- Preferiblemente, menores de 23 años.

1^1 - No es necesario experiencia.
^ 16 an durante la próxima semana, de lunes a viernes, de 9,00 a14,00 

’ ^^’30 Horas, al telefono 981-22 22 47, para concertar entrevista.

Consultores Durán Loriga, 9-2.’ F y G • 15003 La Coruña. Tell. 981 • 22 22 47

¿PUEDO VIAJAR 
AL EXTRANJERO CON EL 
PASAPORTE CADUCADO?

A LOS CASINOS 
¿OUE DEBO HACER?

DESEARIA 
QUEME 
IMPIDIESEN 

LA ENTRADA

¿ESTA \.__  
RECULADO 
EL DERECHO "^ 

READMISION?

Para responder a estas preguntas o cualquier otra en rela
ción con el Ministerio del Interior, hemos puesto a su servicio 
un equipo de personas a las que usted, con una simple 
llamada telefónica, podrá de forma rápida y directa consultar 
los requisitos, documentos o trámites que necesite.
Su identificación, la de su coche, lo necesario para viajar, 
sentirse seguro, prevenir desastres u obtener ayudas. Toda 
la información que especialistas, con una completa base de 
datos, ponen a su alcance: desde su propia casa o acudien
do a una sola oficina. No pierda su tiempo.

ESTE ES SU TELEFONOS

Ministerio del Interior
Oficina de Información y Atención al Ciudadano.
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Almacenar veneno
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Vista general de Almadén, hoy amenazada por los residuos.
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El Gobierno Central ha contestado a la pregunta 
realizada por el Partido Popular de esta pro
vincia sobre el contenido de los bidones alma
cenados al aire libre en la comarca de Almadén. 
Según la información proporcionada por el

Gobierno, permanecen en el parque de alma- e¡ alto riesgo gi»

cenamiento hasta un total de 8.700 toneladas 
de residuos industriales, recogidos en diversos 
tipos de envases: 41.158 bidones, 1.957 sacos y 
95 cajas de madera. La mayoría de los desechos

proceden del mercurio, con el anu » .^ 
supone para los habitantes de la zona cb 
tipo de filtración o volatilizacióB de 
dueto. Los residuos proceden en su
de Alemania, Italia y Australia.

En la respuesta al grupo Popular informa de la composición y alta toxicidad de los desechos de Almadén

El Gobierno reconoce que desde 1982 se 
importaron 11 millones de kilos de residuos

La mayoría de ellos proviene de Alemania, Italia y Australia
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El Gobierno Central ha res
pondido a la pregunta formu
lada por el grupo Popular, a 
través de su diputado Eduardo 
Rodríguez Espinosa, sobre el 
almacenamiento de residuos 
industriales en la comarca de 
Almadén. En el texto de la cons- 
tación el Gobierno explica que 
la cantidad de residuos proce
dentes de importación que per
manecen, aún, en los parques 
de almacenamiento es de 8.700 
toneladas, recogidas en diversos 
tipos de envases: 41.158 bidones, 
1.957 sacos y 95 cajas de madera. 
Estos residuos, según su com
posición, se distribuyen de la 
siguiente forma: 4.774.455 kilos, 
el 40,1%, de carbón activo; 
393.136 kilos, 3,3%, de HG 
metálico; 37.953 kilos, 2,8%, de 
Oxido de HG; 946.089 kilos, 
7,9%, de sulfuro de HG y sele
nio; 4.252.901, 35,7%, de sulfuro 
de HG; 22.562 kilos, 0,1%, de 
calomenalos; 66.987 kilos, 0,5%, 
de amalgamas; 710.750 kilos, 
5,9%, de lodos de catalizadores 
y 682.334 kilos, 5,1%, de pilas 
y baterías. En total 11.887.167 
kilos de residuos, de los cuales, 
excepto el carbón activado todos 
son altamente tóxicos y vene
nosos.

1^1 íscs exporlndorcs

Según las informaciones 
gubernamentales, las adquisicio
nes e importaciones, objeto de 
contratos comerciales, cerrados 
en su momento, se han efec
tuado conforme a la legislación 
vigente establecida al respecto.

La procedencia de estos resi
duos es, por orden de impor
tancia cuantitativa; Alemania, 
4.534.087 kilos; Italia, 3.940.478 

kilos; Australia, 1.265.296 kilos; 
Francia, 821.234 kilos; Gran . 
Bretaña, 492.309 kilos; Noruega, 
331.866 kilos; Suiza, 146.998 
kilos; Suecia, 120.512 kilos; 
España, 92.891 kilos; Holanda, 
84.313 y Estados Unidos, 54.014 
kilos. En total se han importado 
11.883.998 kilos.

La evolución por años de 
estas importaciones, según se 
desprende de la respuesta del 
Gobierno central al diputado 
Rodríguez Espinosa, alcanza su 
punto álgido en 1984. En 1980 
se importaron 248.834 kilos; en 
1981, 89.560; en 1982, 442.408 
kilos; en 1983,1.196.940; en 1984, 
3.499.376 kilos; en 1985, 
2.016.720; en 1986, 3.052.380 y 
en 1987, 1.337.779.

El diputado del Partido 
Popular, Eduardo Rodríguez 
Espinosa, considera que al fin 
se ha hecho posible que la opi-

Preguntas sin respuesta
El diputado del Partido 

Popular por Ciudad Real, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
ha vuelto a formular una serie 
de preguntas al Gobierno:

-¿Cuál es la composición de 
los residuos que, habiendo lle
gado a la comarca de Almadén 
entre 1980 y 1987 no se encuen
tran ahora en esta zona, dado 
que según datos facilitados por 
el Gobierno se adquirieron 
11.887.167 kilos y según el mis
mo informe están almacenados 
8.700.000 kilos? ¿A dónde han 
ido esos residuos? ¿Con qué 
medios de envase y transporte 
se han desplazado?

-¿Cómo se distribuyen las

El tipo de envases 
en los que están 
contenidos los 
residuos no son los 
más apropiados para 
conservarlos 

nión pública tenga un conoci
miento exacto y riguroso del 
tipo de residuos que están alma
cenados en la comarca de Alma
dén, circustancia que hasta aho
ra no era suficientemente cono
cida por los afectados.

Según el diputado, el tipo de

8.700 toneladas de residuos 
existentes en la comarca de 
Almadén en relación al tipo 
de envase en los que, según 
el informe gubernamental, se 
contienen? ¿Cuál es la fecha 
del último informe de que dis- • 
pone el Gobierno sobre el 
estado de conservación de 
estos residuos?

-¿Cuáles son las normas 
legislativas de aplicación a las 
adquisiciones e importancio-
nes realizadas en 
años en los que 
ducido?

los distintos 
se han pro-

-Teniendo en cuerita, que 
no coinciden las cantidades 

envases en los que están con
tenidos, sacos, cajas de madera 
y bidones corroídos, estos resi
duos son son a su entender, los 
más adecuados para conservar
los sin .peligro, máxime cuando 
no han tenido ninguna protec
ción especial, sino que han esta
do y están a la intempewe y, 
consiguientemente, este tipo de 
envase está, en su mayor parte 
deteriorado o destruido.

Si se puede demostrar, con 
los oportunos análisis, que se 
ha producido contaminación del 
suelo y de las aguas por efecto 
de estos residuos “no sólo hay 
que tomar medidas urgentes 
para evitar el peligro y reponer 
el equilibrio ecológico, que 
garanticen la seguridad ciuda
dana, sino, además, pedir res
ponsabilidades a los que, por 
su posible negligencia han 
hecho posible este desastre”

RodriguezEsp*’¿p« 

diciendo que, Q jgjjduo* 
la procedencia 
que los ,abido d«^'i 
del mundo han S j^ cor, 
cerse de ellos, P con
sideraron nocivos 
seguirlo, no han j^g qiís 

la comarca de ^, teii^ 
ha convertido as «^j^poi^i 
terio particular gn lUi 
y se ha transform ^i 
U peligrosa ¿? '
que ellos no quiera j

El desarrollo de

consignadas en el cuadro; 
“cronolgía de la adquisición" 
-en el que figura 11.883.998 
kilos de residuos- y los que 
constan en el detalle de “re
siduos de HG clasificados 
según su composición 
-11.887.167 kilos de residuos-, 
con una diferencia de 3.169 
kilos, y habiendo sido facili
tadas ambas por el Gobierno 
en el mismo documento, el 
diputado popular pregunta 
¿cuál dé las dos cifras es la 
que se ajusta a la realidad? 
Y, en caso de rectificación, ¿en 
qué partidas y productos se ha 
de hacer la deducción o aña- 
v’ido?

Lamenta, ¡P^SSÍS 

sistema de dc^;
nómico de la o rop>c‘’‘^¿: ' 
dén previsto y P su 
los socialistas pa^^j^gnterK’^^i 
versión en V quetao^^tgíl

consunta, ^''¿"sarrolir’ ^lii 
bilidades ^^ ।

ción apeste ‘^^auf.^l 
dúos tóxico porqi^^v^ 
Almadén, una ^jcobieX 
ha respondido ^^^

T
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En La Gineta 
pendientes de una 
respuesta del
MOPU respecto a
la autovía

LT

Además de los preparativos 
R la festividad de Santa Ceci- 

en La Gineta también se 
^ón tenninando las obras de 
^3ntovía, en el tramo de entra- 
® o la localidad, conocido

“Los Chopos”, “estamos 
francio una respuesta del 

porque no estamos de 
«‘«rao cómo se han llevado 
’oabo las obras y cómo se van 
War, por lo que nos hemos 
poo en diferentes ocasiones 
'''spector de la obra y segui- 

una respuesta”, 
el teniente alcalde del

P^^te, en relación
tóen » ^™9ue se publi- 

pasado día 
10 (Ie”l?^’“í’f®’ ^^^^"^ ^^ repar- 
(ie la p ^^'^ masas comunes 

parcelaria £ * ^^Ayuntamiento, 

decidió i n ^^^^ común de 
^arK.^“® ^® pudieran 
lío tenpr P^’^^nnas que pudie- hóc^^ "’ "tismo, por 

?>e el j nibien se decía 
‘leños de los

'noalmíp P^^^tas al año 
'o citada • ^^ indicaba

información.

Tiene una capacidad para 30 alumnos

Inaugurada una Casa
de Oficios en Riópar

Se impartirán talleres de ecología y artesanía

La primera Casa de Oficios de la provincia se inau
guró ayer por la mañana en Riópar, tiene una capa
cidad para 30 alumnos y se impartirán en tres talle
res, en el que trabajarán seis personas encargadas 
de la administración y gestión del centro.

t P. PINTADO

A partir del próximo lunes 
comenzarán a impartirse 
diferentes talleres en la Casa 
de Oficios que se inauguró 
ayer en Riópar. Los cursos 
que se desarrollarán están 
relacionados con el turismo 
ecológico, el urbanismo y el 
medio ambiente y la arte
sanía local, relacionada con 
las fábricas de Riópar, según 
explicó la concejala de Cul
tura del Ayuntamiento, Olvi
do Córcoles.

“Hace dos años se solicitó 
la concesión de una escue
la-taller para Riópar, en la 
que hubiera talleres de eco
logía y artesanía, con la idea 
de que fuera para unos cien 

- alumnos y tras un año de 
espera, nos han concedido 
esta Casa de Oficios”, expli
có Olvido Córcoles.

Contará con un presu
puesto de 40 millones de 
pesetas y está situado en el 
edificio de la antigua clínica 
de esta localidad, en la calle

del Prado. El personal encar
gado de la gestión y direc
ción del centro está formado 
por seis personas: un direc
tor, dos monitores, dos capa
taces técnicos y un admi
nistrador.

Entre las actividades que 
se van a llevar a cabo en 
la Casa de Oficios están: 
rutas a caballo, cicloturismo, 
sendas a pie, dentro del 
taller de ecología; también 
se hará un vivero y cincelado 
de bronce y trabajos en hoja
lata, dentro del taller de 
artesanía.

Este proyecto ha estado 
financiado y patrocinado por 
el Fondo Social Europeo, el 
Ministerio de Trabajo, a tra
vés del Inem, y el Ayunta
miento de Riópar. En la 
Casa de Oficios se podrán 
incorporar jóvenes entre los 
16 y los 25 años. La con
dición imprescindible para 
poder matricularse en este 
centro es estar en el paro 
y la selección se ha realizado 
a través del Inem.

Homenaje en Madrid al 
Museo de Chinchilla

Javier ESCUDERO

Hace unos días, y paralelo 
a una exposición de fotografía 
de piezas de cerámica, perte
necientes a la colección del 
Museo de Cerámica de Torre
lodones (Madrid), tuvo lugar un 
merecido homenaje al Museo 
de Cerámica de Chinchilla de 
Montearagón, en el X Aniver
sario de su Fundación, organi
zado en la Casa de Castilla-La 
Mancha en Madrid. Lo que en 
principio parecía una celebra
ción anónima, tomó nombre en 
la persona de Carmina Useros, 
directora y fundadora de la ins
titución. Además del presidente 
y la secretaria general de la 
Casa, Jesús López-Solorzano y 
Olga Alberca, respectivamente, 
intervinieron en el acto el alcal
de de Chinchila, Dionisio F. 
García, quien fuera de discursos

políticos, dio unas pinceladas de 
su ciudad de origen, una Chin
chilla que en el Medievo fue 
capital de la zona, pero en los 
últimos 150 años únicamente ha 
conservado el recuerdo monu
mental de esa época y una vida 
cultural apagada, que se vio 
revitalizada, gracias a la orga
nización por parte de Carmina 
Useros de diversas muestras y 
conciertos en las numerosas 
cuevas que existen en la pobla
ción, y como no, con la creación 
del Museo de Cerámica, fun
dación debida a la colección 
particular de Carmina y su 
esposo, compuesta por miles de 
piezas procedentes de toda 
España. La nota poética llegó 
de la mano de Isabel Monte
jano, periodista y escritora, 
galardonada con el título de 
“Castellano-manchega del año 
89”.

Expropiaciones del polígono 
de Elche de la Sierra

LT

El Ayuntamiento de Elche de 
la Sierra aprobó en una sesión 
de Pleno extraordinario del 
pasado día 13 de noviembre, la 
relación de propietarios afecta
dos por la ejecución del pro
yecto del polígono industrial 
que se instalará en esta loca
lidad. La zona industrial estará 
instalado en el paraje denomi-

nado “El Campillo-Polígono 
31”.

Los terrenos que serán 
expropiados son los que corres
ponden a diez parcelas y el total 
de terreno es de más de 114.000 
metros cuadrados. Desde el 
momento de la publicación ofi
cial de esta expropiación, el 
pasado día 15, existen quince 
días hábiles a efectos de alguna 
reclamación.

1
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¡Todo un gran acontecimiento!
La gama completa Renault V.I. ’90 a la vista. 
¡Le esperamos con las puertas abiertas!

TODo UN GRAN ACONTECIMIENTO'' 
^^y INAUGURAMOS NUESTRAS NUEVAS INSTALACIONES EN:

-. CTRA. DE MAHORA S/N
A CONOCER LA NUEVA GAMA DE “CAMIONES TRACTORADA AE”

' Tí T^^ Póngase en marcha iVisitenos!
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El CSIF 
denuncia 
retrasos de la 
Administración 
en las elecciones

LT

José Bono 
recibió a los 

manchegos de la 
“Operación 
Añoranza”

La Confederación Sindical 
Independiente de Funcionarios 
ha denunciado retrasos injusti
ficados por parte de la repre
sentante de la Administración 
en la Junta Electoral de zona 
de la autonomía. En este sen
tido señala que ayer pudo com
probar como en varias mesas 
electorales previstas no pueden 
atender las peticiones de voto 
por correo ya que no disponen 
ni de los impresos y certificados, 
ni las papeletas correspondien
tes a las diversas candidaturas.

En opinión del CSIF este 
retraso está absolutamente 
injustificado y es inadmisible ya 
que los impresos para certifi
cado deberían estar en poder 
de la.s mesas desde hace aproxi
madamente unos diez días. Este 
sindicato considera que es un 
hecho la negligencia de la 
Administración y es tal que “se 
nos dice que en dos de las ’ 
mesas electorales que aún no 
han recibido las instrucciones 
para el voto por correo”.

Debido a esta serie de causas 
la confederación Sindical Inde
pendiente de funcionarios cree 
necsario denunciar estas demo
ras con el fin de que sean cono
cidas por la opinión pública al 
mimso tiempio que pide a los 
funcionarios del conjunto auto- 
momico “su sacrificio personal” 
para que se desplacen a la capi
tal reginal.

Cultura convoca 
cursos de 
empleo para 
mujeres de la 
región

LT

La Consejería de Educación 
y Cultura, a través de la Direc
ción Regional de la Mujer ha 
convocado cinco cursos de for
mación para el empleo, desti
nados a mujeres de Castilla-La 
Mancha con cargas familiares 
no compartidas, madres solte
ras, viudas, separadas y con 
diversidad de hijos a su cargo.

En Albacete y Cuenca se 
impartirán cursos de coopera
tivas de servicios a la comu
nidad, con 20 plazas en cada 
provincia; en Ciudad Real y 
Toledo, técnicas de venta, con 
20 plazas en ambas; en Gua
dalajara, diseño asistido por 
ordenador con un total de 20 
plazas.

Estos cursos se iniciarán en 
diciembre, con una duración 
que permita obtener una pre
paración adecuada, incluyéndo
se en ellos módulo de orien
tación profesional.

Por otra parte, la mujeres de 
la región que cursan estudios 
de formación para adultos 
podrán optar a una subvención 
para obtener el carnet de con
ducir, según dijo en Guadala
jara el consejero de Educación, 
Juan Sisinio Pérez.
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Cristina Almeida cree que se puede estar llevando a cabo un servicio de espionaje en Anchuras.

Señaló la diputada de Izquierda Unida, Cristina Almeida, en Toledo

‘Tuede haber un servicio de
espionaje en Anchuras”

Seis personas de ¡a localidad, entre ellas dos concejales, trabajan en Defensa

La diputada de IU Cristina Almeida, dijo ayer en 
Toledo que la inclusión de seis personas de Anchuras 
(Ciudad Real), entre ellas dos concejales del PSOE, 
en la lista de empleados del Ministerio de Defensa 
hace sospechar que este departamento “puede estar 
llevando a cabo un servicio de espionaje”.

TOLEDO (Efe).- En este 
sentido, el alcalde de Anchu
ras, Santiago Martín, que 
acompañó a Almeida en la 
presentación de una Propo
sición no de Ley de su grupo, 
en la que se pide la anulación 
del decreto que declaró el 
Rincón de Anchuras zona de 
interés para la defensa, pre
cisó que estas seis personas 
“no están trabajando para 
Defensa, a no ser para escu
char en las esquinas”.

“Nos inquieta -afirmó el 
primer edil anchureño- el sis
tema de contratación utiliza
do por Defensa con estas per
sonas, porque no se ha empie- 
do ningún modelo conocido 
de contrato”.

Santiago Martín informó 
también de que en el Pleno 
municipal del pasado día 5, 
en el que se solicitó la dimi-

sión de los dos ediles socia
listas, “estuvieron presentes 
dos miembros del Servicio de 
Información de la Guardia 
Civil de Ciudad Real, y mul
tiplicaron por tres o cuatro 
la presencia habitual de la 
Benemérita en el pueblo”.

Según la información dada 
en su día por Martín, las per
sonas incluidas en la lista de 
Defensa son los concejales del 
PSOE, Alfredo Fernández, 
como subalterno de primera, 
y Orencio García como even
tual subalterno, mientras que 
como subalternos de segunda 
estarían' José Luis López, 
Juan José Olmos y Guada
lupe García, hermana de 
Orencio.

El sexto vecino de Anchu
ras que estaría percibiendo un 
salario de Defensa, siempre 
según el alcalde de Anchuras,

es Jesús Díaz Morato como 
eventual subalterno, “quien 
me dijo que todavía no he 
visto un duro”, agregó el pri
mer edil.

Respecto a las medidas 
anunciadas en el congreso del 
PSOE para investigar quién 
compone los consejos de 
administración de los medios 
de comunicación, Almeida 
dijo que “estamos en contra 
del control ideológico de los 
medios de difusión” y precisó 
que ello “puede tener una 
concreción legal difícil”.

No óbstante manifestó que 
esperarán hasta conocer la 
propuesta concreta que* se 
haga en el Parlamento. Ade
más de dejar sin efecto el 
acuerdo del pasado Consejo 
de Ministros,' la proposición 
no de ley de IU también reco
ge que, por tanto, se proceda 
a la anulación del Real 
Decreto 811/88. También se 
pretende que con carácter 
urgente se levante la clasifi
cación como materia reserva
da de las actuaciones relativas 
a la proyectada instalación del 
polígono de tiro.

Dentro de las actividades del Centro regional para el mes de noviembre

Conferencia de A. Rodríguez 
en la Casa regional en Madrid

LT

La Casa de Castilla-La Man
cha en Madrid sigue organizan
do diferentes actividades para 
todos los castellano-manchegos 
residentes en la capital madri
leña. Así, para el próximo vier
nes, día 30 de noviembre, está 
prevista una mesa redonda, a 
las 7,30 de la tarde, bajo el títu
lo “Dimensión castellano-man
chega del filósofo Antonio 
Rodríguez Huesear”, en la que 
intervendrá Angela Madrid, 
académica de la Real Academia

de la Historia, profesora de 
Arte de la UNED y del Instituto 
de Valdepeñas, y Manuel López 
Villaseñor, pintor y profesor de 
la Facultad de Bellas Artes dé 
Madrid y José López Martínez, 
actuando como moderador 
Edmundo Rodríguez Huesear.

Por otra parte, las diferentes 
peñas de la región también 
organizan sus actividades, por 
lo que esta tarde, a las 6,30 
de la tarde, tendrá lugar la reu
nión-tertulia para socios y fami
liares de la Peña Montillana. 
La Peña de Albacete tiene pre-

El presidente de Casw 
Mancha, José bono, recibió® 
a los dos castellano-manches 
integrantes de la “Op^ 
Añoranza” 1990, untotaM 
un ciudarrealeño, que ' 
fuera de España 51 y 3 
respectivamente. En su e 
vista con Bono, los dos 
grantes. Marciano 
procedente de Chilo. y 
cisco López García, c 
Rica, aseguraron que h 
encontrado España 
mejor” que la dejaron^

Concretamente, Ma 
Roncero, de 74 anos y 
de El Romeral 
que “nos fuimos deu^“ 
esto era un desas r 
riéndose a la época guerra- y, al volv^^ 

encontrado una m

?ie 
saro

Por su P?f^®’ .«dvm 
López, de la misino ral de Tomelloso^, 
Real), w*®® A^-b 
ausencia, de ^^; 
conservado las c ,, [,e{ 
tronómicas de J ¡j^ 
seguido comiendo P» 
chegoymigas”.

Al final de w Utfaukw; 
presidente ^n un ’ ‘
los dos emigran s ^^^ 
sobre un reloj, P 
tengáis la hora 
Mancha’, dijo en ^^ 
dido, y un libro 
tillos de la región-

lo 11
i ni 
iras 
re 
íobr 
fe c 
Gab 
poli

o de

visto, para el próximo lunes, la 
tertulia con Eduardo Alonso, 
con la intervención de desta
cados poetas.

Otra de las peñas que tam
bién organiza sus activiades en 
la Casa de Castilla-La Mancha, 
es la de Tomelloso, que tiene 
previsto la inauguración de del 
curso con un extraordinario fes
tival de Baile Clásico Español 
y cante flamenco, bajo la direc
ción del profesor José Antonio 
Jareño. Esta inauguración será 
el próximo viernes, día 23, a 
las 7,30 de la tarde.
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■ Consejo de Ministros

osa Conde manifestó ayer que “por encima 
i( iss inquietudes^^ de algunos ministros tras 
«1 XXXll Congreso Federal, “está el trabajo 
como miembros del Gobierno^\ En rueda de 
prensa tras la reunión del Consejo de Ministros,

Conde afirmó que el Gabinete dedicó su tiempo 
al estudio de la Cumbre de París de Jefes de 
Estado y de Gobierno, que en el marco de la 
Conferencia de Seguridad y Cooperación en 
Europa (CSCE) se celebra la próxima semana.

y que se considera como la cita de “mayor tras
cendencia” en los últimos 40 años. Conde señaló 
que los deseos por conseguir “transparencia” 
en la fínanciación de los medios de comunicación 
no son “una caza de brujas”.

El Gabinete preparó la próxima “cumbre” de París en el marco de la Conferencia para la Seguridad y Cooperación en Europa

El descontento de algunos ministros no afecta 
al clima sosegado del Gobierno, según Conde

Ea ministra Portavoz manifíesta que el Ejecutivo no persigue “una caza de brujas” en el sector de los medios de comunicación

MADRID. Agencias).- La 
Jijira portavoz, que definió 

reunión minis- 
como “excelente” y “so- 

a^P® ’ aseguró que durante 
’?^ ^^^*^ ninguna 

Ü ™ ^^ Congreso 
^^s reacciones 
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• 5 algunos ministros, 
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Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno, dio ayer su habitual rueda de prensa tras el Consejo de Ministros.
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La ministra Portavoz, Rosa Conde,- afirmó que los deseos del Gobierno 
por conseguir “transparencia” en la financiación de los medios de 
comunicación no son “ni una valoración negativa del sector, ni una 
caza de brujas”

mación, no’ son “ni una valo
ración negativa del sector, ni 
una caza de brujas”. Aunque 
el Gabinete no abordó en su 
encuentro de ayer asuntos rela
cionados con los medios de 
comunicación, en la rueda de 
prensa posterior al Consejo 
Rosa Conde declaró que “no 
hay todavía iniciativas legisla
tivas” al respecto.

Opacidad en la prensa

No obstante, la portavoz dijo 
que desde el Ministerio de 
Relaciones con las Cortes “se 
están empezando a estudiar 
legislaciones comparadas de 
otros países” sobre esta cues
tión, y consideró que “el cre
cimiento de los medios ha pro
ducido una cierta opacidad en 
el sector”.

“En este punto estamos", 
dijo Conde, quien consideró la 
propuesta sobre transparencia 
informativa como “sana” y “mas

razonable de lo que la reacción 
de algunos medios ha podido 
hacer ver a los ciudadanos”.

Rosa Conde destacó que la 
transparencia es necesaria en 
los medios de comunicación 
igual que en otros sectores eco
nómicos, pero reconoció que 
resulta “difícil” plasmar los 
principios que sobre este asunto 
defiende el Ejecutivo.

Rosa Conde añadió que no 
hay ninguna iniciativa legislativa 
concreta para plasmar esa “pe
tición de transparencia” y 
subrayó que “es una propuesta 
más razonable de lo que la reac
ción de algunos medios ha podi
do hacer ver a los ciudadanos. 
Me preocupa que los ciudada
nos puedan tener una imagen 
distorsionada de una idea que 
a mi me parece muy sana en 
democracia como es la trans
parencia”.

Por otra parle, el Consejo de
Ministros. a
Ministerio de

propuesta del
Economía v

Hacienda, ha acordado imponer 
a diez empresas fabricantes de 
electrodomésticos de línea blan
ca y a su Asociación multas por 
un total de 170.000.000 de pese
tas, por infracción de la Ley 
de Represión de Prácticas Res
trictivas de la Competencia.

El Gobierno, por otra parte, 
ha aprobado la firma “ad refe
rendum” del Acuerdo entre 
España y la República de Boli
via sobre Promoción y Protec
ción Recíproca de Inversiones.

El Consejo de Ministros ha 
aprobado, además, un Acuerdo 
por el que se autoriza al Ins
tituto Nacional de Hidrocarbu
ros a cometer la reestructura
ción de la actividad de explo
ración de hidrocarburos del gru
po REPSOL, creando siete 
sociedades anónirnas de nacio
nalidad española, especializadas 
en la explotación. Cada una de 
estas será filial directa de REP
SOL y tendrá un capital social 
de 10 millones de pesetas.

El butano, a 
825 pesetas

La bombona de butano 
de 12,5 kilos costará 825 
pesetas al aprobar el 
Gobierno un acuerdo por 
el que se incrementa en_ 
80 pts. su precio y modi
ficar los precios de venta 
al público de los gases 
licuados del petróleo en 
el ámbito de la Península 
e Islas Baleares. La subi
da está motivada por la 
evolución de los precios 
internacionales de los 
mismos por la crisis del 
Golfo, y se fundamenta 
en un escenario basado 
en un coste del barril de 
petróleo de 30 dólares, 
dijo Rosa Conde.

Los nuevos precios de 
venta al público, en el 
ámbito de la Península e 
Islas Baleares, de los 
gases licuados del petró
leo dan lugar a un incre
mento medio del 11,9 por 
100, con un incremento 
medio del gas envasado 
del 10,7 por 100 y un 
incremento medio de los 
graneles del 17,7 por 100.
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asistencia a un sínodo.

Í

i

La Policía sigue investigan o.

García Gasco, secretario de la Conferencia Episcopal, aseguró que es la razón por la que no asisten

La Iglesia española no ha sido invitada 
al acto de homenaje a Ignacio Ellacuría

García Vargas calificó de ^^injustas y duras^^ las declaraciones contra la campaña de los preservativos

El obispo secretario de la Conferencia Episcopal, Agus
tín García Gasco, aseguró ayer que la Iglesia española 
no ha recibido ninguna Invitación expresa para asistir 
a los actos en San Salvador en homenaje a Ellacuría 
y sus cinco compañeros asesinados hace ahora un año.

MADRID. Agencias).- De 
esta forma rebatió las críticas 
que se han vertido contra la 
Conferencia Episcopal por no 
haber participado en el home
naje a Ellacuría. “No he reci
bido ninguna invitación, ni ofi
cial ni oficiosa, ni de la Com- 
paíia de Jesús, ni de la Con
ferencia Episcopal de El Sal
vador”, dijo García Gasco en 
un almuerzo con periodistas 
para informar de los temas 
que se tratarán en el Asam
blea Plenaria de la próxima 
semana. Añadió que tampoco 
ha recibido la Conferencia 
Episcopal “ninguna invitación

González tiene razones para no 
hacer cambios, según José Bono

MADRID. (Efe).- El presi
dente de Castilla-La Mancha y 
miembro de la Ejecutiva Fede
ral del Partido Socialista Obre
ro Español (PSOE), José Bono, 
dijo ayer que el actual Gobierno 
socialista que preside Felipe 
González “es uno de los mas 
estables que ha tenido este 
país”.

Ferraz

En declaraciones a Radio 
Nacional, el también secretario 
general de los socialistas de 

o sugerencia del gobierno” 
para formar parte de la dele
gación española.

Agustín Garcia Gasco se 
refirió en este tradicional 
almuerzó con periodistas a 
otros temas de actualidad. La 
campaña de los preservativos 
centró gran parte de la aten
ción. El obispo secretario 
explicó que la Conferencia 
Episcopal ha recibido una car
ta del Presidente del Ponti
ficio Consejo para la Familia, 
cardenal Trujillo, en la que 
éste, en representación del 
Vaticano, manifiesta su ale
gría por “la clara y valiente 

Castilla-La Mancha señaló que 
el Ejecutivo de Felipe González 
“no es el Gobierno de la calle 
Ferraz, es el Gobierno de 
España”.

También añadió que Felipe 
González “tiene muy buenas 
razones para no hacer cambios 
de un modo frecuente” en su 
Gabinete, porque “le ha ido 
bastante bien”.

“La calificación que el 
Gobierno merezca hay que dar
la por la gestión que realiza, 
pero no por los nombres de 
los ministros”, agregó el pre

nota” de la Conferencia Epis
copal, al salir en defensa de 
los padres “que ven concul
cados sus derechos en la edu
cación de sus hijos”. La nota 
del cardenal Trujillo señala 
que la campaña en favor del 
uso del preservativo es “un 
incentivo a la irresponsabili
dad en el dominio de la propia 
sexualidad”. Respecto a este 
tema añadió que el ministro 
de Sanidad, Julián García 
Vargas, le remitió también 
una carta, en la que calificaba 
de “un tanto injustas y duras” 
las declaraciones de la Iglesia 
en contra de la campaña.

García Gasco señaló que si 
se hubierá tratado este tema 
en una Comisión mixta Igle
sia- Estado “hubiéramos bus
cado fórmulas de colabora
ción, llegando a acuerdos más 
efectivos”, evitanto una cam

sidente castellano-manchego, 
José Bono.

Intereses sucesorios

Sobre la posible existencia de 
intereses sucesorios en el Par
tido Socialista Obrero Español, 
el presidente castellano-man
chego, José Bono, aseguró que 
“las previsiones sucesorias no 
están abiertas” en el Partido 
Socialista y recordó que Felipe 

-.González ha dicho en cierta 
ocasión que no piensa retirarse 
por el momento. losé BoPj.

paña que “a poca gente le ha 
gustado plenamente”. Para 
García Gasco el utilizar el 
Sida para “vender” la cam
paña es algo que puede traer 
consecuencias graves.

Por otra parte, Acción 
Familiar ha presentado un 
recurso en la Audiencia 
Nacional para que los tribu
nales ordenen el secuestro de 
la campaña de los ministerios 
de Sanidad y Asuntos Sociales 
para promocionar el uso de 
preservativos entre los adoles
centes. Según el presidente de 
Acción Familiar, Fernando 
Gortázar, el recurso se pre
senta al amparo de la Ley de 
Protección Jurisdicional de los 
derechos de la persona, por 
considerar que se atenta con
tra la libertad y fomenta las 
relaciones sexuales indiscrimi
nadas entre los adolescentes.

Ul

Descubierta un 
red de evasorcí 
que podrían 
haber sacado 
2.200 millonea
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úgica, ministro de Justicia.

Por tal método se tramitan el 90% de los asuntos en los tribunales

El TC declara constitucional el 
procedimiento judicial abreviado

La ^^reforma Múgica” impide que un magistrado instruya y juzgue una causa

La denominada *^reforma Múgica” ha sido 
declarada constitucional, según una sen
tencia del alto tribunal que resuelve una 
cuestión de inconstitucionalidad, sobre el

procedimiento abreviado en el que no se 
prevé dar audiencia a los acusados antes 
de Juicio oral, presentada por un juzgado 
madrileño de Collado-Villaba.

MADRID. (Efe).- La senten
cia resuelve la consulta hecha 
por dicho juzgado sobre si es 
constitucional el procedimiento 
abreviado, conocido como “re
forma Múgica”, en el sentido 
de que en él no se prevé dar 
audiencia a los acusados antes 
de la apertura de juicio oral. 
La importancia de esta senten
cia se basa en que por el pro
cedimiento abreviado se trami
tan el 90 por ciento de los asun
tos que resuelven los juzgados 
y tribunales de toda España.

Entre estos asuntos se 
encuentran algunos tan cono
cidos como el llamado “escán
dalo de la construcción” en el 
que está implicado el alcalde 
de Burgos y el sumario de “los 

ACUVUE
^^ Primera lente de contacto desechable en el mundo

A SU DISPOSICION EN;

fíj
/g

 

(/)
 o Mejor visión 

Estrenará lentes cada 
semana.

Elevada transmisibilidad al 
oxígeno. i]

Mayor salud 
Se evitará la acumulación 
de depósitos que 
habitualmente se 
producen con las lentes 
de contacto convencionales, 
así como las reacciones alérgicos 
a los productos de limpieza.

Optica Lola Marín
Tinte, 22
Albacete

0 su profesional en el cuidado de la visión.

altos cargos de la colza”, que 
se encontraban paralizados a la 
espera de que se resolviera esta 
cuestión.

La “reforma Múgica” y el 
procedimiento abreviado se 
hicieron precisamente en cum
plimiento de otra sentencia del 
Tribunal Constitucional que 
impedía a un mismo magistrado 
instruir y juzgar una misma cau
sa. Este procedimiento tiene 
tres fases: una instructora, una 
intermedia o de preparación del 
juicio oral y la tercera de cele
bración del juicio.

La cuestión planteaba si el 
citado procedimiento coloca en 
una situación de desigualdad y 
de indefensión al imputado, res
pecto a las acusaciones (fiscal

^5

y acusación particular o acción 
popular si las hubiese) al no 
poder oponerse a la apertura 
de juicio oral antes de que ésta 
se produzca o pedir que se rea
licen nuevas diligencias.

La sentencia explica que el ' 
precepto cuestionado debe 
interpretarse de acuerdo con la 
Constitución y que de esta for
ma el artículo 790 de la ley 
de enjuiciamiento criminal, “no 
puede erigirse en obstáculo a 
la intervención previa del impu
tado en el proceso”.

Por el contrario, según el 
Constitucional, dicho precepto 
no obliga o limita a que la inter
vención del imputado se pro
duzca después de haberse 
decretado, previa acusación, la 
apertura del juicio oral, sino 
que, antes al contrario, presu
pone dicha intervención previa.

Esta intervención ocurre en 
la primera fase del procedi
miento abreviado (de instruc
ción) con la obligada compa
recencia del imputado ante la 
autoridad judicial y tiene abier
ta durante esta fase la posibi
lidad de formular las alegacio
nes que estime oportunas para 
su defensa, así como de pedir 
cuantas diligencias quiera.

Fase instructora

Agrega la sentencia que en 
las diligencias previas el juez 
de instrucción está siempre 
obligado a determinar dentro 
de la fase instructora quien sea 
el presunto autor del delito a 
fin de citarlo personalmente, 
comunicarle el hecho del que 
se le acusa, informarle de sus 
derechos y tomarle declaración.

En este momento, señala, el 
imputado puede ser oído por 
la Autoridad judicial y pueda 
exculparse de los cargos contra 
él existentes.

¡ Si bien es verdad que antes 
de decretar la apertura del jui
cio oral, continúa la sentencia, 
sólo se da traslado a las acu
saciones, una vez decidida ésta 
se da traslado inmediato a los 
acusados para que presenten 
escrito de defensa. Para el 
Constitucional ambas cosas 
ocurren en la misma fase, pero 
en un momento posterior.

Es más, el Tribunal Consti
tucional considera que el dar 
traslado al imputado en el trá
mite previsto para las acusacio
nes en orden a poder solicitar 
y razonar la procedencia del 
sobreseimiento o la práctica de 
diligencias, sería no solo con
trario a la finalidad de la norma, 
sino que podría revelarse en la 
practica como dilatorio y redun
dante, dado que dichas preten-' 
siones deben haberse expuesto 
en la primera fase de instruc
ción.

Por todo ello, el Tribunal 
Constitucional ha estimado que 
la “reforma Múgica” es confor
me a la Constitución.
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• EI presidente del PP, que asiste ál congreso del PPE, respondió a los recelos del PNV

Aznar afirma que el PP es el gran 
socio de los democristianos en España

Idígoras afirma 

que el PNV 
muestra su 
acercamiento a 
Herri Batasuna

ar

ec

El líder popular reafírmó la voluntad centrista de su partido político

Aznar afirmó ayer en Dublín que el PP es el gran 
socio de los partidos democristianos europeos y que 
lo va a ser cada vez más. ^*EI PP es el gran socio 
de los partidos populares europeos, lo va a ser cada 
vez más en el futuro y, a quien no le guste, se va 
a tener que aguantar’^ dijo^ en clara alusión al PNV.

DUBLIN. (Efe).- “Ayer 
cené con el primer ministro 
belga, Wilfried Martens; hoy 
almuerzo con el secretario 
general de la CDU demo
cristiana, por invitación 
expresa de Helmuth Kohl. 
Eso es ser socio y compartir 
posturas comunes fuera y 
dentro de España”, aseguró 
Aznar.

El presidente del PP rea
firmó la “voluntad centrista” 
tanto de su partido como de 
los democristianos comunita
rios, y subrayó que discutir 
esa postura era “como pintar 
en el agua”.

El PP asiste como obser
vador, por primera vez, al 
octavo congreso del demo
cristiano Partido Popular 
Europeo (PPE), que cuenta 
en el Pasamento de Estras
burgo con 121 diputados, el 
segundo grupo más impor
tante de la Cámara después 
del socialista.

La presencia del PP, por la 
diferente opción federalista y 
por lo que consideran “falta 
de definición democristiana”, 
fue acogida con mucho recelo 
tanto por el Partido Nacio
nalista Vasco (PNV) como 
por Unión Democrática de 
Cataluña (UDC), que son 
miembros de pleno derecho 
del PPE.

Aznar, que en todo momen
to negó estar apadrinado por 
el canciller germanofederal, 
Helmuth Kohl, reafirmó el 
compromiso de su partido “en 
participar en la construcción 
europea en el seno del PPE”.

”1^ Europa del futuro será 
federal y parece impensable 
construiría sin la voluntad de 
los estados europeos”, dijo 
Aznar, quien aseguró que 
cualquier otra óptica “no tiene 
nada que ver con la realidad”.

Tanto el PNV como UDC 
son partidarios de una cons
trucción federal que llegue

José María Aznar, presidente del PP. 

hasta el ámbito regional, algo 
que no comparte el principal 
partido de la oposición espa
ñola.

Por su parte, el lehendakari 
en funciones del Ejecutivo 
vasco, José Antonio Ardanza, 
pidió en Dublín que el 
Gobierno español consulte a 
las regiones cuando discuta en

Bruselas aspectos que ya no 
son de su competencia. Según 
Ardanza, muchas veces el 
Ministerio de Agricultura 
debate en Bruselas cosas que 
no son de su incumbencia y 
cuando se decide algo “un 
mínimo de funcionamiento 
coherente debería tener en 
cuenta a los que más afecta”.

MADRID. (Efe).-El di 
tado de HB Jon Idígoras 
ayer en Madrid que el f 
está dando muestras dej« 
camiento a la coalición - 
zale” al constatar el fortala 
miento de ésta en las electo 
autonómicas del 28 de octubtt 
En opinión de Idígoras i 
ofreció una rueda de prensa 
compañía del miembro e 
Mesa Nacional de HB oo 
Martínez, y Kepa Landa, 11 
gado de la acusación para 
en el caso Muguruza- los 
cios vascos han sena o P 
demostrar la inutilidad ‘ 
to de Ajuria Enea contn 
lencia y la disminución 
yo popular a las fue 
ticas que lo firmaron.

En este sentido, el rep 
tante de la ««Í^S 
que el electorado dei r 
Nacionalista Vasco y 
Alkartasuna es p^ ^, 
reformar el E^ * * 
nomfa de Euska*. H ¡ 
su Opinión, ha om g 
cambio de postura 
gentes. se mEl diputado de HB 
convencido de 
Legislatura se P ^^^^^^ 
negociación pol'h^g^,^¿ 
Estado y ETA J Jg^e 
existen contactos po^^^j- 
una vez al ’ Ljícito
no podía ser tnas que ambas partes nos n 
do prudencia •
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Distribución Centro

Albacete
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras insta

laciones, comunicamos a nuestros clientes que los próximos días 18, 19 y
20, nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro en los siguientes 
Centros y durante períodos comprendidos dentro de los horarios que se indican:

Domingo, 18 de Noviembre de 1990
DISTRITO ALBACETE
- L'A.T. 20 KV. Molinos de la S.T. Pozocañada.
- Afecta a: Estación de Chinchilla, ICONA, Polvorines Artillería Rincón

de Haro, Fea. Harinas, Polvorines Aviación y Las Morras

- L'A.T. 20 KV. Tarazona y Argollón de la E.T. Albacete.
- Afecta a; Zona rural La Grajuela, Cafetería, Restaurante y Estación 

de Servicio La Zorrilla, Casa las Viñas, Casa Molina y 
Los Vallejos...................................de 8 a 10,30 h.

- L'A.T. 20
- Afecta a:

KV. Casas de Ves de la S.T. Casas Ibáñez 
Villatoya y finca El Retorno............................. de 8 a 10,30 h.

DISTRITO HELLIN
- L'A.T. 20 KV. Cooperativa tramo S.T. Hellín-CR Cooperativa.
- Afecta a: B° las Cuevas, Ctra. Pozohondo, Avda. Constitución, Rivera,

Sta. Bárbara, Cno. B° Nuevo, Eras, Ctra. Jaén, Zona del
Castillo y calles adyacentes ................................ de 8 a 13 h.

Lunes, 19 de Noviembre de 1990
DISTRITO LA RODA

~ L'A.T. 20 KV, Villaverde-EI Cubillo de la S.T. Bonillo.
- Afecta a; El Cubillo, Los Chospes y CTI. Pedro Rivera..............de 9 a

14 h.

Martes, 20 de Noviembre de 1990
DISTRITO LA RODA
- L'A.T. 20 KV. La Gineta de la S.T, Barrax
- Afecta a: Casa del Capitán, Psiquiátrico, Casa Gualda, Aguilera y

zona.......................................................  de 10 a 14 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 16 de Noviembre de 1990

Quincena del Queso
Manchego y los

Mejores Vinos de
Castilla - La Mancha

DEL 15 AL 30 DE NOVIEMBRE

[ PRYCÁj
Consejería de

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
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•iiia A. Gutiérrez 

arremete contra 
la política

o a económica del 
ana Gobierno

EUp 
oras di 
díf?
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Según afirmó Antón Saracibar para quien es necesario un entendimiento de los sindicatos mayorítaríos

UGT acusa a CC.OO. de apoyar a los 
empresarios al desvirtuar los comicios

La central socialista pedirá al ministro Noval que garantice la limpieza del proceso electoral

El secretario de Organiza
ción de UGT, Antón Sara
cibar, realizó ayer un lla
mamiento a CC.OO para 
mantener la calma durante 
las elecciones, a la vez que 
pidió que no se realicen 
acusaciones globales de 
fraude electoral que sólo 
logran desvirtuar y empa
ñar el proceso electoral. 
Saracibar consideró irres
ponsables y fuera de lógica 
las acusaciones de CC.OO 
sobre irregularidades en 
los comicios sindicales.

MADRID. (Fax-Press).- El 
representante de UGT anun
ció que su sindicato enviará 
la próxima semana una carta 
al ministro de Trabajo, Luis 
Martínez Noval, para que su 
departamento garantizo y 
defienda la limpieza del pro
ceso electoral. El dirigente 
sindical dijo que se debe 
intentar, por parte de los dos 
sindicatos mayoritarios, ofre
cer a los trabajadores credi
bilidad en el proceso electoral 
y señaló la necesidad de que 
cesen los “ataques” de CC.OO 
en beneficio de la unidad de 
acción sindical y para defen
der lo mejor posible los dere
chos de los asalariados.

Tachó de muy negativa la 
actitud de CC.OO y afirmó 
que “Antonio Gutiérrez rea
liza estas acusaciones porque 
quiere ganar las elecciones 
sindicales a toda costa y sabe 
que en las urnas no está obte
niendo el buen resultado que 
esperaba”.

Antón Saracibar consideró 
que la actitud de CC.OO está 
judicializando las elecciones 
sindicales lo que, en su opi
nión, es totalmente negativo, 
ya que las discrepancias que

Antunio Gutiérrez y Nicolás Redondo, andan estos días a la greña por los comicios sindicales.

I

#

puedan existir entre los sin
dicatos deben dilucidarse en 
las comisiones provinciales de 
elecciones sindicales y no acu
dir a los juzgados.

A este respecto, Saracibar 
precisó que la reunión de 
Antonio Gutiérrez con el Fis
cal General del Estado, Leo
poldo Torres, “es una manio
bra más de la campaña de 
imagen que CC.OO está rea
lizando” ya que las demandas 
que se deban interponer por 
supuestas irregularidades en 
las elecciones sindicales deben 
presentarse en la Sala de lo 
Social y no ante los fiscales. 
El representante de UGT, 
confirmó que su sindicato tie
ne abiertos procesos sobre 
fraude de actas electorales en 
varias provincias españolas

entre las que citó a Barcelona, 
Madrid, Málaga y Granada.

Finalmente, el representan
te de UGT, señaló qye la 
actual actitud de CC.OO sólo 
logra apoyar los intereses de 
los empiesarios y desvirtuar 
las elecciones sindicales “en 
beneficio de aquellos que 
desean que este proceso fra
case”.

No obstante Saracibar 
manifestó que es necesario un 
entendimiento de los dos sin
dicatos mayoritarios y se mos
tró satisfecho por la partici
pación de los trabajadores en 
los comicios.

Por su parte, el secretario 
general de USO, Manuel 
Zaguirre, anunció que su cen-, 
tral presentará ante el Tribu
nal de Cuentas una demanda

para que este órgano judicial 
emita un dictamen sobre los 
presupuestos electorales de 
UGT y CCOO.

Zaguirre, en rueda de pren
sa, señaló que los presupues
tos oficiales de UGT (350 
millones de pesetas) y de 
CCOO (150 millones) en este 
proceso electoral son “radical
mente falsos”, y añadió que 
“vendrá muy bien al movi
miento sindical que por pri
mera vez el poder judicial cla
rifique el origen de las finan
zas de los sindicatos, así como 
su destino, al igual que ocurre 
con los partidos políticos”.

El dirigente sindical calificó 
los actuales comicios sindica
les como los “más sucios de 
todo el periodo democrático”.

Madrid endurece su posición y amenaza con una acción concertada con la CE

El Gobierno exige que se castigue el 
crimen de los seis jesuitas en El Salvador
MADRID. (Efe).- España ha 

endurecido su posición ante el 
Gobierno de El Salvador por 
el asesinato de seis jesuitas, cin
co de ellos españoles, del que 
ayer se cumplió un año, y 
Madrid amenaza con una 
acción concertada con la Comu
nidad Europea, si los respon
sables del crimen no son cas
tigados.

”S¡ todos los culpables no se 
sientan en el banquillo de los 
acusados y no se resuelve el 
caso, no nos quedaremos con 
los brazos cruzados, y estudia
remos gestiones ante la Comu
nidad Europea y Estados Uni
dos”, declaró en San Salvador 
el subsecretario de Asuntos 
Exteriores español, Inocencio 
Arias.

Además de los seis jesuitas,

un salvadoreño y cinco espa
ñoles, entre ellos el rector de 
la Universidaa Centroamerica
na (UCA), Ignacio Ellacuría, 
fueron asesinadas dos mujeres, 
empleadas del centro.

Por otra parte. Arias anunció 
la presentación de una protesta 
formal ante el Gobierno salva
doreño, por las circunstancias 
en las que resultó muerta una 
médica española que colabora
ba con la guerrilla, el pasado 
10 de septiembre.

Según las autoridades salva
doreñas, Begoña García Aran
digoyen (24 años) murió duran
te un fuego cruzado entre la 
guerrilla y el ejército, pero una 
autopsia practicada en España 
demostró que recibió un tiro 
en la nuca, dijo Arias.

Arias, que llegó anteayer a

El Salvador para asistir a los 
actos de conmemoración del 
asesinato de los seis jesuitas y 
las dos mujeres, advirtió que 
“el Gobierno español no se va 
a olvidar del caso y que exige 
el castigo de todos los culpables 
y no sólo de pececillos” (per
sonas de escaso relieve).

Hasta ahora, han sido dete
nidos diez militares, como auto
res materiales del crimen, y un 
coronel, Guillermo Benavides, 
como el oficial que presunta
mente dió la orden. El endu
recimiento español hacia el 
Gobierno salvadoreño coincide 
con presiones de EE.UU. don
de el Congreso decidió recortar 
en la mitad la ayuda militar a 
este país y condicionar el resto 
al respeto de los derechos 
humanos y esclarecimiento del

f

Ignacio Ellacuría, jesuita asesinado.

crimen de los jesuitas. El sub
secretario español se entrevis
tará con Alfredo Cristiani, para 
tratar el caso.



Li
ECONOMIASábado, 17 de

Noviembre de 1990
La Tribuiu =

Para el presidente de Banesto, sólo puede hablarse de “fluctuaciones’'

M. Conde niega que existan 
minusvalías en su corporación

Según el secretario de Estado, Teófilo Semno

“La Administración debe
ser más competitiva”

EI BBV presentó en Japón los títulos bursátiles que cotizarán en Tokio

El presidente de Banesto, 
Mario Conde, negó ayer 
la existencia de minusva- 
lias en la Corporación 
Industrial del Grupo y 
dijo que sus empresas 
^^tienen como mínimo el 
mismo valor que al inicio 
de la crisis del Golfo Pér
sico”.

LA CORUÑA. (Efe).Ma- 
rio Conde asistió ayer a la 
inauguración de las nuevas 
instalaciones en Galicia de la 
empresa Isolux, perteneciente 
a la Corporación Financiera 
e Industrial de Banesto.

En rueda de prensa, reiteró 
que se estudia la posibilidad 
de colocar el paquete de 
acciones que la Corporación 
tenía previsto sacar a los mer
cados internacionales entre 
inversores privados extranje
ros o españoles.

El presidente de Banesto 
señaló que la colocación de 
este paquete en el mercado 
internacional “es importante, 
pero es más importante la 
propia corporación”, y agregó 
que “no tenemos prisa para 
tomar una decisión”, sino que 
es preferible “esperar a que 
la situación económica se des
peje”.

Fluctuaciones

I

Mario Conde negó una depreciación en el Grupo que preside.

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado para las Admi
nistraciones Públicas, Teófilo 
Serrano, afirmó ayer que la 
Administración española se 
hará más competitiva para 
afrontar el reto que supone su 
adaptación al espacio europeo 
y al Mercado Unico.

Serrano hizo esta afirmación 
durante la clausura de la Con
ferencia Internacional del Ins
tituto Internacional de Ciencias 
Administrativas, que durante 
esta semana analizó las impli
caciones administrativas que va 
a tener la integración de las 
naciones que forman Europa en 
una única entidad política.

Afirmó que la reciente inte
gración española en la CEE ha 
obligado a la Administración 
nacional a realizar un esfuerzo 
muy importante para ir adap
tándose paulatinamente a las 
estructuras comunitarias, al 
tiempo que la situación interior 
se ha caracterizado por el paso 
de un sistema importante de 
concentración en las funciones 
administrativas a su distribución 
en centros territoriales.

'‘Las personas son lo 
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Sobre las minusvalías de 
la Corporación, Conde indicó 
que no existen porque “no 
se ha comprado nada” y, en 
todo caso, añadió, se puede 
hablar de fluctuaciones del 
valor en la bolsa de la cor
poración, aunque negó que se 
hubiera registrado una depre
ciación.

En su opinión las empresas > 
de Banesto “tienen como 
mínimo el mismo valor que 
al inicio de la crisis del Gol
fo”.

El presidente de Banesto 
negó la posibilidad de que la 
corporación se desprenda de 
su participación en la inmo- 
bialiara Urbis, sobre lo que 
se especula en algunos mer
cados.

Respecto al sombrío pano
rama dibujado por el gober
nador del Banco de España, 
Mariano Rubio, el presidente 
de Banesto afirmó que esta 
situación se extiende a todos 
los países, pero un empresario 
“no debe serlo sólo en épocas 
de vacas gordas, sino que hay 
que seguir trabajando en

todas las circunstancias”.
Mqrio Conde afirmó que 

Banésto puede conseguir por 
sí mismo todos sus objetivos 
sin plantearse la necesidad de 
una fusión ni a corto ni a 
largo plazo.

Sobre la recinete OPA lan
zada sobre el 25 por ciento 
de la sociedad Carburos 
metálicos, el presidente de 
Banesto señaló que no habría 
negociaciones con el resto de 
los grandes accionistas pre
sentes en esta empresa y con
firmó que la finalidad de esta 
operación ha sido alcanzar el 
control del 50 por ciento del 
capital.

Conde defendió la existen
cia de las llamadas supercuen- 
tas e indicó que gracias a 
estos depósitos Banesto ha 
incrementado su cuota de 
mercado.

El BBV presenta los títulos 
que cotizarán en Tokio

El Banco Bilbao Vizcaya 
(BBV) presentó formalmente 
ayer al Ministerio de Finanzas 
japonés los títulos de la enti
dad española que cotizarán 
próximamente en el mercado 
bursátil de Tokio, informaron 
fuentes de la citada sucursal.

Representantes del banco 
español señalaron que el “fi- 
ling” (presentación del pro
yecto) ante el Ministerio japo

nés es “el último paso para 
tener la luz verde de las auto
ridades y obtener la aproba
ción definitiva de las acciones 
para que coticen en Tokio”.

El presidente de la citada 
entidad española, Emilio de 
Ybarra, asistió a un seminario 
de presentación del BBV en 
el que estuvieron presentes 
120 inversores institucionales 
japoneses.

El presidente del BBV se 
mostró cauto y evitó dar una 
fecha determinada para la 
salida a bolsa y afirmó que 
el mercado de valores de 
Tokio había dado ’un informe 
favorable del proyecto al 
Ministerio.

”La autorización es algo 
que corresponde al Ministerio 
y 1 sabemos que con el visto 
bueno del TSE (Bolsa de 
Tokio), el proceso es auto
mático”, dijo de Ybarra.

Fuentes japonesas del sec
tor señalaron recientemente 
que la fecha de salida del 
BBV a la Bolsa de Tokio 
podría ser entre los días 3 
al 7 de diciembre, con un 
volumen de un millón de 
acciones.

Emilio de Ybarra inauguró 
el pasado miércoles la sucur
sal operativa del BBV en 
Tokio, que se dedicará prin
cipalmente a tesorería, 
mediación de comercio y ban
ca corporativa a grandes gru
pos empresariales locales.

Para Serrano, en el proceso 
de modernización, las personas 
son lo más importante, porque 
son quienes impulsan el cambio
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El consumo de ®®®’^Ía 
eléctrica aumenta un 2’

MADRID. (Fax Press).- La 
producción y el consumo de 
energía eléctrica aumentaron el 
3,9 y el 2,5 por ciento, respec
tivamente, en el mes de octubre 
de 1990. En los diez primeros 
meses del año, y en relación 
con el mismo período del ante
rior, el incremento de la pro
ducción fue del 2,0 por ciento 
y el de la demanda el 2,8 por 
ciento.

Las centrales peninsulares de 
las empresas integradas en 
UNESA produjeron 11.551 
millones de Kwh en el mes de 
octubre. Las hidroeléctricas y 
termoeléctricas clásicas incre
mentaron su producción en un 
44,3 por ciento y un 14,3 por 
ciento, respectivamente, mien-

U al 

octubre el 1,6 sepiieml^ 
total. AI **ei¿*‘; 

último mes so . gj^t^ts- . 

consumo de ‘^^ jales así^ 
dos de dichas gg^te^ 
a 562.900ton Jd ^ 
899.300 tonelada ^í 
en los diez pnat^f

tras que 
jeron un 
menos.

En los 
del año.

las nucleares produ- 
diecisiete por ciento

diez primeros meses 
el 42 por ciento de

1a electricidad generada lo fue 
en centrales térmicas. Dichas 
centrales produjeron un 11,5 por 
ciento más de energía eléctrica 
que en enero-octubre de 1989. 
La producción a partir de fuel

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcancse mi ideal. Tú que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separme de 
ti, por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los rníos. (La persona deberá rezar la oración 
tres días seguidos sin decir el pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil que sea. publicar en cuanto se 
¿eciba la gracia). Agradece las gracias alcanzadas. A.M.
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Las cooperativas 
granas podrán 

solicitar la 
lomologación de 
os contratos

Los aeropuertos de más tráfico fueron Madrid, Palma, Barcelona y Tenerife

Los españoles utilizaron más 
este año el transporte aéreo

La cifra de pasajeros transportados asciende a 64.043.237 millones
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MADRID. (Fax Press).- El 
Gobierno aprobó un Real 
Decreto que modifica la nor
mativa existente hasta ahora 
sobe contratos agrarios, con el 
fhjetivo de ampliar las posibi
lidades de desarrollo del régi
men contractual para la com-
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praventa de productos agroali
mentarios. La nueva normativa 
aprobada ayer responde a los 
acuerdos firmados previamente 
l®fd Ministerio de Agricultura 
»»las organizaciones agrarias 
2 este mismo sentido, dentro 

proceso de diálogo llevado 
’cabo durante los Últimos 

eses, a partir de la oferta de 
Romero, ante los retos 

puesta en marcha 
^ Mercado Unico Europeo. 
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El tráfico de pasajeros y 
mercancías aumentó con
siderablemente en los diez 
primeros meses de este 
año, en relación con 1989. 
Los aeropuertos de 
Madrid, Palma de Mallor
ca, Barcelona y Tenerife 
Sur, fueron los que regis
traron mayor movimiento 
de pasajeros en este perío
do.

MADRID. (Fax Press).- 
Entre enero y octubre del pre
sente año, la cifra de pasa
jeros transportados ascendió 
a 64.043.237, un 3’5 por cien
to más que en el mismo perío
do de 1989, en el que se llegó 
a los 61.829.571 viajeros.

Con respecto al movimien
to de aeronaves, el total fue 
de 640.985, que comparadas 
con las 611.328 del año pasado 
supone un 4’8 por ciento más.

En el tema de mercancías, 
se transportaron por vía aérea 
360.019 toneladas, lo que 
supone el 7’9 por ciento más 
que las registradas en el mis
mo período del año anterior, 
en que no se llegó a las 
334.000.

El aeropuerto 
Madrid-Baraj as,

de 
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13.765.441 pasajeros, fue el 
que tuvo mayor movimiento, 
seguido del de Palma de 
Mallorca, por el que circu
laron 10.619.948 personas; del 
de Barcelona, con 7.730.305; 
y el de Tenerife, donde los 
viajeros fueron 27.162.600.
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Ultimos

Incremento de los vuelos 
internacionales

|U’ 
cien^

De todos ellos, así como 
del resto de la geografía espa
ñola, 33.322.605 utilizaron los 
vuelos internacionales, cifra 
que, aunque supone un 3’8 
por ciento menos que en 1989 
-en que marcharon al extran
jero 34.666.971 españoles-, es 
superior a la de los 30.720.632 
que cogieron vuelos naciona
les, que sí superaron en un 
13 por ciento a los del año 
pasado en esta faceta, donde 
no llegaron a los 28 millones 
de pesetas.

Por lo que respecta a los
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Comprador
93.982

130.607
63.570
18.829

184.095
8.429

307.915
56.374
16.554 

170.387 
71.985 
61.973 
80.829 
75.120
72.509 ' 
16.929 
16.230 
26.417 

904.069
72.429

Vendedor
94.933

130.933
63.730
18.877

184.555
8.451

308.685
56.516
16.596

170.813
72.165
61.027
80.031
75.308
72.691
16.971
16.270
26.483

906.332
72.611

Í

Los vuelos regulares nacionales e internacionales aumentaron un 9,3%,

vuelos regulares, tanto nacio
nales como internacionales, el 
aumento ha sido en torno a 
un 9’3 por ciento respecto al 
año anterior. Este servicio lo 
utilizaron 37.257.144 pasaje
ros, frente a los 34.069.584 
de 1989. En sentido contrario, 
los que viajaron en vuelos no 
regulares o “chárters” fueron 
26.786.093 personas, un 3’5 
por ciento menos que en 1989, 
en que la cifra fue de 
27.759.987.

Turismo

En relación con el turismo 
internacional, y a pesar de la 
disminución del mismo, el 
aeropuerto de Son San Juan, 
en Palma de Mallorca, regis
tró mayor movimiento de via
jeros que en 1989. En el mes 
de agosto el total de pasajeros 
fue de 1.707.232, cifra que 
superó a la de 1.697.802 per
sonas del año pasado; mien
tras que en septiembre el 
incremento fue de un seis por 
ciento, 1.569.381 frente al 
1.479.115 de 1989.

En el mes pasado, el núme
ro de pasajeros aumentó, con 
respecto a octubre de 1989, 
en un 2’8 por ciento, pasando 
de 1.126.938 a 1.159.053 per
sonas.

La escasa actividad cerró 
la semana en la Bolsa

MADRID. (Fax Press).- La 
inactividad negociadora en la 
Bolsa de Madrid volvió a ser 
lo más destacado de la sesión 
de ayer. La ausencia tanto de 
partidas compradoras como 
vendedoras es un hecho habi
tual así como el aburrimiento 
entre los inversores, con lo que 
las oscilaciones en los precios 
son muy cortas.

El pequeño retroceso de la 
bolsa de Wall Street y la caída 
de Tokio junto a las declara
ciones efectuadas por el pre-

Reformas 
en Barajas

Por otra parte, las 
obras de la primera fase 
de remodelación del
aeropuerto de
Madrid-Barajas, que se 
llevarán a cabo entre 
1991 y 1992, costarán 
7.845 millones de pese
tas, dijo ayer en rueda 
de prensa el director 
general de Aeropuertos, 
Juan Rosas.

Con la remodelación 
de Barajas, que se com
plementará en fases 
sucesivas, se pretende 
capacitar al aeropuerto 
de Madrid^ para una 
demanda de 60 millones 
de pasajeros al año, 
aunque el director gene
ral no precisó cuando 
Analizará ni el coste del 
proyecto total de 
ampliación del aero
puerto.

Actualmente, utilizan 
el aeropuerto 16,4 millo
nes de pasajeros/año, 
con 157.800 aeronaves al 
año y 228.400 toneladas 
de mercancías. 

sidente del Banco de España, 
respecto a la imposibilidad de 
una baja en los tipos de interés 
provocaron un mayor desinterés 
en la renta variable, por lo que 
el panorama a corto y medio 
plazo no parece que vaya a cam
biar y la cautela continúa impo
niendo el ritmo a seguir.

Así quedaron los índices de 
las bolsas españolas: Madrid, 
231,64 enteros, (sube 0,44 déci
mas), Barcelona, 230,13, (subió 
0,27), Bilbao, 310,27 (sube 0,01) 
y Valencia 188,90 (-0,18).

El BHE concede 
71.259 millones 
de pesetas para 
la financiación 
de viviendas

MADRID. (Efe).- El Banco 
Hipotecario de España ha con
cedido créditos por valor de 
71.259 millones de pesetas 
durante el período enero-octu
bre de 1990 con destino a la 
financiación de 20.102 viviendas 
de protección oficial..

Según informan fuentes del 
BHE, de los más de 71.000 
millones, 56.754 millones 
correspondieron a créditos de 
viviendas de protección oficial 
del régimen general, y 14.505 
del régimen especial.

Los créditos superaron en un 
51,5 por ciento el total de con
cesiones efectuadas durante el 
mismo período de 1989. Un 65,5 
por ciento correspondieron a 
promotores privados del régi
men general, un 21,8 a promo
tores públicos del régimen espe
cial, un 9,2 por ciento con des
tinó a créditos para la reha
bilitación protegida de vivien
das y un 3,7 por ciento a pro
motores públicos del régimen 
general.

Más moderado fue el creci
miento de las concesiones bru
tas del BHE destinadas al con
junto de actividades inmobilia
rias, que en el período de ene
ro-octubre fueron de 280.393 
millones, un 6,3% más que en 
el mismo período de 1990.

A 31 de octubre de 1990 la 
cartera de créditos del BHE 
ascendió a 1.461.764 millones de 
pesetas, de los cuales 1.029.410 
millones correspondían a VPO, 
267.164 a viviendas libres y 
46.749 a turismo.

Miles de pisos se 
construyeron en 
España con 
vigas de rápido 
deterioro

BARCELONA. (Efe).- Un 
alto porcentaje de las viviendas 
edificadas en España en los 
años cincuenta y sesenta se 
construyeron con vigas alumi
nosas, cuyo rápido deterioro se 
ha puesto de manifiesto en el 
barrio del Turó de la Peira 
(Barcelona) con el derrumba
miento de un inmueble.

Xavier Casanovas, jefe del 
servicio de rehabilitación del 
Colegio de Aparejadores de 
Barcelona, explicó a Efe que 
este tipo de vigas, denominadas 
“electroland”, se caracterizan 
por la rápida desintegración del 
cemento, especialmente cuando 
está en contacto con la hume
dad, lo que acelera considera
blemente el envejecimiento de 
los edificios y puede ocasionar 
su hundimiento.

Casanovas dijo que la fabri
cación de estas vigas se con
sideró positiva en aquellos 
momentos, ya que el cemento 
fraguaba rápidamente, lo que 
permitía acelerar su proceso de 
producción.

Indicó que la construcción de 
edificios con este material no 
se cuestionó hasta mediados de 
los años sesenta, cuando 
comenzaron a conocerse sus 
carencias.
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Cotizaciones de lo Bolso de Modrid índice general (ayer 230’67) (anterior 231'20)
NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR NOMBRE VALOR A^R ANTERIOR

Inmobiliaria v Construcción-------
Valenciana — 2185'00

u ti 11 CU a

Exterior 3360'00 3370'00 (M.C.)
Central 4600'00 4600'00 (M.C.) Uralita 1765'00 1770'00 (M.C.)
Banesto 3010'00 3040'00 (M.C.)- Cristaleri 6940'00 7000'00
Hispano 2800'00 2800'00 (M.C.) Dragados 2400'00 2370'00 (M.C.)
B. N. París 190'00 191'00 El Encinar 540'00 525'00
Popular 8720'00 8750'00 -(M.C.) Vallehermo 2000'00 1980'00 (M.C.)
Santander 4625'00 4575'00 (M.C.) In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
Valencia 1220'00 1215’00 (M.C.) In. Urbis 1550'00 1550'00 (M.C.)
Zaragozano — 550'00 Vas. Centra 4800'00 4840'00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2585'00 2610'00 (M.C.) Zabalburu __ 560'00
Andalucía 7280'00 7250'00 Urb. Metro ____ 2330'00
Herrero — 3750'00 (M.C.) C. P. Lemona 1100'00 1125'00
Pastor 5320'00 5300'00 (M.C.) Cubiertas __ 1381'00
Atlántico 2980'00 2980'00 (M.C.) Eurobuildi __ 148'00
Fomento 1415'00 1410'00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) 277'00 285'00
Bankinter 7200'00 7250'00 (M.C.) Renta Inm. __ 1525'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00 Sansón (BA) 2300'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00 Asland Cat. (Ba) 280'00

C. Molins (Ba) — 1320'00^C^M V* ^ Ik M JL ^ cM IS "~^^”~”^^^^“"”*J“^™’^^"'"^^^^^^^^^^^^^^^^^"
Focsa (Ba) 3065'00—

Aguas B. (Ba) — 555'00 Corp. F. Alba_____ 5790'00 5800'00 JMCÚ_
Cat. Gas. 5080'00 5070'00 (M.C.)
Viesgo 3115'00 3180'00 (M.C.) Xl ▼ Vi C5 JUll

Fecsa P. 560'00 566'00 (M.C.) General Invers. 1060'00 1065'00
Cantábrico 1540'00 1540'00 (M.C.) Cartisa 1350'00
Hidruña 370'00 372'00 (M.C.) Finsa 658'75
Hidrola 417'00 420'00 (M.C.) Mobinter 180'00
Iberduero 632'00 636'00 (M.C.) Ceivasa 1230'00
Sevillana 476'00 475'00 (M.C.) Cartinbao 265'00
U. E. Fenosa 497'00 499'00 (M.C.) Invatisa 1330'00
Endesa 1245'00 1240'00 -ÍM,C.) Patrisa 1150'00
Gesa 2190'00- 2195'00 (M.C.) Fintisa 875'00

Alimentación —-------------------------- Rentisa___________ — 1260'00
Bansaliber________ D 970'00 953'00

Uniasa 1570'00 1690'00 (M.C.) Figranvisa 388'12
El Aguila 811'00 815'00 Esp. Invers P 340'00
Azucarera 6340'00 6250'00 -(M.C.) Cartex 176'00 176'00
Ebro 2260'00 2290'00 (M.C.) Fibansa 733'00
Ind. Agr. (Ma) 894'00 894'00
Viscofán 2035'00 2085'00 (M C 1 Papeleras —
Tabacalera 3565'00 3610'00 -(M.C.) Papelera__________ * 283'00 ¿NA C
Koipe 2900'00 3000‘00 -(M.C.) P. Navarra

Z.OM- VU (M.C.)

Bodeg. y Beb. (Ma) 330'00 330'00 Unipapel__________ 645'00
UH 0 /

U. Cervecera 53'00 54'75 Sarrió ' 710'00
UUU UU

In. Agri. (Ba) — 894'00 Torrás (Ba)_______
/ UU (M.C.)

Damm. (Ba) — 852'00
A«.JUU UU

Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00 Químicas —
Bodeg. y Beb. (Bi) — 325'00 Ercros____________ 633'00— 638'00 (M.C.)
Comercio — E. I. Aragón 1160'00 1130'00 (M.C.)

Finanzauto 350'50
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.')

354'00 Repsol 2125'00 917^‘nn
El Turia (Va) — 180'00 Cepsa_____________ 1945'00

UU (M.C.)

Saba (Ba) — 595'00 Petromed 5480'00
UU (M.C.)

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Barna_______ 290'00
UU

290'00

(M.C.)

(M.C.)

Asland
Sniace 286'00 290'00 (M.C.)

3020'00 3030'00 (M.C.) Mafre 4100'00
Valderrivas 19000'00 18950'00 Oxígeno__________

H-IZU UU

950'00

-(M.C.)

Información 
facilitada por

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

vuiiuicus —
Fosforera 2460'00 2525'00

Nicas __ 51'00

Tafisa 1440'00 1485'00

Hércules His. 1360'00 P 1380'00

Fénix 6450'00

Sidemmetnlórmcas

6590'00 ML

Ponferrada 63'00 63'00 ___

Hullas C. Cort. 505'00 501'00 ____

A. Hornos 248'00 248'OLW-

Aux. FFCC 690'00 700'00 ___ .

Acerinox 5120'00 5140W_____ _

Asturia. Zinc 3905'00 395_a—__ _

Españ. Zinc 1300'00 1310'00_____

Macosa 496'00 510‘OOL^

N. M. Quiján 184'00 188'OQ,M£L

D. Felguera __

Amper 1070’00 _jO9O>Jit^

Forjas Ala — _9?00_—

Olarra — 51'00,-.-^

Siemens — J80>_—-

Tubacex 482'00
___486:OOJM^

Zard. Otis 10400'00
10300Wjt^

U. Cerrj (Bi) P 120^00^--^

System Af ____J185:00..—

Tycsa — _J92:00_.-^

Ib-Mei 240'00 2_35>.-—

Carburo (Ba) __995:00_^^

Unid. Hermet. — —

Tycsa (Ba) _J95:00,___

Automóviles
Bendix Esp. 360'00 ___j75:og,--^

Citroen 6500'00 —--------
Tudor 1000'00 _

_jugiC^

Fasa Renault 353'00. __^49:og.^-^

L. R. Santan 82'00

Motor Iber 412'00
__4I9®Jh!>'

Comunicaciones
Telefónica 818'00_

^J2O^OO,-^Í>^

Iberpistas —•

Acesa 716'00__
__J25:OOJ]^

Varios ——-
Ceselsa

Tabacos (Ba)

Seg. Bilbao (Bi) —

U. Ibérica (Va) —

Reunión (Va)

Vidrala 189OJ)Q__
18702>^

7io:os>^
Pnmbilbao (Bi)

Tabacos (Ma) ——_

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

BANCO URQLlIP
GRUPO MARCH
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El presidente soviético también habló de reestructurar la cúpula militar

Gorbachov anuncia cambiosR

ira
O

en el Gobierno soviético
ydtsln pidió una moción de censura y la creación de un Comité de crisis

11 ^^ Gorbachov anunció 
syer aate el Sóviet Supre- 
fflo cambios en el Gobier- 
110 y en la cúpula militar 
soviéticos, e inmediata
mente después el radical 
Boris Yeltsin pidió una 
moción de censura y la 
(vención de un Comité de 
crísis.

.MOSCU. (Efe).- Al anun- 
^aUos cambios en el Gobier
no, Que se propone llevar la 
practica en un plazo de diez 
ras. Gorbachov compartió la 
narma de los diputados por 

vípFT 5?“^ción que atra- 
'ncsa el país.

Gorbachov, sin embargo, 

del sobre si alejará 
primer 

cuvarh ^*^°^’ Rizhkov, 
^^^^ ^^ ^’^® insisten- 

'gíe.pedida por la opo- 
^^v^^ grupos sociales, 

«media» al pedir 
interven después de la 

oS nn pa^a el 
’lc un ^° 'pdó la creación

•i8 reD?"“ consulte con 
l^raSr ? ^"^^^ ^"^ "^^^ 

“Es Í^’^ ^^ ^^ crisis, 
fraterna ^”^^ cierrarse a un 
^'’^Peoram'^^ conduce al .

’^ acusar"? Yeltsin 

’^elshfAm^^^^^’^ ^® conser- 
'i»noi«Sí’“"'ra>'5«atota- 

J* ''ementoi “ ‘iP™’ 
do,. “™io desestabiliza- 

El
’’?P'‘feu .’‘®formista 
^n alarm “"«ó la situa-

^'’^^oticiac ® J^® reservas 
^^ ^^os díac ^^^ alcanzan 
^ 'a utií P°’^ ^° 9ue pro- 
'^f^asest ^^ de las 

y pedir

5
 

O
» 

^
 I /

Seneralizado

S«» l'*®P^ la intro- 
&^^''2ado pJ^.^^^’^an^iento 
^ndo e- ^odo el país 
^^ac¿ip^""^" ’^s exis- 

c' n y ^1 consumo

2fc>l>»^’’*.Oort»- 
i 8° ’ los’d^’ '*®Í°

'Goales ’P^^^dos, uno 
^^enio A. 

no escucho

Z ^ oí
Chandra Sheknar presidirá un Ejecutivo minoritario

El nuevo Gobierno indio 
ganó el voto de confianza

Gorbachov compartió la “alarma” de los diputados ante la crisis.

8-
NUEVA DELHI. (Efe).- El 

segundo Gobierno minoritario 
en la historia de la India, enca
bezado por el primer ministro. 
Chandra Shekhar, se dispone a 
iniciar su andadura política, tras 
haber ganado el voto de con
fianza en la Cámara Baja del 
Parlamento (Lok Sabha).

Chandra Shekhar y su partido 
Janata Dal Socialista, forma
ción que tiene en la Cámara 
unos 60 escaños de los 524 con 
que cuenta actualmente el Par
lamento, han superado con éxi
to la moción de confianza, al 
conseguir 269 votos a favor y 
204 en contra.

El nuevo jefe del Gobierno 
de Nueva Delhi, que juró su 
cargo el pasado sábado, debía 
probar que gozaba de la mayo
ría simple necesaria en la 
Cámara (263 escaños) antes del 
20 de noviembre, como le había 
solicitado el presidente de la 
República, Ramaswamy Ven- 
kataraman.

Apoyo del partido de Gandhi

I

nada nuevo ni constructivo, 
parece que el presidente haya 
estado en un largo exilio y 
ha venido a decimos todo lo 
que no se ha hecho”.

“En diez días se propondrá 
la nueva estructura del 
Gobierno”, afirmó el máximo 
líder soviético al señalar que 
“hay que renovar su compo
sición para que obtenga el 
apoyo social”.

“Es imposible que el 
Gobierno cumpla sus tareas 
sin la confianza popular, y así 
lo considera también el pre
sidente del Consejo de Minis
tros”, sostuvo.

Cambios en la cúpula militar

El jefe del Estado, al anun
ciar que se reestructurará 
pronto la cúpula militar del 
Ejército dijo que se tomarán 
medidas para aumentar la 
autoridad y mejorar las con
diciones de las Fuerzas Arma
das en el país.

Gorbachov, que informó al 
Sóviet Supremo de la URSS 
sobre la situación del país por 
exigencia de los diputados, 
dijo que compartía la preo
cupación del Parlamento per
manente porque “no dismi
nuye la tensión, se agrava la 
crisis política” y la situación 
en el mercado es alarmante, 
por lo que anunció que se 
importarán alimentos.

El líder soviético afirmó 
que no se puede seguir con 
las acciones defensivas sino 
que es tiempo de “lanzar una 
ofensiva”, y señaló que no es 
mediante la confrontación 
como se resolverá la crisis 
sino a través de la consoli
dación de las fuerzas que apo
yan la “perestroika”.

El Grupo Interregional de 
diputados, virtual oposición, 
se reunió en un receso de la 
sesión para debatir sus exi
gencias, pero las opiniones 
estuvieron divididas, con una 
mayoría a favor de pedir la 
dimisión del Gobierno y la 
formación de uno de coali
ción, cuyas prerrogativas sean 
determinadas por las propias 
repúblicas..

Por otra parte, la república 
soviética de Georgia no fir
mará el Tratado de Unión 
que establecerá las relaciones 
entre las 15 repúblicas de la 
URSS. El vicepresidente de 
Georgia, Akaki Assatiani, dijo 
ante el Sóviet Supremo que 
no se trata de una confron-, 
tación, sino todo lo contrario.

Georgia fue anexionada al 
Imperio Ruso en 1801, y fue 
un país independiente entre 
1918 y 1921. Las repúblicas bál
ticas de Estonia y Lituania 
han anunciado que tampoco 
firmarán el Tratado de 
Unión.

Shekhar, que gobernará con 
la ayuda desde fuera del partido 
del Congreso (I) del ex primer 
ministro indio Rajiv Gandhi, 
formación política que tiene el 
mayor número de escaños en 
la Lok Sabha (195), tomó las 
riendas del poder tras la caída 
de su predecesor, Pratap Singh,

que perdió el pasado día 7 una 
moción de confianza por 151 
votos a favor y 356 en contra.

La crisis en el gabinete de 
Singh se desencadenó el pasado 
23 de octubre, cuando uno de 
sus aliados, el nacionalista hin
dú Bhartiya Janata Party (BJP), 
que posee 86 escaños, anunció 
que le retiraba su ayuda.

Sin los votos del BJP, el 
Gobierno del Frente Nacional, 
cuya espina dorsal, el Janata 
Dal de Pratap Singh, tenía 140 
escaños, era obvio que perdería 
la moción de confianza.

Fue decisiva la acción de 
Shekhar y su actual viceprimer, 
ministro, Devi Lal, que aban
donaron el partido con unos 60 
parlamentarios, declarando el 
Janata Dal Socialista.^

Con sólo algo más del 10 por 
100 de los diputados en la Lok 
Sabha y apoyado por el partido 
que más escaños tiene en la 
Cámara, el Congreso (I), se pre
vé una vida poco duradera para 
el Gobierno de Shekhar.

Observadores en la capital 
india consideran que podría 
ocurrir como en 1979, cuando 
el Janata (padre político del 
Janata Dal y consecuentemente 
del JD Socialista) se dividió y 
asumió el poder el grupo disi
dente con el respaldo del Con
greso, que se lo retiró meses 
más tarde, mientras se convo
caban elecciones generales.

Moción de censura contra un 
nuevo impuesto en Francia
PARIS. (Efe).- Los grupos de 

oposición franceses presentaron 
ayer una moción de censura 
contra' el proyecto de Contri
bución Social Generalizada 
(CSG) que, en teoría puede 
propiciar la caída del Gobierno 
de Francia, aunque ésta se con
sidera improbable.

La mociórr se presentó des
pués de que el Gobierno de 
Michel Rocard tuviera que apli
car un artículo de la Consti
tución que permita adoptar un 
proyecto de ley sin el voto de 
la Asamblea Nacional.

El grupo liberal UDF, el con
servador RPR y el centrista 
UDC, depositaron la que repre
senta la novena moción de cen
sura desde que Rocard tomó 
la jefatura del Gobierno, en 
mayo de 1988.

Por primera vez, desde el 
comienzo de esta legislatura, el 
Partido Comunista ha anuncia
do su intención de sumarse a 
una moción de censura de la 
oposición, lo que no ha dejado 
de provocar duras críticas socia
listas y amenazas de represalias.

Dicha moción será discutida

y sometida a escrutinio el próxi
mo lunes, 19 de noviembre, y 
necesitará 289 votos para hacer 
caer al Gobierno.

El partido socialista cuenta 
con 272 diputados, por lo que 
necesitará 17 votos más para 
poder mantener su posición, 
mientras que la oposición 
(UDF, RPR y UDC) y el Par
tido Comunista cuentan con 286 
parlamentarios.

La decisión final dependerá, 
por tanto, de la veintena de 
diputados “no inscritos”, que no 
están obligados a seguir una 
consigna de voto, y de los cuales 
una mayoría ha votado en estas 
ocasiones por la mayoría pre
sidencial.

Si bien aritméticamente la 
adopción de la moción de cen
sura es posible, comentaristas 
políticos consideran que las cir
cunstancias podían llevar a 
algunos diputados de la opo
sición a deslindarse del partido 
a través de ese voto secreto, 
entre otros motivos por el deseo 
de evitar unas eleccines anti
cipadas.

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 
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La idea de Hassani!noIhdi»

Imagen del lanzamiento al espacio del transbordador norteamericano “Atlantis”.

ir:

Sl
lll

El satélite surtirá de información al Ejército estadounidense acerca de las actividades militares iraquíes

El ‘‘Atlantis” fue lanzado ayer para 
colocar un satélite espía sobre el Golfo

Rechazo casi 

general a la 
cumbre árabe 

propuesta por 

Hassan U
NICOSIA. (Efe)'^„3 

ría de los países atabe no 
tirán a la cumbre pt°P^j£j| 
el rey Hasan li d j5p¿ 
encabezados desde j ^ 
Egipto y?ma^ 
no participar du n^ ^^„„ . 
nión que pe
Damasco sus résped 
sidentes. Queipas

Egipto y Sina-^^P
enemigos

Estados Unidos podría pedir este mes a ¡a ONU que autorice el uso de la fuerza

El transbordador norteamericano “Atlantis^\ lanzado 
la madrugada de ayer desde Cabo Cañaveral en misión 
secreta, colocará este fín de semana en posición un 
satélite de vigilancia, según informaciones emanadas 
de los medios de comunicación estadounidenses.

CABO CAÑAVERAL. 
(Fax Press).- Al parecer, el 
satélite “espía” será estacio
nado sobre el Golfo Pérsico 
y surtirá de información al 
Ejército estadounidense acer
ca de las actividades militares 
iraquíes.

El satélite está provisto (so
bre este detalle existen dife
rentes informaciones) o con 
un sistema especial de cáma
ras fotográficas o con un sis
tema electrónico de escucha 
capaz de intervenir las comu
nicaciones militares.

La revista especializada 
“Aviation Week And Space

Technology” cree saber que el 
satélite pesa unas diez tone
ladas y será colocado en una 
órbita a 740 kilómetros sobre 
el Golfo Pérsico, lo que habla
ría en favor de la tesis del 
sistema electrónico de escu
cha. El “Atlantis” regresará el 
lunes por la tarde a la base 
aérea militar de Edwards, en 
el desierto de Mojawe, en 
California. A bordo hay cinco 
astronautas militares.

“Ofensiva” diplomática

Mientras tanto, Estados 
Unidos planea pedir este mes

a la ONU que autorice el uso 
de la fuerza en el Golfo Pér
sico, si el secretario de Estado 
James Baker obtiene una res
puesta favorable de los miem
bros del Consejo de Seguridad 
en los próximos días, según 
un alto funcionario norteame
ricano que viaja con Baker.

Esta fuente, que pidió no 
ser identificada, confirmó que 
la Administración Bush-soli
citará esta resolución de la 
ONU en noviembre, cuando 
todavía EEUU ocupa la pre
sidencia del Consejo de Segu
ridad y antes de solicitar una 
medida similar al Congreso.

El funcionario dijo que los 
líderes del Congreso han alen
tado a la Administración a 
seguir este procedimiento, 
aunque el Congreso tendría 
mayores dificultades para opo
nerse a una acción militar si

los aliados la aprueban.
Todos los indicios señalan 

que Baker y Bush, después de 
revisar el reciente viaje del 
secretario de Estado al Golfo, 
llegaroii a la conclusión esta 
semana de que es posible una 
resolución favorable de la 
ONU y decidieron que era el 
momento de conseguiría.

Por otra parte, el presidente 
de EEUU, George Bush, ini
ció ayer una gira por Europa 
y Oriente Medio. Bush llega 
hoy a Checoslovaquia donde 
reocordará la “Revolución de 
terciopelo” e irá el domingo 
a Alemania. El lunes firmará 
en París el acuerdo sobre 
reducción de armas conven
cionales en Europa dentro de 
la CSCE. Posteriormente se 
trasladará a Egipto y Arabia 
Saudí para consolidar el frente 
contra Sadam Husein.

recharazon se®^-irakí«’ 
de negociaciones 53^
puesta lanzada 
domingo P®^ 
de Manuecos con e ^

lina solución .P^

Pérez de Cuéllar, indeciso sobre 
el envío de un emisario a Israel
NUEVA YORK. (Efe).- El 

secretario general de la ONU, 
Javier Pérez de Cuéllar, que via
jó ayer desde Tokio hacía París, 
”no ha decidido aún” si enviará 
0 no un emisario a Israel, expli
có el portavoz de Naciones Uni
das Francois Giuliani.

Guiliani agregó que 
Jean-Claude Aimé, principal 
asesor del secretario general 
para Oriente Próximo, acompa
ñará a Pérez de Cuéllar cuando 
éste asista el sábado a una reu
nión de personalidades en la 
sede de la Organización de las

Naciones Unidas para la Edu
cación, la Ciencia y la Cultura 
(UNESCO), en la que se dis
cutirá sobre la crisis del Golfo 
Pérsico.

Aimé ha sido invitado por 
el Gobierno israelí para que 
reanude la misión que efectuó 
en junio pasado, en la que estu
dió la situación de los territorios 
ocupados por Israel.

Aunque, según fuentes de 
Naciones Unidas Pérez de Cué
llar y su asesor discutirán sobre 
la invitación israelí, ‘ estaba pre
visto desde hace semanas que

Aime acompañara al secretario 
general en esa reunión, como 
lo acompañó a la reunión con 
el ministro de Asuntos Exte
riores de Irak (Tarik Aziz) a 
finales del mes de agosto en 
Amán”, explicó el citado por
tavoz.

Giuliani consideró “altamen
te improbable” que Aime viaje 
desde París hacia Oriente Próxi
mo, y reiteró que el secretario 
general “considera la invitación 
y está en proceso de consultas 
antes de tomar una decisión al 
respecto”. Javier Pérez de Cuéllar.

car una

pronunciado

crisis, 
Sadam Husem 
participación. ^^ia
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El Tratado sobre Fuerzas Armadas Convencionales fue aprobado el jueves en Viena

Primer acuerdo armamentístico entre
la OTAN y el Pacto de Varsovia

El pacto consagra unas nuevas relaciones en Europa, basadas en la cooperación y la confíanza

El tratado sobre Fuerzas 
Armadas Convencionales 
en Europa, aprobado el 
jueves en Viena por los 
integrantes de la OTAN y 
el Pacto de Varsovia, supo
ne el primer acuerdo alcan
zado en el campo arma
mentístico desde el fin de 
la 11 Guerra Mundial.

Guillermo DIAZ-PLAJA

VIENA. (Efe).- El pacto 
supone un compromiso en 
el que tanto el Este como 
Occidente han cedido en sus 
posiciones iniciales y que 
reviste una importancia sin 
precedentes para consagrar 
las relaciones en una nueva 
Europa más segura, basada 
en la cooperación y la con
fianza en vez de en la 
confrontación.

El texto definitivo del tra
tado, que ocupa más de 100 
páginas impresas, será rubri
cado el domingo 18 por los 
jefes de delegación de los 
Estados de la CEE en el 
Palacio del Hofburg, sede de 
las negociaciones, para ser 
firmado solemnemente el 
próximo lunes en París por 
los jefes de Estado y gobier
no de los 22.

El acuerdo alcanzado 
cumple con los dos objetivos 
fundamentales del mandato 
CFE iniciado el 10 de marzo 
de 1989: la reducción sustan
cial de las armas no nuclea
res a un techo notablemente 
inferior al existente y el ree
quilibrio de los efectivos de 
ambos grupos de países.

Ambas medidas, que que
dan claramente establecidas 
y desarrolladas en el texto

Cada una de las dos alianzas reducirán un máximo de 20.000 carros de combate.

ils

La “cumbre” de 
laCSCEen 
París sentará las
bases de una 

nueva Europa i

PARIS. (AgcnciasVL^::: 
nión que celebrarán del 151 
21 de noviembre los jeíes 4 ®a 
Estado y de Gobierno de li ash 
CSCE en París sentará las basJ bdf 
de una nueva Europa más sep yi;.

S

ra basada en la cooperación 
no en la confrontación.

En esta nueva Europa se te
realizado progresos en cw 
a la reducción de arnianieii 
convencional y en el aun» 
de la creación de las rae

1^ 
sos

axil
de confianza. iiloi

Cuando el 9 de ni^ ?
1989 se inició en Viena la 
bración de las

de
proc

para la Reducción n, i 
Convencionales ®" ^^
(CFE) no se podían P 
radicales cambios poWJ ¡no 
sociales que se P^ 
pocos meses despues e 
y Centro de Europa.

S

^CllLlV uw i u "^l 
Estos cambios »** me,

en la transición, en 
más rápida que en o
un sistema comunista a acto
democrático Y ¿ac-í 
pasos P^Jy¿8owa*’® ¡1 r 
del Pacto de 
alianza político- j.

del tratado, contribuyen a 
aumentar la seguridad en el 
ámbito europeo, al disminuir 
la capacidad ofensiva de los 
Ejércitos, y evitar los peligros 
de un ataque por sorpresa.

Para contribuir a estos 
fines, el tratado comprende 
también una serie de medidas 
de verificación, que tienen 
como objetivo una transparen
cia basada en la confianza y 
la cooperación, en sustitución 
del clima de confrontación 
entre bloques resultante de la 
guerra fría.

El tratado CFE consta de 
un preámbulo de 23 artículos, 
que desarrollan de forma 
detallada los diversos aspectos

del compromiso adquirido por 
los países firmantes y estable
cen los procedimientos de eje
cución y control de dichas 
operaciones.

El preámbulo establece que 
los signatarios que lo han 
negociado en Viena son el 
“Grupo de Estados-Parte”, 
denominación que engloba a 
la suma de los 16 estados de 
la Organización del Tratado 
del Atlántico Norte (OTAN) 
y los 6 del Pacto de Varsovia.

Ambas alianzas militares no 
son, como tales, protagonistas 
ni de las CFE ni del tratado 
resultante de sus negociacio
nes, que han sido definidas 
desde el principio del man

dato como “ultilaterales”.
De todos modos, aunque la 

letra y el espíritu de las CFE 
responden a esta definición, 
todos los observadores coin
ciden en que la realidad es 
que los pasos definitivos en 
dirección a los puntos básicos 
fijados en el tratado han sido 
acordados por las dos super
potencias.

Los techos que se marcan 
en el • texto aprobado son un 
máximo para cada una de las 
dos alianzas de 20.000 carros 
de combate, 30.000 vehículos 
acorazados, 20.000 piezas de 
artillería, 6.800 aviones de 
combate y 2.000 helicópteros 
de ataque.

Los 22 jefe* *^i 

Gobierno ^® *^ Annar# 
OTAN y el d 1»
tratado de las ^j^j
noviembre en ’ j^; 
comenzar la r “ i^jniáu-J ca 
días que celebr _ pj¿ ^ 
representantes j^ |0^ ^
mencionados *^,!- ^ 
de los Estados , ^«fS» id, 
Alineados, “N'^i^Sep 
man la ConfetenW - e«í(J 
ridadyCooperneio''
(CSCE).

Albania,

íobli 
Ho 
■feci 
laíri

El liderazgo de Heseltine daría ventaja a 
los conservadores sobre los laboristas

está iate?^ 
LaCSCf L Caín-:

Estados a
todo? los europ ¡^.^jj^y 
de Albania, q ^gyme:.
observador a ^2p¡ial “
organismo en

ji

LONDRES. (Efe).- El ex 
ministro británico de Defensa 
Michael Heseltine podría colo
car al Partido Conservador con 
diez puntos de ventaja sobre la 
oposición laborista, si consigue 
su liderazgo, según una encues
ta MORI que publica ayer el 
periódico “The Times”.

El sondeo señala que por pri
mera vez en 18 meses los con
servadores podrían aventajar a 
los laboristas, al obtener los pri
meros, con Helsetine, 49 pun
tos, y los segundos, 39.

Detrás quedan los partidos 
Demócrata Liberales, naciona
listas y verdes.

En la encuesta, efectuada el 
jueves por la tarde, fueron 
interrogadas 1.088 personas.

A la pregunta de cómo vota
rían si hubiera una elección 
general hoy, con la primera 
ministra, Margaret Thatcher, 
todavía en el poder, un 45 por 
ñento se mostró favorable a los 
aboristas y un 41 por ciento

a los conservadores.
“The Times” dice que las 

encuestas demuestran que la 
popularidad de Thatcher como 
líder ha descendido en diez 
puntos desde septiembre pasa
do, debido a su enfoque de los 
problemas mundiales.

Votos perdidos

El periódico señala que en 
estos momentos el objetivo más 
importante de los conservado
res es recuperar “votos perdi
dos” y que ante estos resulta
dos, Heseltine parece más capaz 
que Margaret Thatcher para 
conseguirlo.

Otros sondeos publicados el 
jueves en los diarios “The Inde- 
pendent” y “The Guardian” 
también indicaron que Hesel
tine, si fuera el candidato con
servador, ayudaría a reducir la 
ventaja que actualmente llevan 
los laboristas. Heseltine pudría recuperar los votos conservadores perdidos.
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La rotura de un cable del aparejo motivó el accidente mortal

dueren dos marineros cuando
alas faenaban en un pesquero
la

■ LaKü 
id 19 a

Detenido en Alcalá de Henares tras ser denunciado por rapto y violación

rotura de un cable del aparejo de arrastre fue la 
jefes 4 ®* 41» motivó la muerte de dos marineros del pesquero 
10 de 11 1^”, con base en Cádiz, mientras faenaba en el 
te 3^ ^^in mauritano, al sur de cabo Timiris, han informado

^^^^^^^^^ Asociación de Armadores de Pesca.
írauuD

«seta ye (Efe) Las víctimas 
Dorado Baro, de 

raameoi ^ natural de Barbate, y 
auniefli ÍJ^o mauritano Moha- 

’^: Binou, de 50 años. En 
^ ®®te también resultó 

w un marinero marro- 
wM^ ^^^’ ^' accidente 

rsaci^'’^ L ^° ®* pasado martes, 
Fueis ’ per causas descono- 

uno

3

lano
)lacci6

“"0 de los cables que 
aparejo, el cual gol- 

““^ Itntann ^ i ^ ^ Clarinero 
i**^ houp’fc ^ arrojó ai agua, 
»«’^ teS. ^«catado inme- 

2 ya sin vida.

■»1^ micro alcanzó al
105 casi ^(^ ¡,?’J’?*®tto Eugenio, 
’tf^ ■ epatante marro- 

’ sendos

rever b

S

nelísi

(Madrid) tras ser denunciado 
por una mujer que aseguró 
haber sido raptada por este 
individuo, quien supuestamente 
la retuvo en su casa durante

una semana y la violó dos veces. 
El detenido es José Jiménez 
Gabarre, quien según la Jefa
tura Superior de Policía de 
Madrid tiene varios anteceden
tes policiales y pasó ayer a dis
posición judicial tras haber sido 
reconocido por la víctima como 
autor del rapto y las violaciones.

La mujer que formuló la 
denuncia presentaba contusio
nes y hematomas en su cuerpo. El accidente se produjo al saltar uno de los cables que arrastra el aparejo
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HASTA 24 MESES 
SIN ENTRADA 
y empiece a 
pagar en Enero

Hasta el 25 de Noviembre 
Ven y brindarás con e 
de descuento en crista erías, vaji las, 
cuberterías, menaje, muebles de 
cocina y baño... Y cientos de artículos más 
en oferta para tu hogar.

GALERIAS
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Paolo Gavanelli 
representó en 
Bilbao un 
“Rigoletto” al 
gusto del público

BILBAO (Efe).- Paolo 
Gavanelli hizo en la noche del 
jueves, en Bilbao, un “Rigolet
to” al gusto del público que lle
naba el teatro donde se repre
sentó el conocido melodrama 
de Verdi, cuarto título de la 
XXXIX Temporada de Opera 
del París Vasco.

Los prolongados aplausos 
dirigidos al citado barítono fue
ron compartidos por la soprano 
Alida Ferrarini y, en menor 
medida, por el tenor Giuseppe 
Morino, que sustituyó al inicial- 
mente previsto Giuseppe Sabat- 
tini, quien excusó su ausencia 
alegando enfermedad.

La casi perfecta actuación del 
joven Gavanelli en el papel del 
bufón Rigoletto, la destreza de 
la Ferrarini al encarnar a una 
Gilda no demasiado ligera y el 
hecho de que Morino cantara 
la cabaletta entera del Duque 
de Mantua, que acaba con el 
re natural sobreagudo, fueron 
aspectos destacados por los 
espectadores.

Buen hacer también del resto 
del elenco -encabezado por el 
bajo Alfonso Echeverría, las 
mezzosopranos Gisella Pasino y 
Arantxa Gallastegui y el bajo 
Pablo Pascual-, así como de la 
Orquesta Arturo Rubinstein de 
Lodz, del maestro concertador 
y director Marcello Panni y del 
regista Orlando Montes de Oca, 
que incluyó la presencia de dos 
perros, de manera fugaz, en la 
primera escena.

Mario Vargas Llosa vuelve a sus lecturas y sus libros

Fue candidato a la presidencia de Perú, pero perdió las elecciones

El escritor peruano Vargas 
Llosa llega a España

*^Nunca quise ser un político profesional, mi vocación es la literatura”

Después de su aventura en el inundo de la política 
-de la que no guarda muy buenos recuerdos-, el uni
versal escritor peruano Mario Vargas LLosa, parece 
volver a sus lecturas y sus libros. El próximo lunes 
presentará en España el último libro de Jorge Edwards, 
‘^Adiós, poeta”.

La huelga de 
técnicos de los 
teatros 
nacionales 
podría fínalizar

MADRID (Efe).- La huelga 
de técnicos de los Teatros 
nacionales “podría quedar des
convocada si la noticia que me 
llegó ayer, en el sentido de que 
están dispuestos a subir entre 
un 8,5 y 9 por ciento lineal, 
se hace relidad”, dijo ayer el 
presidente del Comité de 
Empresa, Federico González 
Alcaide.

El jueves por la tarde llegó 
el rumor, aunque no de forma 
oficial, de que el Ministerio 
estaba dispuesto a acercarse a 
lo que nosotros pedimos, un 
diez por ciento, y si esto se 
confirma estamos dispuestos a 
sentamos a dialogar, e inme
diatamente se descovocaría la 
huelga”, afirmó González Alcai
de.

También dijo que, si todo 
esto se hace realidad, la com
pañía del Royal Theatre podría 
hacer sus dos funciones en el 
Teatro María Guerrero, donde 
tenía previsto interpretar dos 
piezas de Shakespeare, “Ricar
do III” y “King Lear”. El comité 
de Empresa que representa a 
los trabajadores de los Teatros 
Nacionales decidieron convocar 
una huelga indefinida, desde el 
pasado día 13, en protesta por 
la falta de acuerdo en las 
negociaciones.

BOSTON (Fax Press).- 
Mientras, pasa la mayor parte 
de sus horas explicando a los 
periodistas lo que fue su cam
paña electoral “en la que sufrí 
terriblemente”, y en el futuro 
personal que se le presenta. 
Para que los peruanos cono
cieran que clase de “alma 
depravada” era Mario Vargas 
Llosa, entonces candidato a 
la presidencia, la televisión 
estatal leía su último libro en 
las horas punta, cuando todos 
los electores podían verlo.

El libro era “En elogio de 
la madrastra”, una novela 
erótica. “Madres, apartad a 
vuestros hijos de la televi
sión”, advertía el narrador, 
van a oir las palabras más 
obscenas escritas en español. 
Este hombre que pretende ser 
el presidente de Perú, traerá 
la pornografía a la casa de

Pizarro”. A pesar 4^ este 
esforzado gesto, “no creo que 
tuviera mucho impacto”, afir
ma el escritor.

Vargas Llosa perdió las 
elecciones ante Alberto Fuji
mori, “pero, en general el 
libro fue bién recibido en 
Perú”.

Vargas Llosa coloca los dos 
acontecimientos en ese orden: 
perder la presidencia, ganar 
lectores -que para él proba
blemente es mucho más 
importante-.

Político profesional

“Nunca quise ser un polí
tico profesional. Mi vocación 
había sido la literatura”.

Antes de presentarse como 
candidato, Vargas Llosa, de 
54 años, había pasado gran 
parte de su vida adulta fuera

de Perú.
Ahora vive en Londres. 

Pero el amor por su país y 
la preocupación por su futuro 
siempre estuvieron presentes. 
De sus doce libros, sólo uno, 
“La guerra del fin del mun
do”, no ocurre en Perú. Su 
deseo de ayudar en la moder
nización de Perú, para “erra
dicar las causas de la injusticia 
y crear una sociedad moder
na” le convencieron para pre
sentarse a la presidencia.

En su campaña como can
didato de una coalición de 
centro-derecha, la Fredemo, 
Vargas Llosa empezó con 
“grandes expectativas”. Pero 
después de la primera ronda 
electoral, “supe que era prác
ticamente una misión impo
sible. Sabía que toda la 
izquierda, el partido del 
Gobierno, se aliaría contra 
mi.

“O peor -dice- que si 
hubiera ganado, habría sido 
muy difícil gobernar”.

Y añade, “la literatura y 
la política son incompatibles. 
No se puede ser presidente 
y mantener viva la literatura”.

Escándalo musical en los círculos artísticos de Estados Unidos

El dúo musical Milli Vanilli no
canto ni una nota en

WASHINGTON (Efe):- El 
descubrimiento de que el dúo 
musical Milli Vanilli no cantó 
una sola nota de su primer y 
hasta ahora único disco, que 
vendió siete millones de copias 
y le llevó al estrellato musical, 
ha causado un escándalo en los 
círculos artísticos de este país.

Según Michael Greene, pre
sidente de la Academia Nacio
nal de Artes y Ciencias de Gra
bación de Estados Unidos, Milli 
Vanilli puede ser despojado del 
premio “Grammy" que obtuvo 
como Mejor Artista Novel de

1989, por el album motivo de 
la controversia, ”Girl you know 
its true”, si se demuestra que 
no cantó en él.

Una medida de esta enver
gadura no ha sido tomada en 
los 33 años de historia de los 
premios Grammy, cuyas reglas 
especifican que los artistas han 
de interpretar su propio mate
rial.

El escándalo surgió después 
de que el pasado miércoles, en 
Munich (Alemania), el produc
tor alemán del dúo, Frank 
Farian. despidiese .a los miem-

su disco

Adolfo Bioy 
Casares, 
sorprendido po 
el Premio 
Cervantes

MADRID (Efe).; El es 
argentino Adolfo Bioy t® 
que el jueves obtuvo el 
Cervantes de literatura.se 
en rueda de prensa que no 
sideraba que su obra *■ 
tanto, pero que ^ nabia 
sagrado a ella, y añadió. [ 
que no anduve tan erra

El novelista, que se ’ 
muy emocionado 
encuentro con lospenoue 
la sede del Instituto 
peración Iberoamérica 
dijo que le habían J 
que ganaría el Cerval' 
que no se lo quiso c 
que por superstición 
que si pensaba en ello, 
obtendría”. , j

“Estoy felicísimo 
Bioy Casares-, y me s'^ 
agradecido a to _ ^ 

premio, que ba^, 
sorpresa para m' • ¿^

É fabulista latjj^ 
de 76 años, 
en España inn^h 
para presidir 10/.^ii 

año a su hací 
<*® ■■""" ' ira sabían 
días “m 
Cervantes se fe^ ^ 

f^ ^^^ al pm'^ 
estos niomentos ^g^asj 
importante e | ¿^

asi que no p 
poder estar

bros de Milli Vanilli, Rob Pila- 
tus y Fab Morvan.

Pilatus reconoció después 
que no habían cantado ni una 
sola nota de su disco.

En unas declaraciones que 
publica hoy el periódico “Los 
Angeles Times”, Pilatus afirma 
que “me siento como un mos
quito cuando lo exprimen, los 
últimos dos años de nuestras 
vidas han sido una total pesa
dilla. Somos cantantes de ver
dad, pero el maníaco de Frank 
Farian nunca nos ha dejado 
expresamos”.

El P«*^ 
“Navarra»• 
comien^^ ® . j 
nueva «W, J 
su renovar J 

pAMPL0'^^iJ< i,^!

una nueva 
vación Ilev® ^^ el t’ 

de “orientar 7 jos ^ _. 
del P^^^JS 

f“® P J del jue^ io= 

al que «^k^p ' 
numerosas ^^. ..

según ^/"Íioerar »;.■•> 

'nú’ nP -J,jones - i 

rapidn.¿ vid’?'!*'' 
■nenie ^ I dade.; ¿ 
pueblos* 
^ Aspil’ ,^ cuíil’* 
P7'íad <* ’ 

contar que 

men '"'"i pent-l '' 
subiny’ el r< 
posible g ‘ 
creeinne"‘ j^ .

ningún

m
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i^^l^i^nte jornada en Segunda División, con el debut de Naya en el banquillo del Sabadell

Í^s pimentoneros de Felipe Mesones, único equipo invicto de la categoría

encuentran invictos en la

Jerez Deportivo

^^ falenciar?l Levante.

güeras: Valentín por Gratacós y el
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ira '^ 
había)

Sábado, 17 de 
Noviembre de 1990

idet- 
licaííí

:11o,

t -------- — Tf
furcia ' • 

‘•e la
*?'''cner^.?^ará

• ?’ "'Olivad" .®’“'P“ 
. ''«obiP„u''^'‘™ tras el

”')“8arí|“^ ''asi- 
■ ' f^ftendar Rosa- 

P^^der esa 
los

ribu

b«;

DEPORTES

i

’W

*1 campo del PalamósjEsus moreno
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El líder indiscutible, Real Murcia, 
visitará a un motivado Palamós

0}
13

?-'^“tt/a, lid
^'^ fuera ^^ ^^ dasifícación de Segunda División, 
^^^ bmQdad^^^^ ^^ ^^^^’^^^f ^^ partido de la undé- 
‘ ^^accíe ¡o, ^ .^^^^P^deión, en la que Málaga, Lérida 
^ bis ^^ ^^ segundo puesto, actúan en

se 
liguera.

Por su parte, el Lérida y 
el Albacete, los conjuntos 
revelación de la temporada, 
pues militaban la campaña 
pasada en Segunda B y en 
esta se están mostrando como 
aspirantes al ascenso, dispu
tarán sus partidos de la jor
nada en sus estadios, ante el 
Levante y el Figueras, res
pectivamente.

El Celta de Vigo-Rayo 
Vallecano es otro choque des
tacado de la undécima jorna
da. Los dos conjuntos, con la 
obligación de ascender por 
historial, no viven buenos 
momentos, los primeros en el 
plano deportivo y los segundos

^ündialista M’Fede en el banquillo
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Tab Ramos, Altimira y Simion. 
Completan la expedición los 
jugadores Marín (portero 
suplente), Comas, Durán MFe- 
dc y Blanqueda.

Cabe destacar que el rumano 
Simion, cedido al Figueras por 
el Barcelona, jugará en Alba
cete su segundo partido de Liga 
y de él se espera que mejore 
notablemente la actuación que 
tuvo ante el Sabadell en la que 
su equipo ganó por 3-0. Simion 
es un joven delantero centro 

en el económico también, por 
lo que cualquier resultado se 
podría dar en Balaidos.

Otros enfrentamientos de la 
jornada son el Salamanca-El
che, dos ex equipos de Pri
mera que en esta temporada 
tampoco parece que vayan a 
cumplir su sueño de retornar 
a la máxima categoría, y el 
Jerez-Bilbao Athletic, en el 
que el conjunto local buscará 
romper el maleficio que le 
persigue en su estadio de Cha
pín, donde aún no ha ganado.

Eibar y Sestao recibirán en 
sus campos al Las Palmas y 
el Sabadell, rivales complica
dos para estos dos equipos 
vascos. El cuadro canario por 
su notable mejoría en las últi
mas semanas y el catalán por 
la presencia por vez primera 
en su banquillo del "salvador” 
José Antonio Naya.

La jornada se completa con 
el partido Orihuela-Avilés

procedente de la Politécnica de 
Hasi que estuvo probando en 
el Málaga y que finalmente ha 
recalado en Cataluña.

Por otro lado, el camerunés 
MFede permanecerá en el ban
quillo de los suplentes como ya 
viene siendo habitual. El juga
dor mundialista no se ha adap
tado al fútbol español y se le 
considera’ un jugador técnico,* 
pero escasamente sacrificado, 
por lo que viene siendo utili
zado cuando los partidos ya

Industrial, dos recién ascen
didos que al no poder imitar 
el buen papel realizado por 
Lérida y Albacete se confor
marán con no descender, lo 
que parece más factible en el 
caso de los alicantinos.

Por otro lado, la directiva 
del Jerez Club Deportivo ha 
llegado a un acuerdo con la 
firma deportiva que en la 
actualidad equipa al club jere
zano, para realizar la próxima 
pretemporada liguera en 
Inglaterra donde jugará algu
nos amistosos.

El grupo expedicionario 
jerecista estará compuesto por 
24 personas, las cuales viaja
rán a Inglaterra y permane
cerán en tierras británicas 
durante 15 días, con todos los 
gastos pagados por la citada 
firma de artículos deportivos. 

están resueltos. Todo un 
del club ampurdanés.

lujo

Quien sí está dando el resul
tado que de él se esperaba es 
el mundialista uruguayo-esta
dounidense Tab Ramos, centro- 
campista con vocación ofensiva, 
quien prefirió la Segunda Divi
sión española a la primera en 
Dinamarca u Holanda. Tab 
Ramos, como también Luis 
Gabelo Conejo, tiene su obje
tivo fijado en la Primera Divi
sión para el próximo año.

Manolo. 

Manolo y 
Zalazar, en el 
“mejor once” de 
la revista Don 
Balón

El extremo del Albacete 
Balompié, Manolo, se ha incor
porado al “mejor once” de 
Segunda División A del mes de 
octubre que selecciona la revis
ta especializada de fútbol, Don 
Balón. Junto a él, figura tam
bién el centrocampista urugua
yo Zalazar que al lado de Pedro 

, Corbalán ya aparecían conside
rados en la selección del mes 
pasado.

El mejor once de octubre 
está formado por los siguientes 
jugadores: Fernando (Málaga), 
Maza (Lérida), Gratacós (Fi
gueras), Benhalima (Lérida), 
Pérez García (Murcia), Mesa 
(Jerez), Correa (Murcia), Berg 
(Rayo), Zalazar (Albacete), 
Andrés (Jerez) y Manolo (Al
bacete). Mejor entrenador, Feli
pe Mesones (Murcia).

También Corbalán sigue bien 
situado, segundo, tras el jere
zano Andrés y por delante de 
Paco (Salamanca). Cabe desta
car que otros hombres bien 
situados que pertenecen al 
próximo rival del Albacete, el 
Figueras, ya que Ferrer se 
encuentra como segundo mejor 
portero, Gratacós como mejor 
central, Russet tercer mejor 
centrocampista por detrás de 
Mesa y Eskurza, Vilanova 
detrás de Correa y Tab Ramos 
después de Zalazar.

Por lo que respecta al partido' 
de mañana, precisamente 
Manolo será casi con toda segu- 
••idad unas de las novedades, 
ya que el media punta meren
gue no pudo estar en Avilés 
como consecuencia de unas 
fuertes molestias en el abductor. 
Manolo es un jugador funda
mental en el esquema de Benito 
Floro y en su último partido 
ante el'Deportivo de la Coruña 
nos recordó al Manolo de La 
Condomina donde rozó la 
genialidad.

Con la consabida baja de 
Luis Gabelo Conejo, la alinea
ción podría ser la integrada por: 
Balaguer, Menéndez, Quique, 
Juárez, Coco; Catali, Manolo, 
Zalazar, Parada; Corbalán y 
Martín o Antonio.

El ritmo en la venta de entra
das es bastante bueno según nos 
comunicaban ayei en la sede 
del club, aprovechando la mayo
ría de los aficionados el viajd 
para comprar lotería navideña.
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En el coto social Cogolludo de Guadalajara Salvador Tragacete intentará revalidar el título

Hoy se disputa el IV Campeonato 
Autonómico de Caza Menor con Perro

Baloncesto 
femenino: 
Aconsa recibe 

hoy al E.M. 
Cuenca

Participan cazadores albacetenses de ¡as sociedades de Montealegre y Chinchilla

Hoy tendrá tugar en el coto social “Cogottudo^^ de Gua
dalajara el IV Campeonato Autonómico de Castilla-La 
Mancha de Caza Menor con Perro, en el que Salvador 
Tragacete intentará revalidar el título. A la cita no 
faltarán representantes albaceteños de Montealegre y 
Chinchilla.

LT

En esta competición inter
vendrán cazadores de de las 
cinco provincias de la región, 
es decir, campeones y sub
campeones provinciales, así 
como dos jueces de campo 
por provincia.

Pondrá el título en juego 
el cazador que logró ser cam
peón la pasda temporada, 
Salvador Tragacete, de Tole
do, y hermano del ex-cam- 
peón nacional. El apellido 
Tragacete es ilustre dentro 
de la caza española como lo 
demuestra que también el 
hermano de Ismael sea pun
tero en la región.

De Albacete se desplaza
rán los cazadores y jueces de 
campo, José Abellán y Joa
quín Martínez por la Socie
dad Federada de Monteale
gre, y Juan José Pastor y J. 
Manuel Sánchez por la 
Sociedad de Chinchilla, •

acompañándoles el delegado 
de la Federación Española, 
Manolo Luna.

El programa de actos es el 
siguiente: 6,00 horas, diana y 
desayuno; 7,00 h. salida hacia 
el cazadero; 8,00 h. inicio de 

. la competición; 14,00h. fin de 
la prueba, puntuación y 15,00 
comida y entrega de trofeos. 
Esta competición se regirá ya 
por el nuevo reglamento de 
Caza Menor con Perro.

El jurado de competición 
está formado por el presidente 
José Tobar y los vocales Vic
toriano Corral de Ciudad 
Real, Gerardo García-Calvo
de Toledo, Manuel Luna de
Albacete, Francisco Luján de
Cuenca y Silverio Vicente 
Guadalajara.

de

El presidente de la Fede
ración regional de caza, Hila
rio López Ballesteros se ha 
dirigido a los cazadores a tra
vés del programa en el que 
expone los siguiente:

con objetivos poco

Hoy, cita con la caza.

J

“La caza es reguladora del 
equilibrio ecológico y ambien
tal, al tiempo que nos permite 
disfrutar de nuestro deporte 
favorito. Por ello os pido apo
yo para, todos juntos, tratar 
de superar las, cada vez, 
mayores dificultades que se 
nos plantean desde diversas 
perspectivas y, en algunos

Esta tarde, en el PabeH® isfe

casos.
transparentes. Queremos con
seguir que se reconozca nues
tra participación activa en las 
decisiones de normales, deci
siones, leyes, etc. que afectan 
al aprovechamiento de la flora 
y fauna, y si fuese necesario, 
lo exigiríamos. La creación de 
una Oficina de la Caza”.

Parque de la capital, a pí 
de las seis de la tarde, el ei]'ii “ 
de baloncesto femenino ito. 
Renault recibe al EM' 
Cuenca para disputare!® 
partido del campeonato deu b 
de la Segunda División fea pjr

las

Las conquenses son espt 
das por la albaceteñas con: 
ta cautela debido 313 
regional que existe equipos y a la diñculu j 
tuvieron en la última 
tación de la pasada tem^'J 
en la que el Aconsa se 3 
por un punto en casa 1

Para la presente comm 
clEMCuencasehairt^ 
lo que en principio p □ 
un potencial mayor al 
pasada temporada. J

A pesar de ello, y □ 
realizado ún un bu • 3 
conjunto alba<«tcno, 
ra sacar adelante j
compromiso J
porada con una J
P^Este partido Pne^:: 

buena piedra 
esclarecer las po -j^u j 

campeones del 
tilla-La Mancha d 
División femenina ^Qpí 
tan brillantemente 
do.
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José MS Garoía 
en SUPERDIRECTO.
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FUTBOL EN 
ANTENA 3 
SABAD017 DE 

NOVIEMBRE 
DESDE LAS 

19.30 hs.
PARTIDO

CORRESPONDIENTE 
A LA 11= JORNADA DE ' 

LIGA DE PRIMERA 
DIVISION

VALENCIA 1 

R. MADRID

“LA LIGA EN SUPERDIRECTO”

conde 
noticia y e"
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Yolanda Rodnguez.
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El equipo de Tercera División sigue sin poder entrenar con normalidad. Así le va...

Los equipos de las categorías inferiores entrenan en unas condiciones variopintas y tercermundistas

Las promesas incumplidas del IMDA 
provocan la enérgica protesta del CABA

íos jugadores del equipo de Tercera y Juniors valoran la posibilidad de un “plante” para esta Jornada

ibeUóol ^“S^'^o^w rfe las categorías 
1 apa: simores del CABA y la 
pleijciP^Pia directiva del club

noAffJ^fl expresado su enérgica 
^•.^ 1^^^ por la falta de ins- 

f/J®**^®®®® para entrenar y 
itodeUHic nm»,___• .

® ^ 
s conta 
jri'H 
itread 
«Hadj 
l COR

SCíHfl 

refotsj 
ledcM 
al *

~ pnmesas incumplidas 
^^^ parte del Instituto 

'^<iicipal de Deportes. Un 
pat^s que ha encendido 
gañimos de unos y de 
TO.

A.G.
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J» mponante labor de can- 
.9“e viene desarrollando el 

ano tras año se ha visto 
^torpedeada por las 

incumplidas del Ins- 
^e Deportes 

fe hora. ''^'^^do a conceder 
^^ entre- 

^Í5¡ón ^?^’P° ^® Tercera 
¿^ en el Pabellón de la 
tmahiM ^^^^ condiciones 
^'^ncesto P^^^ ’^ práctica del 

pairesconceder al 

F Instituto ' polideportivo 
“"®®«> 4 que, a 

M del en^^*^ Retalles como 
P no fe la laz, ^iento. "^^® 1^"-

L "‘lerioreT^i?^ ^^ 1°^ ®^ai- 
hp'®‘a con CABA se 

b''nonte dn ^ar- 

f falta de ^^^^ ^^^^^
b^o de^ u T P®’^‘*“® 

“niistPri 1^2 ^esa-
E?*«2?T!J*"'*” 
^Klos deben ser

SUS-

generado una 
absoluta de

técnicos y jugadores quienes 
han decidido no presentarse a 
jugar los compromisos ligueros 
de esta jornada.

Los directivos del CABA 
confiensan sentirse dejados de 
la mano de Dios y aseguran 
que “el reparto de las horas 

. de entrenamiento está en 
manos de personas con intere
ses muy determinados que 
benefician a un deporte en 
detrimento de otros”, en clara 
alusión a la competición local 
de fútbol sala que se desarrolla 
diariamente.

Por su parte, los jugadores 
del equipo “Autobuses Gonzá- 
lez-CABA” de la Tercera Divi
sión, se han reunido reciente-

a

mente con la directiva para 
hacerles llegar su decisión de 
no presentarse a los partidos 
de la próxima jomada, tanto en 
categoría junior como en Ter
cera.

También han redactado una 
nota en la que expresan que 
“esta decisión es respaldada por 
el cuadro técnico del equipo y 
se ha tomado con motivo de 
que dicho equipo todavía se 
encuentra sin horas de entre
namiento. Este plante no debe 
ser interpretado como una 
rabieta por los malos resultados 
obtenidos, sino que se debe al 
total abandono por parte del 
IMDA en cuanto a la concesión 
de horas de entrenamiento”.

r ás
ág

j

La nota de los jugadores aña
de que “por lo tanto, de no 
llegar a un acuerdo en las próxi
mas horas, el equipo no se pre
sentaría mañana domingo en 
partido que le enfrentaría al 
C.B. Talavera, ni tampoco al 
encuentro junior que hoy le 
debe enfrentar al C.B. Madri
gueras”.

Termina diciendo la nota de 
protesta de los jugadores que 
“de continuar la próxima sema
na sin unas horas decentes de 
entrenamiento, los jugadores 
tampoco se presentarían a los 
encuentros correspondientes, 
por lo que ello supondría la 
descalificación automática del 
equipo las competiciones*.

Yolanda 
Rodríguez, 
becada con 
300.000 
pesetas

El Instituto Municipal 
de Deportes entregó ayer 
una beca de 300.000 pese
tas para una de las más 
firmes promesas del 
deporte albaceteño! 
Yolanda Rodríguez, que 
se encuentra sexta en el 
ránking nacional del salto 
de longitud.

Esta joven atleta, de 
tan sólo 15 años de edad, 
ha causado auténtica sen
sación en los últimos 
meses, en los que ha rea
lizado saltos de 6,06 
metros que si bien no han 
sido homologados por la 
Federación Española dan 
una idea de lo que esta 
chica puede llegar a hacer 
si sigue entrenando con 
empeño. De momento, en 
la categoría cadete se ha 
mostrado como una de 
las más fuerte de España 
y en vista de su trayec
toria y la progresión que 
puede experimentar ha 
recibido esta ayuda eco
nómica municipal.
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NUEVO ROVER SERIE 100

TODO EL PODER 
DE LOS GRANDES ROVER

S> SANTO

alean? caminos 
ideal. 

>«^^^ y oMrif divino

de S .®d ‘odos 5V quie o'^da estás 
este

q<ie S?í®^"’e de 
estó? ® ''osión * 

Kr??eres®„^L contigo y

lifí??55ft’®S

A.dniíralo. Es el nuevo ROVER Serie 100. Un pequeño con todo el poder de los grandes ROVER. Porque cuenta 

con la más avanzada tecnología en su nuevo motor Serie K —16 V en el GTi— construido en aleación ligera, que le 

proporciona hasta 95 CV de potencia. Para dartc todo lo que le pidas.

.^\.trévctc con él. Es vin ROVER 100 x 100. Desde sólo 1.130.000 ptas.

NUEVO ROVER SERIE 100
ROVER 100 x 100
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ROVER

Ü

Concesionario Oficial: ALBACETE. VALDES Y CIA. Mahora, 39.
Teis. 215111 y 215150. Y su Red de Agentes en toda la provincia.

ROVER
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Arancha luchó hasta el final, pero se quedó a las puertas de semifinales.

Un partido que mantuvo en ascuas a las quince mil personas que se dieron cita en el Madison

Arancha vendip cara su derrota ante 
Mónica Seles en el Masters femenino

La yugoslava^ tercera tenista del mundo, necesitó casi tres horas para ganar y un juego vibrante

1

La española Arantxa Sánchez Vicario vendió cara su 
derrota ante la yugoslava Mónica Seles, en un partido 
de cuartos de fínal del Masters femenino de tenis que 
mantuvo en ascuas a las cerca de quince mil personas 
que se dieron cita en el Madison Square Garden.

NUEVA YORK (Efe).-La 
yugoslava, segunda cabeza de 
serie y tercera tenista del mun
do, se impuso a la española, 
quinta preclasificada del tor
neo dotado con tres millones 
de dólares en premios, por 
5-7, 7-6 (8-6) y 6-4, en dos 
horas y 55 minutos de juego 
vibrante.

”Creo que he jugado muy 
bien y fue un buen partido, 
pero una de nosotras tenía 
que ganar y esa persona ha 
sido Seles”, dijo Arantxa, 
quien a pesar de perder, se 
declaró féliz por la forma en 
que se desenvolvió sobre la

El set definitivo empezó con 
sendas roturas de servicio

NUEVA YORK.-El .sel defi
nitivo entre Arancha Sánchez 
Vicario y la yugoslava Mónica 
Seles empezó con sendas rotu
ras de servicio y puntos muy 
disputados hasta el noveno jue
go. cuando Seles arrebató de 
nuevo el saque a su rival y se 
puso en ventaja de 5-4.

Sin embargo, la española 
peleó hasta el final y llegó a 
estar con ventaja de 0-30 en 
el último game,' pero cometió 
dos errores consecutivos, que la 
número tres del mundo no per
donó, ganando el sel y el 

pista.
”Jugue el partido más agre

sivo de mi vida y el mejor 
sobre esta superficie. Hice 
todo lo posible por ganar, 
pero Mónica tuvo más suerte 
en los momentos decisivos”, 
afirmó.

Por su parte, la yugoslava 
se mostró sorprendida por el 
juego de la española, que “no 
fallaba ni una pelota y no 
cometió ninguna doble falta 
en todo el encuentro”.

"Salió con grandes deseos 
de triunfo, devolvió todo e 
hizo un partido increíble”, 
subrayó.

partido.
Seles se enfrentará en semi

finales a la norteamericana de 
origen dominicano Mary Joe 
Fernández, cuarta cabeza de 
serie, que en el segundo 
encuentro individual de la jor
nada se impuso a la suiza 
Manuela Maleeva-Fragniere. 
por 6-2 y 6-4.

Cuarta cabeza de serie

Fernández, cuarta cabeza de 
serie, se impuso e.m facilidad 
a Maleeva. octava preclasifica

Sánchez comenzó el partido 
en forma espectacular, con un 
saque desconocido en ella 
durante los primeros juegos y 
moviendo a la yugoslava sobre 
la pista con una amplia gama 
de golpes, acompañados de 
una agresividad y espíritu de 
sacrificio, si cabe, más "acen
tuado de lo que acostumbra 
normalmente.

El resultado fue una rápida 
ventaja de 5-1, tras romper el 
servicio de su rival en los 
games tercero y quinto.

Sin embargo. Seles, quien 
en los primeros momentos no 
encontró fórrñula alguna para 
contrarrestar el juego arrolla
dor de la española, sacó a 
relucir en el octavo game su 
madera de campeona y, tras 
doce empates y salvar seis 
puntos de set, logró quebrar 
el saque de Arantxa y pos

da, por 6-2 y 6-4, y se enfrentará 
en semifinale.s a la yugoslava 
Mónica Seles, quien derrotó a 
la española Arantxa Sánchéz 
Vicario. 5-7. 7-6 (8-6) y 6-4. 
en el hasta ahora mejor partido 
del torneo, que se disputa en 
el Madison Square Garden, de 
Nueva York, según comentarios 
del a prensa especializada.

A la estadounidense le bastó 
romper el servicio de su rival 
en tres ocasiones -dos en el pri
mer sel y otra en el segundos 
mantener el suyo para ganar el 
enene 11 tro. Arancha ’jchó a tope.

teriormente empatar el 
encuentro 5-5.

Pero la tenista española, 
que dio algunas muestras de 
flaqueza en los juegos noveno 
y décimo, volvió por sus fueros 
en el siguiente, en el que rom
pió el servicio de su oponente 
y se anotó el set por 7-5.

La segunda manga fue la 
más emocionante y de una 
lucha no vista aún en este tor
neo, con tres roturas de saque 
por parte de cada jugadora 
y un octavo juego en el que 
la española levantó nueve 
puntos de set y consiguió for
zar el íie break.'

Aunque Arantxa Sánchez 
Vicario salvó en la muerte 
súbita otros dos puntos de set, 
no logró sobrevivir al duodé
cimo de que dispuso la yugos
lava y cedió la manga por 7-6 
(8-6).
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 Autonómicas y TVE-2, a partir de las 20,00 ht
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Gil volvió a arremeter contra los periodistas

El presidente del Atlético, 
sancionado por la UEFA
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Espárrago deja fuera de la 
convocatoria al brasileño 
Toni -que todavía no ha mar
cado ningún gol en el pre
sente campeonato-, Nando, 
Torres y el lesionado Fer
nando.

Por su parte, los jugadores 
del Real Madrid, que viajaron 
ayer a Valencia, donde hoy 
se enfrentará al equipo entre
nado por Víctor Espárrago, 
consideran el encuentro del 
Luis Casanova como “muy 
difícil”, encuentro en el que 
el yugoslavo Spasic se que
dará, con casi toda probabi
lidad, en el banquillo.

El centrocampista Javier 
Villarroya declaró que el par
tido de esta tarde es “crucial” 
para las aspiraciones del Real 
Madrid. “Es un partido muy 
difícil para los dos equipos. 
EI Valencia corre el peligro 
de colocarse con dos nega
tivos y nosotros no podemos 
permitimos el lujo de per
der”, dijo.

Tendillo, que vuelve a
Valencia para jugar contra su 
ex-equipo, manifestó que 
para él supone siempre una 
alegría el volver a su tierra. 
“No puedo. olvidar que allí 
tengo amigos”.

Sobre sus posibilidades de 
ser titular, Tendillo dijo que 
cree tener posibilidades. “No 
las tengo todas conmigo”, 
agregó, “pero espero del 
público valenciano que se 
vuelque con su equipo y que 
no me chillen.”

Para Tendillo, Fernando y 
Roberto son los jugadores 
más importantes del Valen
cia. “Son la clave del conjunto 
valencianista”, aseguró.

Según Chendo, el partido 
es “complicadísimo”.

Hoy sábado se juega' en Pri
mera este Valencia-Madrid, a 
partir de las 20,00 horas, tele
visado por las autonómicas y 
por TVE-2. En Segunda Divi
sión, el Sestao-Sabadell, a 
partir de las 17,30.

ZURICH (Efe).-Jesús Gil y 
Gil, presidente del Atlético de 
Madrid, afirmó ayer tras cono
cer su inhabilitación de dos 
años como responsable de su 
club en competiciones organi
zadas por la UEFA, que este 
organismo le ha sancionado 
para salvar el honor del árbitro 
francés Michel Vautrot.

”Lógicamente, hay que man
tener el principio de autoridad 
en defensa del árbitro”, indicó 
Gil, “y aunque lo que se haya 
dicho sea verdad o mentira es 
lo que ha instado a la UEFA 
a actuar de este modo”.

El mandatario rojiblanco afir
mó que lo principal en todo 
este asunto es que la UEFA 
no haya adoptado ningún tipo 
de medida contra el club, “ya 
que”, comentó, “yo he venido 
aquí a defender al Atlético de 
Madrid”.

”La campaña informativa 
orquestada en mi contra”, dijo 
Gil, que no cesó de increpar 
a los periodistas que cubrían 
la información, “ha dañado gra
vemente la honorabilidad del 
árbitro Vautrot en su país, por 
lo que la UEFA ha considerado 
procedente sancionarme”.

Puntualizó que dicha campa
ña “ha surtido efecto, por lo 
que hay que felicitar a sus 
promotores”.

Gil señaló que todavía no ha 
decidido si recurrirá la sanción

adoptada por la comisión de 
control y disciplina de la UEFA 
en Zurich, para lo que tiene 
de plazo hasta^el próximo día 
19, “ya que”, dijo, “tengo que 
consultar primero con mis abo
gados”.

”Comprendo que la UEFA 
haya defendido el honor de 
Vautrot por la dura carta que 
este remitió al organisno, pues
to que la campaña ha provo
cado también que los medios 
de comunicación franceses 
hayan hecho mucho daño al 
árbitro en su país”, indicó Jesús 
Gil.

El presidente atlético dijo no 
estar nada preocupado por la 
sanción. “No me ha sentado ni 
bien ni mal, aunque pensaba 
que con mi comparecencia 
podía convencer a la UEFA 
para que me absolviese”.

Al concluir su comparecencia 
y antes de conocer la sanción, 
Gil dijo: “He venido a la UEFA 
por una manipulación, y me 
hubiese gustado haber tenido 
contactos con este organismo 
para algo más positivo”, aunque 
manifestó que los siete miem
bros de la comisión le interro
garon con dureza.

Jesús Gil no perdió la opor
tunidad para atacar a los 
medios informativos. “Me da 
asco todo esto. Estoy defrau
dado y decepcionado sobre el 
tratamiento informativo.

NBA: Primer triunfo de 
Denver, en Minnesota

NUEVA YORK.-E1 primer 
triunfo de los Nuggets de Den
ver en la actual liga, 121-108, 
ante los Timbenvolves de Min
nesota, fue lo más destacado 
de la jornada, marcada, por la 
detención, y posterior puesta en 
libertad, en Houston, del alero 
James Worthy, de los Lakers 
de Los Angeles, por requerir 
los servicios de prostitutas.

Por fin, los Nuggets del nue
vo entrenador Paul Westhead 
rompieron la racha de siete 
derrotas consecutivas y se lle
varon la victoria ante el mejor 
equipo defensivo de la liga, los 
Timberwolves. Para ello, no 
obstante, tuvieron que variar 
ligeramente su enloquecido

esquema ofensivo.
Entretanto, en Portland, los 

Trail Blazers continuaron con 
su sobresaliente marcha y 
derrotaron sin contemplaciones 
a los iCiicks de Nueva York 
(141-125) para seguir siendo el 
único equipo invicto en la NBA 
después de siete partidos dis
putados.

-Resultados de la jornada:
Portland Trail Blazers 141 

New York Knicks 125; Golden 
State Warriors 103 Chicago 
Bulls 93; Denver Nuggets 121 
Minnesota Timberwolves 108; 
Sacramento Kings 92 San Anto
nio Spurs 122; Orlando Magic 
102 • Utah Jazz 99; Houston 
Rockets 103 L. A. Lakers 108
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o ESCUELA 
DEPORTIVA

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC-

C/ San Antonio, 7 
Telef: 21 86 21 

ALBACETE 

iiCON SERVICIO DE
GUARDERIA’! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERAJDAD 

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA • JUDO - KARATE - SQUASH - GIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE

AVISO
Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25® 

y siguientes de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas 
Deportivas, se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27® de Lotería 
Primitiva y 32® de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas 
en los boletos cuyas validaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA NUMERO SECUENCIAL
01786 09064

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de 
la Delegación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 16 de Noviembre de 1990
EL DELEGADO.

ENRIQUE APARICIO

PELETERO
FABRICACION PROPIA 

Y A MEDIDA 
CAMARA FRIGORIFICA 

DE CONSERVACION

C/IVIarqués de Villores, 22 Tlf: 22 50 05 - ALBACETE
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ALBACETE 18 grados de máxima

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y RODRIGUEZ NAVARRO, 
María Marín, 58

De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos.
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LORENTE, Pedro Coca, 76 (Junto a Arquitecto Valdelvira) 
y RUIZ AMAYA, Hnos. Falcó, 6

De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 18 grados a las 16,10 horas de la 
trde y la mínima de 6,6 grados a las 7,40 horas de la mañana. 
El viento sopló en dirección 310 grados noroeste con una velocidad 
de 10,8 kilómetros por hora. La humedad relativa del aire fue 
del 62%.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy vientos 
fuertes de componente N en Cataluña, Golfo de León y Baleares, 
y nieblas matinales persistentes.

1499.- Sale del puerto de 
Palos (Huelva) Vicente Yáñer 
Pinzón, con 4 carabelas, con la

1

VILLARROBLEDO
Predicción por regiones

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 

PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTI-
NEZ, Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ, Rabal, 31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36 
Refuerzo: De 9 a 1,30, LUIS LOPEZ M.

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 

Constitución, 2
LA RODA

PARA HOY: JUAN
Mártires, 2

PARA MAÑANA:
TEBAR, Mártires, 2

MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,

JUAN MIGUEL ESCRIBANO

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1

PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Piza. S. Allende, 4

Galicia,- Cielos parcialmente nubosos, brumas y bancos de 
niebla matinales en el litoral y en los valles del interior que 
pueden ser persistentes en algunas zonas. Temperaturas en ligero 
ascenso. Vientos flojos variables.

Comunidad Valenciana.- Cielos poco nubosos o despejados. 
Vientos de componente norte con rachas moderadas. Tempe
raturas algo más bajas.

Murcia.- Cielos poco nubosos o. despejados, con neblinas mati
nales en el interior. Vientos flojos, con predominio del norte 
con algunas rachas moderadas. Temperaturas en ligero descenso.

Castilla y León.- El cielo estará poco nuboso o despejado, 
con nieblas persistentes en la Meseta. Las temperaturas no expe
rimentarán grandes cambios. Vientos débiles o encalmados.

Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos por la mañana. 
Poco nuboso el resto del día, neblinas matinales y nocturnas. 
Viento flojo tendiendo a moderado con predominio de la com
ponente N. temperaturas ligeramente más bajas.

Extremadura.- Poco nuboso o despejado. Bancos de niebla 
o neblinas nocturnas y matinales. Vientos flojos o en calma. 
Temperaturas sin cambios.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos por la mañana espe
cialmente en la mitad oriental. Poco nuboso en el resto del 
día, neblinas matinales o nocturnas. Viento del NW ai NE flojo 
tendiendo a moderado. Temperaturas ligeramente más bajas.

que llegaría a las costas de Bra
sil.

1659.- Francia y España fir
man la Paz de los Pirineos.

1869.- Inauguración del 
Canal de Suez (Egipto).

1874.- Mueren más de 5« 
personas al naufragar en el 
Atlántico el velero inglés Cos-i 
patrick”.

1905.- Corea y Japón finnai 
un tratado, por el que el pn®' 
país queda prácticamente W 
control nipón.

1920.- La Sociedad de Nac^ 
nes autoriza la constitución

di

en 
h

'SE 
naii

Estado libre de Dantzig.
1922.- El último sultán y» 

Turquía, Mohamed ^’ ^ ^ 
gia en un acorazado n 
en Estambul, ante el cr , 
movimiento el país y es ««W*?"?

1932.- Dimite el Gob

sute

•SE

HI
alemán de von Papen. .

1946- Thailandia ^ 

los territorios de - 
Laos, anexionados en 1941^^ 
poder ser admitida

1950- U ONU 
ceder la independ

1970.- La estación ^ 
lada soviética tuna 
posa en la supe P 1983.- Los Reyes d^7 

inician un viaje /|,ji3
Túnez, Zaire y la F 
Popular del Congo. ^

1986- El
Española Miche ^-VjiJ 
Goncourt por su
de noche”. . pref^’

1987.- Rosa
Nacional de las

■

Crucigrama Calendario

SANTORAL

ELSOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,03 y

Carteleras

se pone a las 16,56 (H. S.).
La luna sale a las 06,59 

y se í?one a las 16,12 (H. S.).

Días hasta finalizar el año: 
46 días

• 
O

 5- 
4

2

HOJA DEL ALMANAQUE

10

11

CONSULTENOS

Santos: Isabel de Hungría, 
Acisclo, Victoria, Dionisio y 
Aniano obispos.

GRAN ESTRENO.
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón. 
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8'15 y 10'30)

Sensaciooal estreno. No soportaba la luz, 
odiaba las cruces y adoraba a las cuca

rachas...

“BESOS DE VAMPIRO”
Nicolás Cage, María Conchita Alonso, Jen
nifer Beals, Elizabeth Ashley y Bob Luján 

Pases Laborables: 6‘55 - 8'50 y 10'45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 

8'50 y 10'45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS

HORIZONTALES: 1: Al revés, 
quería. 2: Licenciosas, entregadas 
a los vicios. 3: Preposición. 
Carruaje de cuatro o de dos rue
das con capota. 4: Antigua lengua 
de Provenza. Cumbre. Plural de 
consonante. 5: Natural de cierta 
ciudad italiana. Una, confedere 
para algún fin. 6: Presenta un 
cuerpo fajas variadas o reflejos 
coloreados de luz. Al revés, vasija 
de dobles paredes para conservar 
la temperatura de las substancias 
que se meten dentro. 7: Enfer
medad que causa hinchazón muy 
dolorosa en ciertas articulaciones 
pequeñas. Escucharéme. 8: Al 
revés, adverbio de modo. Los 
dos. 9: Impedimento ocasionado 
por un nodo en el juego de una 
articulación. Conjunción latina. 
10: Deduje, saqué una cosa de

otra. 11: Prolongación del sonido 
que va disminuyendo gradual
mente.

VERTICALES: 1: Causar, pro
ducir. 2: Pudoroso, circunspecto. 
3: Preposición inseparable. Cada 
una de las dos partes iguales en 
que se divide un todo (Pl). 4: 
Carta de la baraja. Morada. Al 
revés, poesía. 5: Claxon. Al revés, 
parte alta de la cerviz. 6: Arbol 
de las salicáceas. Al revés, pan 
sin levadura. 7: Híbrido de asno 
y yegua o caballo y burra. Al 
revés, elemento químico metálico 
semejante al tántalo. 8: Ligue. 
Al revés, regla. 9: Natural de una 
antigua región del Norte de 
España, con capital en lo que 
hoy es Astorgh (Pl). Símbolo de 
litio. 10: Al revés, mueves. 11: 
Número.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Alean. 2: Almanzora. 3: La. deaceR. 4: Pi. oerC. Car 5- Enebro 
Done 6: Resma. Larra. 7: Rapa. oerroC. 8: érl. Abría. 9: Tertulia' 
No. 10: Arrea. 11: Obligación.

VERTICALES: 1: Perpetuo. 2: Alinearé. 3: La. Espiral 4- aM 
obmA. Tri. 5: Ladera. aúrG. 6: Enero. Oblea. 7: azaC. leriaC 8- 
noC. Daría. 9: Recorra. No. 10: aranrO. 11: Reacios.

Días transcurridos: 319

SURCO 
PARK
Tel. 23 78 52

-BODAS 
-BANQUETES 
-CONVENCIONES
-COMIDAS DE 

EMPRESAS

ñolas. . jj pari’'-^ 
1989.- El petará';

Comunista Bulg ’ j^ Es:'" 
denov, es ®*®^ -z- de To*^ 
do, en sustitución 
Yivkov.

Lo mejor del cine español en 1990 
Andrés Pajares, Carmen Maura y 

Gabino Diego i 

“¡AY, CARMELA!” 
SELECCIONADA AL OSCAR

DE 1991
Mejor película extranjera 

Pases: 6 - 8'15 y 10'30

SENSACIONAL ESTRENO, Una peli- 
.grosa pesadilla dio comienzo cuando 

conoció a un nuevo hombre.

“TESTIGO ACCIDENTAL”
Gene Hackman, Anne Archer y Jame 

B. Sikking
Pases Laborables: 7'15 - 9 y 10'45 

Pases Sábados y Festivos: 5'30 - 7'15 
- 9 y 10'45 

No recomendada a menores 
de 13 años

¡Superporj’^ FR-^'*^^1 
«SUPERSEXOiFs 

Americana- *^>¡011^
PROHIBID^ ^OS

Continuó J*-

(Md»***.*’*

Patrick S*ay%old^^.

M.C.D.2022
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erto 4 
; Yáña 
, con fe 
de Bra-

Anuaaos por palabras

SE TRASPASA ALQUILO

laña fc 
riiieos.
ón dd

LOCAL COMERCIAL, acondicionado 
200 m^, en Carretera de Madrid. Bue
nas condiciones. Teiéfono: 24 01 52

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de (osas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.

Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

l

de5(» 
en d 

isleos-

SE NECESITA 
REPARTIDOR DE 

PERIODICOS
10 Almansa, con domicilio en Almansa. Telé
fono: 3414 82. Preguntar por Luis Bonete.

asesores
Rosario 3-7 ■2 21 04 29
-EDlf CAPITOL- ALBACETE^

• IMPAGADOS IFAMER
S.A. Gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono; 
96-520 80 34

La Academia CABA felicita a sus alumnas
OPOStgOW: UMPtADOflES DIPUTACION ALBACETE
Número obtenido. 1.- Belén Cerdén MiAano

5.- Rosa Cerdán Miñarro

OPOSICION.- LAVANDeRAS4>LANCHA00RAS DIPUTACION
Número obtenido: f.- Carmen Nicolás Núñez

2.- Toñi Requena Egido

i firmal 
IprinKi 
itctor 2^ 10.000.000 Ptas. 

^23 69 45

Nae»- TRASPASA bollería, 
;ion » ^3' panadería y libre- 

Í^teria, en buenas 
“icones. Razón teléfn 

Itán di ” 23 51 25. Albacete

• SE TRASPASA local 
totalmente acondicionado 
eoonómico. Tels: 
21 20 97-27 53 71

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

se reí•uífli.-nI.'SEVENncTTT * ^^ TRASPASA disco 
í 630 mí ®^“'‘® '^^''® • P^b ®n Albacete. Teléfonos:

■ecieoie - en Polígono 49 03 40? ó C
D 

h-

W
- ^

■ • SE NECESITA delineante

CONVOCADAS 2 PLAZAS 
POBTERO DIPUTACION

ALBACETE

DE 
DE

* Iniciamos preparación.
* üMAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

HIPOTECAS 
^'"“ Hipotecas y 

chalets y rústicas.

«su comodidad

®®7’50 03 06

para estudio de arquitectura.
Teléfono: 5010 56

• 'SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono; 23 88 35. Albace
te.

• VENDO Citroen CX GTI.
Impecable. Razón Garaje 
Carrión. C/ San Antonio, 12.

impu ^^LLOS 1 Teléfono: 21 72 57 

vil 4 CAUCHO • SE TRASPASA local 
comercial muy céntrico, 
pequeño. Teléfono: 21 40 37

11 r 
públí^

• << í 
cc 2 

« 
111 

D
C 

91 
¿^ a 
S

í S
I

| 
m d
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JRacias 
ESPIRITU 
SANTO

SANTA CLARA
Oh. Santa Clara que seguiste a C^- 
to con tu vida de pobreza y oración, 
haz que entregando nos confíes la 
providencia del Padre Celestial en 
el entero abandono aceptando sere- 
namente su divina bondad. Santa 
Clara bella y hermosa ilumina mis 
caminos para la gloria y la victoria, 
líbrame de los enemigos y de los 
problemas. Pido a Santa Clara que 
cubra mi cabeza con su manto 
sagrado. Guíame Santa para que yo 
pueda resolver todos mis problemas. 
Amén.
(Rezar esta oración más 9 avemarías 
por 9 días con una vela encendida 
sn la mano el último día dejar la 
vela finalizar).
Haz tres peticiones una de negocios 
y dos imposibles. Publicar el 9® día. 
Gracias jj.l//o

 ÍS 
■̂. 

es.lM
SE TRASPASA

CAMISERIA
En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
de 19'30 a 24'00)

PRESTAMOS 1
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono. ’

967/23 04 14

por 2.500.
Ptas. ^ 

TOTAL ■

UNA CASA EN EL A^R

AL SUR DE TORREVIEJA ” 
llave en mano y escrituro 

FACIUDADES
IIHosto 30 meMt un in<«rM«ll

T«I. 22 52 50 
111 *- ^* 1 o. Rocano, 57 p 

ACetOA CINCO ALBACETE

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie 
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel.
21 91 62/21 94 73

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

LOCAL 
en nuevo ambulatorio

Se alquila 
(Totalmente instalado)

— Luz
— Agua
— Teléfono
— Preinstalación Aire Acon
dicionado. •

Teléfono: 22 93 88

ALQUILO
Establecimiento 
hostelería insta
lado gran super- 
ficie. Teléfono: 

21 34 01
HELLIN

SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 5110

SE VENDE 
VOLVO 480 ES 
Negro. Aire acondicio
nado y todos los 
extras. En perfecto 
estado.
Teléfono: 22 49 81

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
B.L.

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES 

GRACIAS 
SANTACLARA 

C.B.• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. C/ Gaona.
Teléfono: 21 23 81

TRASPASO 
LOCAL 

en centro comer
cial. Buen precio? 
Teléfono: 24 25 71

VIAJE GRATIS 
CON GRUPO

COSTABLANCA
Apartamentos, de 1, 2 y 3 dor
mitorios con jardín y solárium des
de: 4.500.000 Ptas. Grandes faci
lidades de pago. Plaza Altozano.
2 éritroplanta. Oficina n® 2. Telé- 

_______ tono: 211112. Albacete_________

¡¡INFORMA TEÜ
GAONA, 5 

24 10 84
cmifu dr txiudius

EMPRESA inmobiliaria 
líder 'zona levante precisa 
vendedor (a), contactar al 
teléfono: (96) 571 70 78

SE NECESITA 
MONTADOR DE

MUEBLES
Con experiencia, vehículo 
propio, garantizamos mínimo
250.000 ptas. Interesados 
dirigirse a: Muebles Campo- 
llano. Polígono Industrial 
Campollano C/A n° 4. Alba
cete,____________________

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono: 22 51 50 de 
3 a7

GRAN OCASION POR 
CESE DE ACTIVIDAD

SE VENDE
FURGON DAF-CA- 
PITONE 1 AÑO. 
10.000 Km. Teléfo
no: 22 97 08

PARTICULAR
Vende Renault-18 
Turbo. Ver en 
Auto-Star. Avda, de 
España n° 45. Telé
fono: 23 56 51. 
Albacete

• ALQUILO piso amuebla
do, Altozano, 3 dormitorios, 
garaje. 80.OCX) Ptas. Teléfo
no: 21 59 36

• VENDO Honda 750 VFR. 
Mod. 89. 105 cv. 9.000 Km. 
Nueva. 925.000 Ptas. Telé
fono: 22 61 04

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono; 
(967) 22 16 13

• BUSCO empleada de 
hogar llamar TI. 2189 68 
Tarde y noche.

• VENDO 11.000 m2 de 
terreno entre Barrio Canicas 
y Polígono Campollano. 
TeIf: 23 08 05 - 23 15 25

• BUSCO piso en alquiler 
amueblado. Teléfono: 
50 01 94

• SE NECESITA empleada 
de hogar. De 9 a 2 y de
4 a 8'30. Teléfono: 23 05 25

SE VENDE LOCAL 
COMERCIAL

Acondicionado y 
decorado, en Avd. 
España esquina C/ 
Tetuán (frente Ambu
latorio). Información 
teléfono: 23 3510

• SE BUSCA mujer para 
limpieza. Teléfono: 22 95 93

• VENDO piso C/ Lepanto, 
67-4° izda. Precio a conve
nir. Teléfono: 23 09 93

• SE VENDE chalet y tras
paso local comercial céntri
co. Teléfonos; 22 34 68 
50 22 33

SE VENDE PISO
Céntrico. C/ Rosario (a 
30 metros de Correos) 3® 
planta, ascensor y'Cale
facción. Totalmente 
reformado. 105 m®. 
9.800.000 Ptas. Teléfono: 
23 81 62 y 23 06 92.

• SE TRASPASA bar, telé
fono; 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
ga.

• VENDO moto vespa PK 
125 cc. 9093-G. Teléfono: 
50 03 97

• VENDO piso, 130 m22. 
céntrico, calefacción central. 
9.500.000 Ptas. Teléfono; 
22 17 08

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
Albacete

• SE NECESITA chica para 
cocina, cafetería PRYCA. 
Teléfono: 23 09 58

• PRECISO profesor Alge
bra y Química, razón. Dio
nisio Guardiola, 56 TI. 
22 67 66

GRAN OCASION

información teléfonos:
96-585 67 01 y 91-304 99 10

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

sopularii

HIHIO INURNACIONAl 
’óK  ̂li a ?.■

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 

Sin molestarse llamenos * 
y le llevaremos a casa 
su película favorita.

VII?E0 EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

tf

SSííI^BlLIDAD

- Ter. 22 25 70

SE TRASPASA 
EMPRESA 

DE AUTOMOCION
Teléfono: 24 01 52

cr
y 

m
 a P

ÍA PELETERIA 
'LLORES, 40 - TEL. 5013 38 

ALBACETE

Se traspasa magnífico local de 
170 m^, en la calle más comercial 
de Almansa. Totalmente instalado 
con aire acondicionado. Más

l^estaurantt
aiWíiez

Recordamos a nuestros clientes que perma
neceremos cerrado hasta el próximo 27 de 
Noviembre por descanso del personal

DISCULPEN LAS MOLESTIAS
a La Caba, 23 - Tf: 23 67 66 - ALBACETE



sábado, 17 de
Noviembre de 1990 ESPECTACULOS La Tribuna

A pesar de que su salud se ha resquebrajado en los últimos tiempos, conserva una espléndida madurez

Katherine Hepburn prepara el libro de 
su vida al lado de Spencer Tracy

Las jóvenes generaciones siguen admirando a una mujer fascinante e independiente

El día 9 de noviembre de 
1909, nacía en West Hart
ford (Connecticut), Kathe
rine Houghton Hepburn, 
hija de un médico de ori
gen irlandés y de una 
sufraguista con ideas 
arraigadas. La gran actriz 
acaba de cumplir 81 años.

NUEVA YORK (Lid).- A 
pesar de que su salud se ha 
resquebrajado en los últimos 
tiempos, conserva una esplén
dida madurez, de la que Paul 
Newman ha dicho sin pensár
selo:

“Katherine es una actriz 
que ha sabido ganar en los 

. dos terrenos, el de estrella 
(monstruo sagrado con el mis
mo derecho que una inolvi
dable Greta Garbo o de la 
mismísima Marlene Dietrich) 
y el de actriz (al mismo nivel 
que la añorada Bette Davis)”.

Las jóvenes generaciones 
siguen admirando a una mujer 
que es el mito de varias gene
raciones, una mujer fascinan
te, que mantuvo su indepen
dencia en uno de los lugares 
más difíciles para conseguirlo, 
el inestable mundillo de Holly
wood en su época dorada. 
Una persona que consiguió 
situar por encima de todas las 
exigencias de la mitificación, 
una personalidad arrolladora 
y una independencia que muy 
pocas actrices han conseguido.

Katherine centró sus esfuerzos en resaltar sus cualidades interpretativas

Desde 1932, años en el que 
conseguía su primer Oscar con 
la película “Gloria de un día”, 
con una corta experiencia 
artística, pero con la que había 
impuesto un tipo diferente en 
la Academia de Artes y Cien
cias Cinematográfica de 
Hollywood, estilo que todavía 
hoy mantiene vivo.

Cuatro Oscar

Cuatro Oscar y once nomi
naciones son palmarés indis
cutible de una super-estrella, 

que ha creado escuela.
Ahora resulta inútil toda 

comparación con la otra divi
na del Séptimo Arte, Greta 
Garbo, porque a diferencia de 
ella, la Hepburn, no buscó 
nunca esconderse para conser
var la imagen mítica de los 
primeros años de su vida.

La Garbo, sólo consiguió 
superaría en belleza y esto 
también es discutible, porque 
el encanto de Katherine, 
resultó desde los primeros 
momentos algo muy especial. 
“La sublime fea...-” o “La divi

na fea....”, posee atractivos 
interesantes, como ella hoy 
reconoce:

“Nunca me he considerado 
guapa, pero sí interesante, al 
menos eso es lo que han pen
sado muchos hombres”.

Ella, centró todos sus 
esfuerzos en resaltar sus cua
lidades interpretativas, pulir 
sus defectos, adquirir seguri
dad en sus posibilidades artís
ticas, en desarrollar su talento. 
Por eso, viendo hoy a jóvenes 
actrices que de la noche a la 
mañana se convierten en 
famosas estrellas, lamenta:

Nuevas estrellas

Citas

fW 
(011 
Í( 
Ian

“Siento pena de muchas 
actrices que se creen las mejo
res, que únicamente buscan 
destacar sus encantos físicos, 
sin preocuparse de mostrar sus 
cualidades artísticas”.

No le gusta hablar de su 
edad, dice que hace años que 
ya no celebra cumpleaños.

“No resulta estética una tar
ta cargada de velas, además 
la gente se resiente al ver que 
pasan los años, y yo continúo 
en el pedestal de estrella, al 
que me subieron en base a 
la calidad de mi trabajo como 
actriz”.

¿Se considera la mejor . 
actriz?

“¿Dígame quién es mejor 
que yo?. Aunque lo más 
honesto, es decir que no tengo 
nada que envidiar a nadie 
como actriz”.

Manuel Fraga. .
-MANUEL

dente de la Xunta de 
“Cuesta trabajo saber cu 
Hormaechea habla se 
húmedo”. -FELIPE CON» 

LEZ “Nunca hayj'

“Si hay alguien detrás d 

medios de González
España ese es Felipe j^^o 
y sus mariachis . mk 
PORTABALES, narcotra 
arrepentido: “Goya . 
decir misa, P«X ÁsW 
-ADOLFO BIOY CA^ ^,^ 
escritor: “Espere e ,^45 
durmiendo la ^‘^L jaiuñaír 
MARSE, escritor: t ^^^^^^ 
de ser prca^-PASCUAL S  ̂J^ S 
del CGPJ:
CGPJ no son con a K. 
misión de E” PS 
eos”. •J«UOItO»%, i 
“Probaré si pu“g mt» 

presidente * %í,i(a «* 
ña: “Relajar te ^^e Por
taría sería un 
riamos caro

Cumpleaños Las metas de esta gran actriz se centran en seguir trabajando y no defraudar a su

cumplen años

Pilar Salamillana.

Hoy, día 17
-PABLO PORTA, dirigente de 
la FIFA, 67.

ALFONSO GUTIERREZ, 
ciclista, 29.

-SOPHIE MARCEAU, actriz, 
24.

-FRANCISCO SALINAS, fut
bolista, 27.

-SERGIO BLANCO, cantan
te, 42.

-LAUREN HUTTON,. actriz, 
46. -XABIER CAÑO, politico, 
46.

PILAR SALARRULLANA, 
política, 53.

No me gusta que me vean como un^^^
anciana incapaz de seguir trabajan^

9\

“No me gusta que me vean 
como una anciana, incapaz de 
seguir trabajando en primera 
línea. Y la realidad, es que artís- 
licamente me encuentro en el 
mejor momento de mi vida, si 
las fuerzas físicas me acompa
ñaran, me asusta pensar a dón
de llegaría en estos momentos”.

En 1941, se inició en la vida 
de Katherine Hepburn, una fase 
decisiva, apareció ante ella Spe- 
cer Tracy, cuando ambos roda
ban la película “La mujer del 
año”. Se ponía en marcha una 
extraordinaria pareja cinemato
gráfica que dio éxito a películas 
como: “Sin amor”, “Mar de 
hierba”, “La costilla de Adán”, 
“Su otra esposa” o “Adivina 
quién viene esta noche”, y nacía 
también el gran amor imposible 
de Katherine. Ambos se ama
ron, pero entre ellos se inter
puso la esposa del actor, la 
ex-actriz Louise Treadwell, y el 
minusválido hijo de ambos.

“Fue bonito, una pasión que 
terminó el 10 de junio de 1967, 
cuando el corazón de Spencer, 
dejó de latir. No fue un amor 
imposible, ya que ambos nos 
amamos, únicamente resultó 

imposible el dar oficialidad a 
nuestras relaciones a través del ' 
vínculo matrimonial”.

¿Ha lamentado en alguna 
ocasión no ser la viuda de Spen
cer Tracy?.

“Creo que espiritualmente yo 
lo soy, nadie sintió como yo 
su muerte”.

Recordando nostálgicamente 
aquella larga y dura etapa de 
su vida, Katherine desea pre
cisar dos cosas.

“Si hubiera podido darle un 
hijo a Spencer, nos hubiéramos 
casado. Y yo quise a su hijo 
John, como si fuera mío”. “De 
nuestros 26 años de relaciones, 
lo que más me dolió, fueron 
algunos comentarios en los que 
se me acusaba de haber roba
do.... el marido a otra mujer. 
Y la verdad, la auténtica ver
dad, es que cuando conocí a 
Spencer, o mejor dicho, cuando 
acepté que me cortejara, él ya 
había dejado de amar a su espo
sa, y eso lo sabía elhj muy bien”.

Camino del final de nuestra 
entrevista, Katherine Hepburn, 
me anuncia que está preparan
do un libro sobre lo que fueron 
sus 25 años al lado de Spencer

La Hepburn reconoce haber cometido algunas equ
ívocacio’*’*” ^

Tracy.
¿Por qué?.
“Deseo que a través de ese 

libro, se conozca perfectamente 
lo que fueron 25 años de nues
tras vidas.

La existencia de dos perso
nas, que tuvieron que afrontar 
todo tipo de dificultades en sus 
relaciones”. “Necesité mucho

valor. I>^^*>» 
* ®“'''hiendo I*.,#**^ 
bre, sable pt^ 

ambos nos “ „
81 aoo^-Í * ^LíC 

dida madura- uum. 
Katherine KeP

M.C.D.2022



TELEVISION 39 ^^^^^l Tribuna
luna B

^a pam/ia especial exige al canal estatal y a los informadores un verdadero esfuerzo de coordinación

l La liga de fútbol provoca tres 
programaciones distintas en TVE-2

Gregory Peck y 
Joan Collins 
protagonizan “El 
vengador sin 
piedad”

^er, el baqueteado y musculoso actoy protagoniza la futurista película ‘Perseguido

La ¡‘(transmisión de los partidos de fútbol del Cam- 
^nato Nacional de Liga, gracias al acuerdo alcanzado 

^^^^^^^’^^^^^j obliga al segundo canal 
^^ ^^'^‘^ ^^^^ programaciones diferentes la 

e-noche de los sábados. Esta parrilla especial exige 
(snal estatal un verdadero esfuerzo de coordinación.

y para los que deben informar de la programación 
un auténtico calvario. Las tres programaciones van diri
gidas, respectivamente, a comunidades con televisiones 
autonómicas, sin estos canales y para aquellas donde 
no existen pero sí se pueden captar. Recordemos que 
hoy se juega el partido de Valencia - Real Madrid

El resto de la programación 
cinematográfica esta compuesta 
por el filme “El vengador sin 
piedad”, en la primera cadena 
a las 16,00 horas, dirigida por 
Henry King e interpretada por 
Gregory Peck y Joan Collins; 
“Hijo mió, mi querido hijo”, 
tambien por la primera cadena 
a las 00.10 horas, de Valentino

presi- 
Galicia: 
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JkgERNANDEZ CHECA 

JUDRID (EFe).- El par- 
^^lenda - Real 

>d desde el Estadio Luis 
:;;^nova de Valencia, se emi- 

® P®’’^’’‘ ^^ Las 
A'^^^ ®” ^^^ comunida- 

"’ canarias, Can- 
■ ^^ Asturias,
:.teST™>,EMremadu- 

Sias Baleares, La Rioja y 
de Murcia.
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^* ■Oueenie’’ ^® *® 
1 -“^otici^ yelinforma- 

Isual ' '

en el h "^^‘evisión

^^^^Sfdmación

y Castilla-La Mancha, comu
nidades donde sé pueden ver 
canales autonómicos en deter
minadas zonas, aunque en este 
caso se ofrecerá el partido en 
horario de medianoche, a par
tir de las 00.15 horas.

Los medios encargados de 
informar sobre esta programa
ción se deben enfrentar ade
más a las dudas y cambios de 
programación de última hora, 
producto a menudo de los 
imperativos de la contra-pro
gramación y otras veces debi
dos a causas totalmente des
conocida o injustificadas.

Culturista reciclado

El actor Arnold Schwarze- 
negger, el baqueteado y mus- 
culuso héroe de “Desafío 
Total”, es el protagonista de 
la futurista “Perseguido”, pelí
cula que hoy emitirá el primer 
canal de TVE en el espacio 
“Sábado cine”.

Este culturista reciclado en 
actor se está convirtiendo en 
una auténtica estrella de la 
ciencia ficción cinematográfi
ca, gracias a una serie de títu
los entre los que la película 
de hoy no es precisamente la

. Hoy se juega el partido de futbol entre el Valencia y el Real Madrid

h »V^XV^
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mejor.
Hasta el momento este 

actor de apellido inolvidable 
ha sido un humanoide cabe
zón en “Terminator”, un sol
dado enfrentado a un cazador 
de otros mundos en “Depre
dador” y un agente secreto en 
Marte en “Desafío total”.

Schwarzenegger también se 
hizo famoso por su interpre
tación del bárbaro Conan,

dentro de una línea de fan
tasía heróica con magia y 
espadas.

En la película de hoy inter
preta a un policía que se 
enfrenta, en el año 2017, a 
un estado policíaco en el que 
la televisión cumple con la 
labor de quemar los cerebros 
de los ciudadanos. Un argu
mento un poco tópico con un 
desenlace mu> precipitado.

Orsini con Ben Gazzara y Ser
gio Rubini, y “El señor Skef- 
fington”, en la segunda cadena 
y que se proyecta a las 00,15, 
de Vicent Sherman con Bette 
Davis y Claude Rains.

Hoy también se emite en la 
segunda cadena el último capí
tulo de los cinco que componen 
la serie “Queenie”, basada en 
una novela de Michael Korda 
sobre la vida de una bella mes
tiza que asciende al estrellato 
cinematográfico.

En este episodio, tras varios 
incidentes y una boda sin amor, 
la bella Queenie alcanza el éxito 
y decide divulgar a los cuatro 
vientos su condición mestiza.

Esta serie será, sustituida por 
‘.‘Ruby y Oswald”, una recrea
ción de la historia de Leel Har
vey Oswald, autor de uno de 
los asesinatos más famosos de 
la historia, el del presidente 
John F. Kennedy el 22 de 
noviembre de 1963.

En la primera cadena a las 
20,00 horas se emita un nuevo 
programa de “Teveo denoche”. 
La imaginación el ingenio y la 
puesta en escena del grupo 
catalán “Els Comediants” no 
tiene límite.

Hoy los vecinos de una comu
nidad se reúnen en la azotea 
para celebrar una verbena.
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“Teveo denoche”.

jidos escapan llevándose a una 
muchacha como rehén.

17,45.- CLUB DISNEY
19,35.- EL CUENTACUEN

TOS
“El gigante sin corazón” 
20,00.- TEVEO DENOCHE 
“Fiesta de fuego”
20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- INFORME SEMA

NAL
22,05.- SABADO CINE
22.15 “Perseguido” 1987 - 96 
Dirección: Paul Michael 

Glaser.
Intérpretes: Arnold Schwar

zenegger, María Conchita 
Alonso, Yaphet Kotto, Jimm 
Broum, Jesse Ventura.

En el año 2017 el mundo 
es un estado policíaco. Ha 
contribuido a ello la televisión, 
con un fabuloso lavado de 
cerebros. Desde Los Angeles 
se emite el programa “Perse
guido”, considerado como el 
de mayor audiencia del país.

- TELEDIARIO
00,10 “Hijo mío, mi querido 

hijo” 1985 - 107
Dirección: Valentino Orsini 
Intérpretes: Ben Gazzara, 

Sergio Rubini, Valeria Golino, 
Fabrizio Temperini, Wanda 
Pasquini, Mariángela Melato.

Antonio, ilustre abogado, 
descubre que su hijo, Marco, 
es drogadicto y pretende por 
la fuerza que se desenganche. 
No lo consigue. Pero quiere 
tanto a su hijo que quiere 
entenderlo “enganchándose”, 
él.

02,00.- DEPORTE NOCHE
- Gimnasia artística feme

nina. Desde Logroño 
España-Rumania.
- Fútbol inglés.
- Rugby.
Desde Cardiff. Barba- 

rians-Argentina
- Baloncesto italiano.
. Natación. Saltos desde 

Viena

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- KLIP
10,30.- UN RATO DE 

INGLES (Reposición)
11,00.- BUTACA DE SALON 
“La tempestad” (2a. parte) 

(TEATRO DE EUROPA) 
13,00.- CONCIERTO
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ULTIMAS PRE

GUNTAS
15,00.- NBA

4í23
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“No te lo pierdas”.

16,25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO DEPORTE
- GIMNASIA ARTISTICA 

FEMENINA
- BALONMANO
18,00.- NOTICIAS
- RUGBY
19,00.- SECUENCIAS
20.00.- FUTBOL
Campeonato Nacional de 

Liga
Valencia C.F.-Real Madrid 

C.F.
21,50.- DOCUMENTAL
22,10.- QUEENIE (ULTI

MO EPISODIO)
23,00.- NOTICIAS
23,15.- QUE NOCHE LA DE 

AQUEL AÑO
“Año 1976”
00,15.- CINE CLUB.

CICLO: BETTE DAVIS.
“El señor Skeffington” 1944 

- 123
Dirección: Vincent Sherman
Intérpretes: Bette Davis, 

Claude Rains, Walter Abel.
Efeanny Trevis, famosa por 

su belleza, antes también lo 
fue por su fortuna, hoy ya 
absolutamente dilapidada, 
sigue siendo la mujer más 
codiciada de aquel Nueva 
York de los años anteriores 
a la primera guerra mundial.

02,25.- VIDEOMIX
02,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
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Homenaje a 
Garrido Rosales 
por su labor en 
el Tribunal S. de 
Justicia

F.L

Felipe Garrido Rosales, 
secretario de Gobierno del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha, recibió 
ayer en el Casino Primitivo de 
Albacete un homenaje con 
motivo de su jubilación y por 
la importante labor que ha 
desarrollado a lo largo de 18 
años en la máxima institución 
judicial de la región con sede 
en nuestra ciudad.

No faltaron a esta emotiva 
celebración altos cargos del Tri
bunal Superior, como su pre
sidente, José Rodríguez, y el fis
cal jefe, Andrés López Mora, 
entre otras, muchas autoridades 
del ámbito judicial albaceteño 
y de toda Castilla-La Mancha, 
como el presidente del Colegio * 
de Abogados de Albacete, Sán
chez Carrilero, y la decana de 
la misma entidad colegiada de 
Toledo.

Garrido Rosales recibió este 
homenaje en el día en que cum
plía 65 años.

N
fe

1

I

El autor literario Carlos Villanes Cairo, en Albacete.- El autor literario 
natural de Perú, Carlos Villanes Cairo, firmó ayer ejemplares de sus dos últimos libros 
“Retorno a la libertad” y “Destino: la Plaza Roja”, en la librería General Manchega, ubicada 
en la calle Calderón de la Barca, n‘’14, de Albacete. Niños y no tan niños se sintieron 
más próximos a la Literatura a través de este peruano, quien amablemente interrumpió’ 
su tertulia literaria para atender a los jóvenes que querían conocerle. jesús moreno_______ _______

Roban en un ha 

de Tobarra 
95.000 pts de 
una máquina 

recreativa
M.L.A.C., vecina de Toba 

denunció que autores deseo 
cidos, tras romper una p 
metálica, penetaron en un 
de su propiedad causatx 
daños por valor de 20.000 p 
tas y sustrayéndole 95.000? 
tas que había en el interior 
una máquina recreativa. S^ 
fuentes del Gobierno Civil 
Albacete también se ha prc 
cido el robo de una cámara 
vídeo valorada en 250.000 pi
tas en un domicilio de la »* 
Ríos Rosas, así como oirnt 
el interior de la fábrica 1* 
riñas Pastor” que ascienifc 

137.000 pesetas.
Por otra parte, una 

falleció al arrojarse por el h 
de una escalera en Talavera * 
la Reina, y alrededor o^ ^ 
kilos de hachís .han sirio ^ 
lados en la provincia rie Cr 
Real, valorados en 3- 

pesetas.

Futuro edificio 
de Servicios y 
Aula Magna de 
la Universidad 
en Albacete

i Las Olimpiadas del 92 
declaran la guerra al^^^

LT

IjB obras del futuro edificio 
de Servicios Generales y Aula 
Magna de la Universidad de 
Castilla-La Mancha en Albacete 
ya han sido adjudicadas, según 
informó la Secretaría de la 
Gerencia de la Universidad 
regional.

El pasado 15 de noviembre 
tuvo lugar en la Junta de Cons
trucciones, Instalaciones y 
Equipo Escolar, el examen de 
las ofertas técnicas y económi
cas presentadas con motivo del 
concurso convocado para la 
contratación de esas obras, que 
fueron adjudicadas a la Empre
sa Pefersan S.A., por un impor
te total de 477.800.000 pesetas, 
lo que supone un 3,7% de baja 
sobre el Presupuesto de Lici-

Los chicos de “El Moli
no”, siempre atentos a los 
derechos de los consumido
res, han hecho público que 
tanto los propietarios de 
inmuebles con inquilinos con 
derecho a prórroga forzosa, 
como los de viviendas de 
protección oficial, pueden 
solicitar la reducción de su 
valor catastral, hasta un 30 
por ciento.

Qué casualidad, que ése
sea un dato que se olvi-
daron” de comentar en el 
Catastro al informar de su 
inminente campaña para 
ponemos al día de los nue
vos valores catastrales. A lo 
mejor piensan que, a quien 
se olvide pedir la reducción, 
no se le aplica y en paz.

**♦

o a lo mejor no, quién 
sabe; tampoco hay que ser 
mal pensado. Pero, como 
decía aquél: piensa mal y te 
quedarás corto.

El jefe de “El Molino”.

tación que ascendía 
496.390.260 pesetas.

a

Plazo de ejecución

El plazo de ejecución de las 
obras del edificio de Servicios 
Generales y Aula Magna de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha en Albacete será de 22 
meses.

La construcción de este 
inmueble supondrá el incre
mento de la infraestructura 
administrativa y de servicios de 
la Universidad en el campus 
albaceteño.

Sensación causó ayer en 
Barrax el hallazgo de un 
vecino: una seta que' pesó 
nada menos que 2600 kilos. 
Seguro que medio pueblo ha 
podido comer el guiso resul
tante de tan hermoso ejem
plar. Es la época.

♦ * *

Cómo se nota que se acer
ca la campaña para las elec
ciones autonómicas: Bono 
no para de salir a la palestra 
en los meSios de informa
ción regionales y nacionales, 
la oposición en Toledo pare
ce acordarse de lo que sig-

nifica la palabra “trabajar”, 
los consejeros van y vienen 
inaugurando y entregando...

* * *

Y el espectáculo no ha 
hecho más que empezar. 
Pronto veremos la maravi
llosa imagen de los políticos 
acercándose al pueblo para 
conocer de cerca sus pro- 
blemnas, y acercándose a los 
periodistas para contarle sus 
penas y los pecados de los 
[oponentes.

Para esta tarde está pre
visto un partido de fútbol de 
la máxima rivalidad, entre 
toreros de Albacete y la 
Peña Altozano. Será a las 
cuatro de la tarde, en “La 
Torrecica”. Seguro que la 
reventa hará su “agosto”.

BARCELONA.-La venta de 
tabaco estará prohibida en las 
instalaciones olímpicas, según 
un acuerdo adoptado por el 
Grupo Internacional de Trabajo 
sobre Olimpiadas siñ Humo, 
que ayer se reunió en Bar
celona. •

El grupo ha decidido también 
prohibir fumar en las zonas de 
competición, en los espacios de 
espera de los atletas y en las 
áreas no designadas para fuma
dores dentro de la Villa Olím
pica para evitar que el aire se 
vicie, según explicó el concejal 
de Sanidad del Ayuntamiento 
de Barcelona, Joan Clos.

El objetivo de estas medidas, 
es “proteger a los atletas del 
humo del tabaco y vincular a 
los Juegos Olímpicos con una 
imagen de salud”. Según se afir
ma en un declaración firmada, 
el tabaco es incompatible con 
el deporte olímpico, ya que difi
culta las funciones respiratorias 
y circulatorias del individio y 
afecta a su rendimiento depor
tivo.

Joan Clos señaló que los Jue
gos Olímpicos son un modelo 
y una referencia para muchos 
jóvenes que hacen deporte y un 
acontecimiento de masas segui
do por millones de espectadores

Nurn.

99.261
(Premiados con 2.500.000 Ptas.) 

Serie: 3

(Guerra olímpica al tabaco 

^s todo el mundo. / 
^sclaradón de “Jue^ 
Humo” es un hecho tivo dentro de la lucha o 

H tabaco.Entre las medidas adop^ 

^n favor de unos Humo, destaca también^ 
bibición de fumar en los de transporte orsam^dos^ 
H C00B92 y procaz 
que los voluntarios H personal contratado 
este acontecimiento dep 

sean fumadores.
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